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Según Barreda, que se reunió con responsables sanitarios y alcaldes de localidades con hospital

Todos los hospitales de la provincia 
tienen asegurada su continuidad

ovin
están

cia ¡secretario provincial del 
)^0E afírmó ayer que

? ''^i x/o5 los hospitales de la 
'“^ jovincia tienen asegurada 

el di

' 200iii

1 continuidad.
Barreda hizo estas declara-

tesseó iones al finalizar una reunión 
estos: n la sede del PSOE, a la 
i, ya ue asistieron responsables 
atado el INSALUD a nivel regional
o pm provincial, la consejera y el 
den pi elegado de Sanidad, y los 
cilaiB^des de las localidades de 
los.
ídicos

1 provincia que cuentan con 
jspital. También fue anun

) obtii ¡ado el próximo nombra- 
respc liento de Cesáreo Peco como 

demaj ¡rector del Hospital de Man- 
mo a mares, con lo que se pre-

prov ¡nde terminar con el proble-
al pul a de la falta de dirección, 

;gún Félix Arce. Este infor-
hó de que más de la mitad 
é las inversiones en Sanidad 
mía región serían para la pro-

Barreda señaló que 
tenía que ser 
compatible el 
mantenimiento de 
los hospitales con la 
concentración de 
especialidades

incia.

iión Fenosa
acciona a los

se US

rou 
lonad 
todo 

lerna

iricultores con 
s denuncias 
gún ASAJA

,jenw íaja recurrirá las denuncias
I aui» 
n tea
is aH f?ia porque considera que 
; otf deducciones de este presu- 

le fraude se han hecho enquin
reno

■<1>*
ssíjoOfO) disminición que puede
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Re a un cambio en el cul- 
0 en el sistema de riego.
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Tambien serán 
creadas nuevas 
especialidades en la 
provincia, para 
evitar la 
dependencia de 
otras comunidades

Sábado, 22 de Febrero de 1992

Inaugurado el centro emisor

La comarca de 
La Mancha 
sintoniza desde 
ayer todas las 
cadenas de TV

El nuevo centro emisor de 
televisión ubicado en la loca
lidad ciudarrealeña de Heren
cia, hará que más de 350.000 

. habitantes de la comarca de La 
•, Mancha puedan sintonizar des

de ayer las cadenas privadas de 
TV. La puesta en funciona
miento de este centro emisor 
amplía la cobertura de Rete
visión en Castilla-La Mancha al 
62 por ciento de la región.

(Pág. 12)(Pág. 5) El Hospital de Manzanares contará, en breve, con un nuevo director.

Unión Fenosa ha hecho a 
agricultores por fraude de

a una disminución en el 
umo de energía de un año

«El cambio de sistema de riego por parte de los agricultores puede ser una de las causas del descenso del consumo energético

’á

Pg Santander se 
o.(W paralizó para 
51 ''^presar 
1 ^u repulsa por el 
líí Atentado

de ETA

Las tropas israelíes 
regresan a sus bases 
tras

| veinticuatro horas

invasión
EROSKI

(Pág. 20) (Pág. 25) CIENTOS DE PRODUCTOS

dirigentes de | La fuerza de paz de 
izquierda Unida Yugoslavia

Opuestos costará
^Anguita 634
J acusan de millones de
'^coherencia” í dólares

CIEN PESETAS
EROSKí
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Araceli Olmedo 
expondrá a 
López Carrasco 
la preocupación 
de los regantes

El consejero de Agricultura, 
Fernando López Carrasco, reci
birá el día 28 de febrero en 
Toledo a la presidenta de la 
Comunidad de Regantes de 
Alcázar, Araceli Olmedo. En la 
reunión, Olmedo expondrá al 
consejero la preocupación ante 
el alarmante descenso de los 
niveles freáticos y su repercu
sión en la economía de la
comarca. (Pág. 13)

Felipe González.

Conde no comenta 
los rumores sobre 
la dimisión de 
González

(Pág. 19)
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í^r Firma invitada

Ibercorp y el sexto sentido
LUIS MOUNERO

La Tribuna

C
uando un profano en Bolsa, pero con 
el oído, la vista y el olfato en perfecto 
estado de uso, pisa el parqué y sus 

inmediaciones durante un período de tiempo 
razonablemente prolongado, acaba por 
desarrollar un sexto sentido que, a la larga, 
sólo le es útil para una cosa: detectar dónde 
hay, puede haber o habrá polémica.

Ese sexto sentido, cuando se adquiere, acaba 
por hacerse incómodo.

Al principio, las señales que recibe y el 
resultado de su procesamiento se confunden 
con la simple desconfianza.

Luego, tras comprobar su excelente fun
cionamiento, se acaba asumiendo como algo 
casi natural.

Como si se tratara de una verruga que no 
afecta a la estética del conjunto.

El secto sentido no sirve para hacerse rico. 
Para eso hacen falta muchas más cosas. 
En general, sólo sirve para que quien lo 

desarrolla no cometa los errores en los que 
caen los ambiciosos, los principiantes, los sor
dos y los tontos.

El sexto sentido no concreta por qué corre 
el dinero en una determinada dirección.

Sólo detecta la velocidad. Tampoco juzgada 
si está bien o mal una determinada acción.

Sólo avisa de que hay ciénagas próximas.
Materia viscosa. Miel y moscas. Dinero e 

información privilegiada. En estos momentos 
asistimos a un caso, el denominado Ibercorp, 
detectado hace mucho, mucho tiempo, por 
todos aquellos que, sabiéndolo o sin saberlo, 
han desarrollado ese sexto sentido a pie de 
parqué.

El mercado bursátil, que está mejorando 
a marchas forzadas, carece todavía de los 
mecanismos de control idóneos, el sexto sen
tido, por lo tanto, todavía tiene una gran

utilidad.
Ibercorp, el banco de gestión privada, tal 

y como ha reconoido la propia Comisión del 
Mercado de Valores que dirige Luis Carlos 
Croissier, se ha movido en aguas pantanosas. 
Al final, el fondo ha cedido y amenaza con 
absorber más de un prestigio y más de una 
carrera sólida.

Pero Ibercorp, bien lo sabe la cofradía del 
sexto sentido, no es un caso único en el 
mercado.

La información privilegiada ha sido la mate
ria prima del mercado de acciones durante 
mucho muchísimo tiempo. Información igual 
a dinero.

La fórmula, sencilla, ha funcionado durante 
años. Sólo ahora, con muchas dificultades para 
quienes empeñados en hacer de la Bolsa espa
ñola algo serio, la fórmula empieza a fallar.

La falta de transparencia, el amiguismo, la 
desgana en el control y el tráfico de influencias, 
ha convertido a una bolsa, arcaica, anclada 
en el pasado y convertida en un coto cerrado, 
en terreno abonado de desaprensivos disfra
zados de expertos en finanzas.

La honradez nunca ha cotizado en el mer
cado. Ni ha sido siempre una garantía en 
el parqué. Por supuesto, no todos los expertos 
bursátiles han trabajado sobre la base de la 
información privilegiada, pero prácticamente 
todos conocen quién, cómo, cuándo y por qué.

Es el precio a pagar por pertenecer a deter
minados clubs. El hecho de que todas las 
bolsas del mundo hayan registrado escándalos 
sonados, sólo es un pequeño consuelo.

La bolsa española, que sólo desde hace poco 
más de dos años cuenta con mecanismos de 
control relativamente eficaces, puede batir 
todos los récords. Sólo hay que recordar el 
caso de la salida a bolsa de Repsol.
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El sexto 
sentido no 
sirve para 
hacerse rico. 
Para eso hacen 
falta muchas 
más cosas.
Sólo sirve para 
que quien lo 
desarrolla no 
cometa los 
errores en los 
que caen los 
ambiciosos
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^B Arcalaus el encantador
n Valencia les tocaron el himno soviético. 
Shalimov, Aleinikov y Kiriakov, de blanco, 
parecían protagonizar una-película de ciencia 

ficción, el derrumbe del imperio, pero aquéllo era 
verdad y el estadio Luis Casanova albergaba a un 
combinado que nada representaba, todo lo más tres 
siglas frías, la Comunidad de Estados Independientes, 
hasta los comentaristas hablaban de los jugadores 

■ ceístas, les costaba tildarles de rusos , que era la 
forma natural de apellidar a los soviéticos en los 
tiempos de la guerra fría, apellidacíón muy española 
y guerracivilista. En Moscú el Ejército Rojo se niega 
a descentralizarse y Boris Yeltsin promete subidas 
de sueldo e incentivos fiscales. Gesto débil. Ignoro 
si transmitieron el choque amistoso. Pero a más 
de uno el himno soviético les pasó en revelado 
la historia reciente y la conformación del nuevo 
orden mundial. Shalinov, Aleinikov y Kiriakov, de 
blanco uniforme, conformándose con medio pollo 
para la cena, sin identidad nacional, traumatizados 
en lo político, hundieron más y más a un combinado 
nacional que se sabe histórico y que cobra hasta 
por la derrota. No se sabe qué imágen resultaba 
ser más patética, si la ceísta, reducida a la caricatura

Ceístas
RAMON BELLO SERRANO
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La antigua potencia mundial había 
descendido al grado de los ceístas, 
desideologizados e impulsados hacia 
atrás por los pasillos de la historia, 
como la máquina de Welles

y desarraigada, o la española donde sudar la camisola 
parece que hace tiempo es ya anacronismo, así lo 
certificaron los pocos aficionados que poblaban el 
estadio. Pero hagan ustedes memoria. Memoria his
tórica. Cuando Barcelona ganó los Juegos nadie 
hubiera apostado que un equipo desmotivado y roto 
viniera a mostramos la herencia de la Unión Sovié
tica, con ese nombré propio de los acuerdos formales

y grisáceos. Comunidad de Estados Independientes.
A menudo los combinados nacionales son reflejo 
del estado entusiasta o derrotista del país que repre
sentan. Así pudo verse en Valencia. A los ceístas 
se les escapó una lágrima al oir el himno de toda 
la vida, que ya no tienen acordes propios, tampoco 
bandera, ni siquiera la felicidad de pedir asilo político 
en Occidente, pues que ya todo es Occidente jj 
la Unión Soviética su chabola. Y el combinado nacio
nal era amalgama rutinaria, suma de individualidades 
bien pagadas,^ todo muy burocratizado, pese a la 
ganas de los recién llegados. El espectáculo en Valec- 
cia resultaba candoroso.

La antigua potencia mundial había descendido 
al gradq de los ceístas, desideologizados e impulsados 
hacia atrás por los pasillos de la historia, como 
la máquina de Welles, portando en las botas b 
cara apergaminada de Lenin y sacando, ahora, te 
nuevos iconos blancos, siquiera por medio pollo cu 
la concentración futbolera. Y Ía otra cara. Camisol 
roja. La democracia más esperanzadora de Euro¡a 
ahogada entre los apuntes de los burócratas y fte" 
cionarios .
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El Tragaluz
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ace tiempo que no veo 
a mi amigo Eladio 
Cabañero; encastilía-

Tgn Madrid, baja poco a estas 
jg^as planas de su Mancha 
omdlosera empeñada en qui
pe Ia ceniza de los años y 

Eluillada y trajeada, buscar 
4uro con esperanza con los 
)S rancios que dejan marea- 
a media Europa. Eladio 
lañero un día, se marchó 
[adrid a ver qué pasa, como 
grandes y allí se quedó para 
ibir sus libros sin otra jus-

ificación que la aventura de 
^r sin bodas. Tampoco he

lendu 
ípeiónj 
replami 
530í

oincidido con él en el Café 
Jijón en alguna de mis excur- 
¡ones a Madrid y lo he sentido 
orque su amistad y su palabra 
ienipre fue paternal para un 
loeta que, a lo mejor, cojeaba 
fe inspiración. Hoy, me ha sor- 
rendido, no asombrado, la 
oticia de su boda con la poe-

al:

isa toledana Eduarda Moro, 
{lebrada en la capilla de la 
¡atividad de Nuestra Señora 
cuya ceremonia ha sido ofí- 

lada por el Reverendo Valen- 
Ín Arteaga, un poeta criptano 
ue anda por la Villa y Corte 
Kdicando el Evangelio con un 
ccitado de salmos y salvas 
oéticas que nos libere de la 
ecedad y de la ignorancia. 
Ian sido los padrinos, según 
1 crónica, el poeta Félix Gran- 
le y Paloma Lillo, hija del pri-

coletos, 
Bara-

'en, E 
iáncba
511065

ler matrimonio de Eduarda 
loro. Y añade la noticia: “ha- 
e más de dos décadas”, se 
onocieron, manteniendo un 
(imer amor “ahora reaviva- 
o”.

Eladio Cabañero un 
día, se marchó a 
Madrid a ver qué 
pasa, se quedó para 
escribir sus libros sin 
otra justificación que 
la aventura de vivir 
sin bodas

Una boda no es un 
acontecimiento 
simple sino completo; 
no es una 
figuración de 
voluntades sino un 
compromiso de 
fidelidad

La boda de don Eladio

ientól' 
reflejo»

ceístól

npoooK 
olítkoV
:nte 
nacio-K
Edades» 
a lasC 

Zaleo-K

ndido 
Isatte 
con» 
as I> 
3) 1®| 
Joco 
lisob 
iropí
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Pues ¡qué bien!. Enhorabue- 
i a ambos por esa boda y 
is respetos a la poetisa tole- 
ma que ha conquistado el 
irazón de mi amigo. Digo yo, 
le la ceremonia de lí boda 
ibrá sido memorable, pues 
a la poesía la que contraía 
a fuerte compromiso; habrá 
do una boda original y la 
turgia conciliar se habrá que- 
ado chica ante el vuelo de 
paloma de los contrayentes: 

o te pregunto: ¿me quieres? 
Ha contestaría: te adoro. Y 
>cgo, la poesía de las manos 
el celebrante, bendiciendo los 
aminos que les ha de llevar 
1 Paraíso. La poesía, me atre- 
0 a decirlo, ha estado en su 
entro llenando los espacios de 
® amor vivo, como de fuego, 
wante buen número de años. 
Guarda Moro decía en uno 
* sus versos: “En un quicio 

sin puerta hago que espero/ 
para olvidar el ruido de los 
años...”. Por eso, digo, que la 
boda era lo natural a la espe
ranza de los años.

Una boda no es un acon
tecimiento simple sino comple
jo; no es una figuración de 
voluntades sino un compromi
so de fidelidad; no es un mero 
espectáculo blanco que registra 
el diario de un día sino una 
ceremonia seria que ratifica 
que dos almas se aman. La 
boda no ha sido una campa
nada sino un repique a gloria 
íntima que ha de traerle esa 
felicidad que tanto merece. Por 
eso, la noticia de esta boda 
la he traído a mi retablo perio
dístico para darla, aunque con 
retraso, a mi aire, sin ningún

JOSE GONZALEZ LARA

rigor noticiable, como se escri
be una dedicatoria en la que 
deseas salud y amor.

Se dice por aquí, con motivo 
de este tipo de ceremonias:

- ¡Bueno! ahora a empezar 
una nueva vida.

No. Pero en vuestro caso 
será mejor decir: continuad 
amandoos hasta el fin, porque 
es mucha vida la que hay por 
delante.

¿Qué va a ocurrir con la poe
sía de Eduarda Moro y la de 
Eladio?. ¿Matrimoniarán sus 
versos?. ¿Harán causa común 
para hacer una obra nueva?. 
Los poetas nunca saben como 
han de recomponer su vida lite
raria. Los que aquí quedamos, 
ya amigos del matrimonio, 
esperamos que algo sugerente 

aparezca en la poesía de estos 
amados poetas. Madrid es buen 
ágora para decir los versos más 
cálidos, más refinados, más 
ajustados al tiempo. La Man
cha es mejor lugar para escri
birlos porque te ves envuelto 
en su paisaje, en su color de 
tierra, en su gama de verdes 
naturales, limpios de la nieve 
de estos días; porque te rodea 
lo que es tuyo por derecho de 
nacencia; lo que alguna vez has 
cantado; aquello con lo que has 
gastado el tiempo que hoy te 
parece oro perdido en gritos 
y desesperanza.

No conozco nada de Eduar
da Moro. Sólo los trozos que 
he leído en la prensa y ya me 
parece que he llegado a enten
der su poesía. Porque utiliza 

nuestro mismo lenguaje y las 
palabras le salen con sencillez 
de un vocabulario que entiendo 
y quiero porque es un lenguaje 
de enamorados que Cervantes 
puso en boca del caballero y 
el escudero, ávidos de aven
turas por estas tierras planas 
de horizontes sin límites. Algo 
cuesta volver pero cura las cica
trices del olvido que es un mal 
que roe el alma.

Hubiera gozado estar en la 
boda de mi amigo Eladio; no 
me hubiera perdido la origi
nalidad del proyecto; no oí 
campanas cerca y por ello no 
supe nunca que la boda estaba 
cantada. Pues, ¡que sea para 
bien! -como dicen en mi pue
blo- porque mal no puede ser 
cuando la Poesía anda por 
medio.

exclusivas 
espinar, s.a

MOBILIARIO DE OFICINAS, COMPLEMENTOS 
ESTANTERÍAS 

LAS MÁS IMPORTANTES MARCAS DEL MERCADO
OFICINA Y ALMACÉN:
Jacinto Benavente, 25
Apartido 33
Telfs.: (926) 61 08 89 - 61 10 69
Fax: (926) 61 40 19 - Télex: 48953 EESA-S
13200 MANZANARES (Ciudad Real)



Sábado, 22 de
Febrero de 1992 OPINION La Tribi

Españas. Una, la 
giada, no necesi- 
dir para recibir 

favore.s que nunca agradece, y 
que es insaciable. A la cabeza 
de este grupo está Barcelona: 
En el Censo de 1910 tenía 
1.141.733 habitantes, el 5,73 % 
de la población española. En 
1988 contabilizaba 4.734.291 
habitantes, el 12,12 % de los 
españoles, había crecido en ese 
tiempo el 414, 66 % a pesar 
de muy baja natalidad. La mayor 
parte de ese desarrollo lo alcan
zaba durante el Franquismo que 
estableció un tratamiento espe
cial, favorable, para Madrid, 
comprensiblemente por ser la 
capital del Estado, y para Bar
celona no sé por qué. También 
le adjudicaron las Empresas del 
Franquismo INI de mayor capa
cidad de efecto multiplicador. A 
pesar de todo se quejan de haber 
sufrido persecución. En este 
momento están disfrutando de 
un plan de reindustrialización-

La segunda España es aquella 
que consigue apoyos después de 
hacerse oír, !y de que forma!. 
El ejemplo más reciente lo tene
mos en Asturias. La vanguardia 
de sus protestas “democráticas” 
la forman los mineros. Antes les 
llamaban todos, y la izquierda 
con gran orgullo, los dinamiteros 
asturianos. Esta región recibió 
de franqismo mil favores, como 
las gigantescas empresas Hunosa 
y Ensidesa, su faraónica Uni- • 
versidad Laboral etc. Ahora, 
como los sueldos de los países 
socialistas son infinitamente, 
increíblemente, menores que los 
nuestros podemos recibir de 
ellos elcarbón, acero y barcos 
a precios de saldo, y gran parte 
de la industria asturiana no tiene
justificación. Después de “civi- conflictividad laboral, etc. De la 

calidad humana de los manche-lizadas” protestas y de amenaza 
de mejorar estas actuaciones, el 
gobierno Central va a propor
cionar infraestructuras y ayudas 
para que las empresas privadas 
se animen a establecerse allí. Lo 
cual está muy bien.

uelve el cine de larga 
duración. La mayor 
parte de las películas 

que se están viendo en el Fes
tival de Berlín duran 2 horas, 
cuando no las sobrepasan 
abiertamente; “El círculo del 
poder”, 132 m., “Bugsy”, 130 
m., “El largo invierno”, 132 
m., “Beltenebros”, 114 m., 
“Cuentos de invierno”, 114 m., 
“Star Trek VI”, 110 m., “La 
guerra sin nombre”, 240 m.... 
Se asegura que es una defen
sa del cine ante la televisión, 
con películas muy breves e 
interrumpidas por ingentes 
cantidades de anuncios. Sólo 
Woody Allen permanece fiel 
a sí mismo. “Sombras y nie
bla” sólo dura 85 m. y además 
la ha rodado en blanco y 
negro. El Festival de Berlín 
está lleno de coproducciones, 
consecuencia lógica del siste
ma de financiación cinema
tográfica sobre todo en Euro
pa. Así en las películas espa
ñolas, “El largo invierno”, es

que no llora
ONZOÑO

Como los sueldos de los países socialistas son 
infinitamente, increíblemente, menores que los 
nuestros podemos recibir de ellos el carbón, 
acero y barcos a precios de saldo, y gran 
parte de la industria asturiana no tiene 
justificación

Probablemente el gobierno no 
está informado de que en Cas
tilla-La Mancha son mucho, 
mejor dicho, muchísimo más 
bajos los costes del kilómetro 
de autovía, de explanación de 
terrenos, de mano de obra, de 

gos, qué mejor botón de muestra 
que esos diez mil aficionados 
que se desplazan a Valencia sin 
producir problemas, ni siquiera 
moletias, en ningún sitio, en nin
gún momento.

Ciudadano Cine
BOQUERINI

Cada vez 
hace más 
nal, con 
todos los 

el cine se 
internacio- 
mezcla de

idiomas, en un intento 
de llegar a todos los 
mercados

una coproducción hispa- 
no-frano-italiana, “Beltene- 
bros” lo es hispano-británica, 
“El rey pasmado”, hispa
no-franco-portuguesa, y “Kra- 
patchouk” hispano-fran
co-belga. También otros paí
ses han coproducido con 
España: “La frontera” es chi
leno-española, “Sur la terre 
comme au ciel” es belga-es
pañola, y protagonizada por 
Carmen Maura... “El círculo 
del poder” es italo-rusa-ame
ricana, “Rien que des men- 
songes” es franco-suiza, “El 
almuerzo desnudo” es britá

no mama

Por fin la España de 3®. Cuan
do hace ya muchos años Yeste 
protestó, la Guardia Civil recibió 
órdenes de acallar la protesta 
contundentemente. Yeste se 
quedó sin sus hombres más 
valientes y sin la prometida 
reposición de las huertas inun
dadas por el pantano de Fuen
santa.

Castilla-La Mancha ha sufri
do la brutal reconversión tec
nológica del agro, sin que se 
tomara ninguna medida para, si 
no compensar, al menos dulci- 

nico-canadiense, “UTZ” es 
británico-italo-alemana, “11 
capitano” sueca-danesa-fin
landesa, “Samostojatelnaja 
Shizn”, franco-rusa, “Zuppa 
di pesce Ítalo-francesa, “Re
beccas daughters”, británi
co-alemana... Cada vez el cine 
se hace más internacional, 
con mezcla de todos los idio
mas, en un intento de llegar 
a todos los mercados. Salvo 
el norteamericano, que es el 
que realmente se ve en todos 
los países. Tras la excelente 
acogida en Berlín de “Vacas”, 
la ópera prima de Julio 
Medem presentada fuera de 
concurso en la sección Pano
rama, la película se estrena 
el día 26 en Madrid y en otras 
capitales españolas, dos días 
después, para no perder el 
impacto publicitario de los 
favorables comentarios del 
Festival. La ciudad de Berlín 
ha aceptado oficialmente vol
ver a organizar en este 1992 
la ceremonia de entrega de 

ficar la tragedia de la masiva 
emigración. Ahoa empezamos a 
padecer la nueva reconversión 
de la Comunidad Económica 
Europea, y no se vislumbran 
medidas de reavilitación del 
empleo. En 1910 teníamos 
1.476.575 habitantes, el 7,4 % 
de la población española. En 
1988, antes de esta última recon
versión, 1.693.068 manchegos, 
sólo el 4,34 % de los españoles. 
Pero estas cifras no reflejan ni 
remotamente la pérdida de 
empleos. Antes teníamos una de 
las poblaciones más jóvenes y 
más prolíficas de España, ahora, 
tenemos la mayor proporción de 
jubilados.

La situación se ha agravado 
estos años porque nuestro ado
rado, ensalzado y reverenciado 
presidente ha batido todas las 
marcas mundiales de docilidad 
y sumisión al gobierno Cebtral 
y de domesticación y amansa
miento del primer partido de la 
oposiciñon, o de sus dirigentes. 
No tenemos ni el plan de empleo 
rural de Andalucía (aunque se 
pan apra hoy y hambre para 
mañana) ni los planes de rein- 
dustralización de Cataluña, Vas- 
cónia, Asturias, etc. De nuestra 
región se llevan las mujeres, los 
hombres, los ahorrros, el 
agua,...todo lo válido y nos traen 
polígonos de tiro suprimiendo 
paraísos ecológicos.

Si de la tarta nacional, por 
justicia, la Mancha recibiera un 
poco más, otras regiones reci
birían algo menos. Por ejemplo, 
si Albacete retiene algo de sus 
aguas del Júcar, Valencia recibe 
algo menos. Un partido de ámbi
to nacional nunca se ha expues
to, ni lo hará, a perder los nume
rosos votos valencianos a cambio 
de los escasos albaceteños. 
Necesitamos urgentemente un 
Partido Regional que apoye a 
alcanzar la justicia con el peso 
de sus votos, tan social como 
el que más, tan amante de con
servar lo auténticamente bueno, 
y sólo lo bueno como el más 
conservador.
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los Premios Europeos del 
Cine, tras la renuncia de 
Madrid, ciudad a la que le 
correspondía como capital 
cultural europea. Alguien 
debería explicar de manera 
oficial por qué los españoles 
hemos dejado pasar esta mag
nífica ocasión para darnos a

■■ Cartas ■
No le falta razó]

El comandante de infante 
Rafael Villalobos, brutalmjí 
herido por la banda terroJ 
ETA, ha manifestado 
repercusión que ha tenido, 
suceso de la pequeña 1, 
Villa, herida de gravedad, 
criminal atento el misino 
que también los sufrió élS 
la organización asesina, le 
ce importante porque ha 
cienzado a mucha gente 
problema terrorista.

Según la prensa en que 
esta noticia, sigue diciendo 
sin embargó, no cree qu¿ 
atención sea justa si se coj 
para con la de otras víciia 
y se queja del abandono en n 
quedan sumidos los milita! " 
guardias civiles y policías nací 
nales.

“Los únicos que no nos o! 
dan -concluye- son los cu 
pañeros y la propia instituejj 
militar”.

Yo creo que no le falta raí 
al comandante Villalobos, S 
desearlo, a veces, se distinj 
entre los crueles resultados! 
las acciones de al banda maj 
sa.

sponsí

¡Sin defender la seguré! ’— 
del Estado implica un riesj 
mayor, debe comprometería 
bién una mayor consideracij 
y un constante homenaje 
todas las fuerzas de seguré! 
del citado Estado!
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A nuestros 
comunicantes

Es condición indispensable pan h 
publicación de. cartas o colaboradooa 
en estas páginas de opinión que wii 
firmadas y acompañadas de una (oto- 
copia del DNI del remitente y qw' 
excedan de 60 líneas mccanograliaiiii, 

&n ningún caso se admiten ow 
nales fotocopiados y LA" TRIBUNA st 
reserva el derecho de cxlraciarias' 
resumirías, sin obligación de mantelo 
corrcsp>ondencia sobre ellas ni W 
vcrlas.

LA TRIBUNA no tiene necesarir 
mente que compartir las ideas venids 
en estas páginas por sus lectores y cot 
boradorcs por lo que no se hace rs- 
ponsabic de su contenido.
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jponsables sanitarios se reunieron con los alcaldes de las localidades con hospital. En la reunión hablaron del futuro Plan Director regional, que podría estar para abril.P.W.

J nosoli 
los C(!| 

¡nstinici
Según afirmó Barreda, tras la reunión que mantuvieron los responsables sanitarios con alcaldes de localidades con hospital

alta raj 
lobos. S

iltadosi 
da raafi

Todos los hospitales que hay en la provincia de 
Ciudad Real tienen asegurada su continuidad

seguriii 
un risj 
letertai 
iideraóí

EI Plan Director regional para la Sanidad puede estar listo para finales de abril

secretario general provincial del PSOE, José María
s3 ’^^^^’ ^^””® ^y^ff ^1 término de una reunión en la

^e del Partido con responsables de Sanidad regionales
L Ramil provinciales y alcaldes de localidades con hospital, que

t se va a cerrar ningún hospital en la provincia.
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Francisco J. PEÑA

En la reunión celebrada en 
mañana de ayer, para ana- 

lar la situación global de la 
nidad en la provincia, estu- 
eron presentes, además del 
tretario provincial del PSOE, 
sé María Barreda, el director 
mtorial de Castilla-La Man- 
a y el director provincial del 
ISALUD, Rafael Peñalver y 
ilix Arce, respectivamente, la
osejera y el delegado provin- 

— 11 de Sanidad, María Blázquez 
— Ricardo Ruiz, el gobernador 

ni y los alcaldes de las loca-
a

lacles de la provincia que 
entan con un hospital: Loren- 

1 Selas, por Ciudad Real, San- 
^0 Moreno, de Puertollano, 
bdor Galán, alcalde de Val- 
P^ñas, Anastasio López, de 
tazar, y Miguel Angel Pozas, 
Manzanares.
Con respecto al hospital de 
¡a última localidad. Barreda 
Pque existía la garantía abso
la de su continuidad. Anunció 
'más el nombramiento inme- 
aio de un director para este 
alto, que será Cesáreo Peco, 
la realización de unas inver- 
’aes para mejorar el servicio 
1 Urgencias. Sobre el nom- 
amiento del nuevo director, 
“lo José María Barreda como 
™ Arce destacaron que ya 
itdaban nombrados todos los 
^c^tores, y se terminaba con 
Ptoblema de la falta de direc-

sobre la Sanidad en la región, 
que puede estar listo para fina
les de abril. EI director terri
torial del INSALUD, Rafael 
Peñalver, explicó algunas de las 
líneas generales de este Plan, 
elaborado como una estrategia 
sanitaria para un plazo de cinco 
años, y que se basa en criterios 
sociodemográficos, en los datos 
sanitarios y en los recursos. Del 
análisis de estos puntos se valo
ran las necesidades y se extraen 
las conclusiones, según Peñal
ver. Este también afirmó que 
no habría ninguna merma en 
los efectivos sanitarios de la 
provincia, ni reducción de plan
tillas. Asimismo señaló que se 
incrementarán los presupuestos. 
El objetivo final, según Peñal
ver, es mejorar la calidad médi
ca, la atención al paciente y evi
tar los desplazamientos.

Nuevas especialidades

__ Qoe según Arce, ha pro- 
fallos en el sistema: “el 

itr Unos equipos inestables y 
'^^ntralización de las decisio- 

la Dirección Provincial 
Pecho que sea más difícil 
gestión de los recursos”.

1 di 
luso
ara* 
tmí^ 

baí 
i»^

la reunión fue abordado 
®8 del futuro Plan Director

José María Barreda anunció 
la creación de nuevas especia
lidades en los hospitales de la 
provincia, para cubrir las nece
sidades que hasta ahora tienen 
que ser atendidas en otras 
comunidades autónomas: “El 
compromiso del PSOE consiste 
en que todos los paisanos de 
la provincia estén bien atendi
dos, con hospitales cercanos y 
con la necesaria especialización, 
y no hay razón para especular 
en sentido contrario”.

Por su parte, Félix Arce ofre
ció algunos datos relativos a 
inversiones en Sanidad en la 
provincia de Ciudad Real y en 
Castilla-La Mancha. De los 
1.367 millones que se invertirán 
en equipamientos, más de la 
mitad, 775, serán para la pro
vincia de Ciudad Real. El direc
tor provincial del INSALUD 
añadió que estaban autorizados 
para la contratación de más

El Hospital de Manzanares tiene asegurada su continuidad, y contará'con un nuevo director, Cesáreo Peco

¡WWW!

José María Barreda dijo que tenía que ser 
compatible el mantenimiento de los centros 
hospitalarios actuales con la concentración de 
determinadas especialidades en algunos de 
ellos, “sin que quepan las disputas localistas”

especialistas, “hecho del que 
están privados todos los grandes 
hospitales de la nación”.

Por otra parte, el secretario 
de Política Institucional del 
PSOE, Francisco Ureña, infor
mó que la conferencia sobre 
Sanidad que se va a celebrar 
como resolución del Congreso 
Provincial deberá esperar a 
conocer el Plan Director de la 
región. Ureña dijo que con este 
plan y con todas las modifica-

ciones que se van a realizar en 
la Sanidad en la región habría 
que cambiar la dependencia 
actual que tiene Castilla-La 
Mancha de Madrid o de Valen
cia. Como resumen, José María 
Barreda dijo que lo primero 
que había que conseguir es 
“que funcione bien lo que hay”, 
y con posterioridad, la aporta
ción de nuevos equipos y espe
cialidades para no seguir depen
diendo de otras comunidades.

Unifícación de 
especialidades

José María Barreda, 
manifestó que el mante
nimiento de las actuales 
instalaciones hospitala
rias, e incluso la mejora 
prevista con el nuevo Plan 
Director regional, “tiene 
que ser compatible con lo 
que parece razonable, 
que es la unificación de 
esfuerzos y la concentra
ción de determinadas 
especialidades”. Sobre 
esta concentración dijo 
que no tenía porqué lle
varse a cabo en un único 
centro hospitalario. 
Barreda afirmó que el 
compromiso que tenían 
adquirido era con las per
sonas, y no con determi
nados términos munici
pales.
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José María Barreda destacó las distintas procedencias ideológicas de los otros dos oradores, Lorenzo Selas y José Sanroma

El PSOE celebró ayer en Ciudad Real el acto 
de la campaña de explicación de su gestión

Sanroma reivindicó la función política, en una época en la que ^^la corrupción es moda

El PSOE celebró ayer en Ciudad Real uno de los pri
meros actos de la campaña de explicación de su gestión 
al frente del Gobierno. En este acto, al que asistieron 
alrededor de 250 personas, participaron el alcalde de 
Ciudad Real, Lorenzo Selas, José Sanroma y el secretario 
general provincial del PSOE, José María Barreda.

FJ.P.

El secretario provincial de 
los socialistas y presidente de 
las Cortes de Castilla-La Man
cha comenzó su intervención 
destacando lá composición de 
la mesa de oradores, en la que 
estaban personas de distintas 
procedencias, “que adoptan 
nuestra opción, ofreciendo su 
colaboración sin pedir nada a 
cambio”. Barreda dijo que este 
ejemplo no es habitual en 
otras organizaciones y en la 
sociedad, donde es muy fre
cuente la tendencia a “cruci
ficar a las personas’^ sin res
peto por sus decisiones y tra
yectorias personales.

En relación con estas ideas 
comenzó su intervención el 
alcalde de Ciudad Real, 
Lorenzo Selas, que afirmó que 
tenía el privilegio de haber 
permanecido en la política 
desde el año 79, “años en los 
que he sido observador de la 
evolución del Partido Socialis
ta”. Sobre la gestión en el 
Gobierno, Lorenzo Selas seña
ló que el PSOE había sido 
capaz “no sólo de consolidar 

la democracia, sino de integrar 
a muchos hombres y mujeres 
y de ilusionarles en un pro
yecto común”. El balance que 
el alcalde de Ciudad Real hace 
de los años de gestión socia
lista es positivo: “A pesar de 
lo que no se ha hecho, se han 
realizado muchas cosas con 
gran naturalidad, con orden, 
integración y voluntad de diá
logo, para construir un país, 
la región y nuestros pueblos”.

Vocación de gobernar décadas

José Sanroma, que fue 
secretario general de la ORT, 
comenzó su intervención expli
cando que lo importante era 
hablar del futuro, porque el 
PSOE tiene la vocación de 
gobernar décadas. Añadió que 
tampoco iba a hacer una 
defensa de la política del 
PSOE durante la década, 
“porque ésta se defiende sola, 
y está asentada sóbre tres vic
torias electorales contunden
tes, sin que hayan sido nece
sarias combinaciones parla
mentarias”. Sanroma basó su

*

Lorenzo Selas, José María Barreda y José Sanroma participaron uno de los primeros actos de la campaña.
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intervención en la reivindica
ción de la función política, 
“por la razón coyuntural de 
la corrupción, que ha saltado 
a los medios con la capacidad 
de deslumbramiento, de las 
modas, y estas corren el riesgo 
de quedarse vacías, sin ideas”. 
Añadió que la corrupción era 
una enfermedad propia de los 
sistemas democráticos. José

jet 
jr 
ora

Sanroma dijo que el PSOE 
sacaría la cabeza bien alta si 
se le realizara un examen 
sobre la corrupción, “si tene
mos en cuenta la gran cantidad 
de cargos que ha tenido en 
tan poco tiempo”. Como méri
to del PSOE señaló el no 
haber cometido el error clásico 
de dejarse llevar por las pala
bras, sino que ha atendido a

la tarea de gobierno. Como 
resumen de la gestión de! 
PSOE durante esa década, dijo 
que había sido poco socialista, 
y aclaró que “por encima del 
dogma, la aspiración del socia
lismo es conseguir la mejora 
para la mayoría del país. Esta 
es nuestra autocrítica, y 
demostraría que estamos en el 
buen camino”.
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Por el sistema de acceso a las oposiciones del MEC

Los interinos irán a la huelga 
el 25, convocados por CC.OO

Marisa GARCIA

Pedro Pérez Valiente, secre
tario de Acción Sindical del Sin
dicato de la Enseñanza de 
CC.OO, y José Valverde, secre
tario provincial, informaron 
ayer del objetivo del sindicato 
de aclarar los términos de la 
convocatoria que tienen de 
movilización en la enseñanza, 
y en concreto entre interinos 
y aprobados de las oposiciones 
del 91.

Valverde señaló que se movi
lizan por el mantenimiento del 
sistema de acceso a las plazas 
de profesor, la confirmación de 
los aprobados en el año 91, la 
sentencia inmediata del tribunal 
Supremo, ya que de los con
trario el MEC no convocaría 
oposiciones, ampliación de la 
estabilidad a todas las listas de 
interinos a partir de cinco meses 
y medio y la ampliación de la 
oferta de empleo público de lo 
que el Ministerio iba a promo
ver; porque a CC.OO le parece 
muy importante el que se movi
licen por el m.antenimiento del 
sistema de acceso porque no 
pueden dar opción al MEC de 
que se movilizan por otras cues
tiones diferentes.

El Ministerio, ante el eco de 
las protestas del colectivo de 

aprobados sin plaza o de opo
sitores libres y después de la 
sentencia de los diferentes Tri
bunales de las Comunidades 
Autónomas, está cuestionándo
se el mantenimiento del sistema 
de acceso, por ello les parece 
importante que el sector se cal- 
rifique y clarificar cuáles son 
las propuestas concretas por las 
que se movilizan porque con
sideran que es la única manera 
de llevar una alternativa sindical 
clara a la Mesa de Negociación.

Acceso que no benefícia a los 
interinos

El MEC mostró el jueves su 
disposición a la convocatoria de 
oposiciones , incluso aunque no 
salga la sentencia del Tribunal 
Supremo, por lo que CC.OO 
considera que en estos momen
tos es más importante que nun
ca el hecho de movilizarse por 
el sistema de acceso porque si 
el MEC está dispuesto a con
vocar oposiciones incluso sin la 
sentencia del Tribunal Supre
mo, lo que pretende es romper 
el acuerdo que tiene con 
CC.OO y hacer un sistema de 
acceso clásico que no beneficie 
en absoluto a los interinos.

Los delegados de CC.OO se 
van a encerrar el próximo día
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Pedro Pérez Valiente, secretario de acción sindical de Enseñanza de CC.OO y José Valverde, secretario provincial

24 de febrero a las cinco y 
media de la tarde en la Direc
ción Provincial del MEC, donde 
permanecerán hasta las doce y 
media de la mañana del día 
siguiente, hora en que se con
centrarán ante esta Delegación,’ 
y que será además un día de 
huelga para el colectivo de los 
interinos, una huelga que afec
taría a alrededor de 1.000 per
sonas. Los trabajadores realiza

rán este acto de protesta porque 
consideran que peligra un sis
tema de acceso que ha demos
trado ser válido para que los 
interinos pasen a funcionarios, 
ya que el Ministerio está dis
puesto a romper el acuerdo con 
CC.OO y eso va a ser negativo 
para los interinos. Este sindi
cato plantea, por tanto, que la 
única solución viable es movi
lizarse en defensa de ese sis

tema, que entienden 
dentro de la legalidad
de los dictámenes del Tf>
Constitucional.

La postura de CC.^^ 
mantenimiento del sistei”^ 
acceso, y consideran 
pone en entredicho el ^F 
de acceso es un 
pedir que se mantengan 1 
líos que han aprobado 
dicho sistema.
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¿Fraude?

‘̂ s denuncias se basan en una presunción, ya que el descenso del consumo de energía puede deberse al cambio de cultivo o de riego

ASAJA: Unión Fenosa está coaccionando a los
agricultores con la denuncia por fraude de energía

En Ciudad Real hay alrededor de 35 afectados que deberán pagar entre 500,000 y 2.000.000 pesetas

A recurrirá las denun- 
que Unión Fenosa ha 
o a los agricultores por 

^¿e de eneigía porque las 
Facciones se han hecho en 
i a una disminución en 
coosumo de energía de 
año a otro y no hay prue- 
fehacientes de que haya 
ido un fraude.

Marisa GARCIA'

Como

Florencio Rodríguez, secre- 
io provincial de ASAJA, Cris- 

| Jiménez, miembro del 
nité Ejecutivo, Eduardo 

hano, también miembro 
este Comité y Arturo Pérez, 

nsable jurídico de esta 
ización agraria, denuncia- 

ayer el hecho de que hay 
cultores que han recibido 
resolución de la Delegación 

uncial de Industria por las 
tse les imputaba una falta 
fraude de energía eléctrica, 
virtud de una denuncia for- ón del ,. .. .. c •

da dijo®^^^ P®*" Electnca
cialista, 
madd 
1 socia- 
mejora 
Ís. Esta 
ica, y 
isenel

Dosa. Las denuncias a los agri- 
Itores ascienden a cantidades 
evan desde las 500.000 pese- 
a los 2,000.000. .

El secretario provincial de 
¡AJA manifestó que la inten- 
■ de Unión Fenosa no está 
(aporque la denuncia hecha 
K agricultores se basa en una

---- ra presunción, debido a que 
___ »ne que hay un fraude de 

materiales de Unión Eléc- 
a Fenosa y no hay pruebas 
Bcientes que confirmen este 
ude de los agricultores en el 
asumo de energía eléctrica.

Arturo Pérez, Florencio Rodríguez y Cristóbal Jiménez P.W.

ASAJA recurrirá esta denuncia 
al Tribunal Superior de Justicia 
porque las deducciones se han 
hecho en base a una disminución 
de la mitad del consumo de 
energía del período que va desde 
marzo de 1990 a la misma fecha ce que no hay evidencia de frau-
de 1991, en relación al mismo 
periodo del año anterior porque 
no hay pruebas que sean cohe
rentes ni que ratifiquen el que 
ha habido un fraude manifiesto, 
y esta disminución del consumo 
puede deberse a una alteración 
de los cultivos ya que todos los

cultivos no tienen la misma
necesidad de agua; o a una 
variación del sistema de riego 
de aspersión a goteo que con
sume menos energía.

La empresa eléctrica recono

de porque los precintos que 
pusieron a los contadores no 
están rotos, sino que simplemen
te se ha reducido el consumo 
de energía, por lo que es en 
eso en lo que basan su denuncia.

En Ciudad Real hay alrede
dor de 30 ó 35 afectados por 

estas denuncias, que se encuen
tran en las localidades de Tome
lloso, Campo de Criptana, Arga
masilla de Alba y Alcázar de 
San Juan, que han recibido la 
notificación de Unión Fenosa 
entre los meses de diciembre de 
1991 y enero de 1992, en la que 
se les comunica que les dan un 
plazo máximo de 12 díaas para 
que paguen la cantidad adeu
dada que solicitan, ya que si no 
se hace efectivo el pago se les 
cortará la electricidad y además 
les reclamarían la deuda por vía

Algunos de los 
agricultores 
denunciados por 
fraude de energía 
tienen intención de 
pagar porque Unión 
Eléctrica Fenosa les 
ha amenazado con 
cortar el suministro 
de energía y tienen 
miedo a quedarse sin 
agua para sus cultivos 
y por necesidad, ya 
que no pueden 
quedarse sin agua 

judicial, Arturo Pérez que esto 
es una coaación total a los 
agricultores.

Ante estas amenazas, alguno 
de los agricultores afectados ha 
comunicado a ASAJA su inten
ción de pagar por miedo a que
darse sin agua para sus cultivos 
y por la necesidad que tienen 
porque no pueden quedarse sin 
agua.

La organización agraria ha 
recurrido por vía administrativa 
todas las denuncias que les han 
llegado.
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RECREATIVOS AM, S.A.
En virtud de requerimiento notarial de accionistas que 
representan más del 5% del capital social, se convoca 
Junta General extraordinaria a celebrar el próximo día 
12 de Marzo a las 17 horas en primera convocatoria, 
y el 13 de Marzo a las 17 horas horas en segunda 
convocatoria, con el siguiente orden del día;
1®.- Cese y nombramiento de administradores.
2®.- Ratificación o revocación de poderes.
3®.- Realización de una auditoría contable de los ejer
cicios econ0micos.de 1990 y 1991, de conformidad al 
art. 205.2 del Texto Refundido de la Ley de Sociedades 
Anónimas.
4®.- Ejercicio de acción social de responsabilidad.
5®.- Modificación de los artículos 5, 12, 16-2®, 17, 23, 
26, 27, 29, 31 y 33 de los Estatutos para su adaptación 
a las ^exigencias del Texto Refundido de la Vigente Ley 
de Sociedades Anónimas.
Se hace constar a los efectos prevenidos en el artículo 
112 del Texto Refundido de la Ley de S.A. el derecho 
de los señores socios accionistas de solicitar los infor
mes o aclaraciones que estimen precisos a cerca de 
los asuntos comprendidos en el, orden del día y de 
pedir la entrega y el envío gratuito de dichos docu
mentos. Asimismo se hace constar que en virtud de 
acuerdo de órgano de administración, a dicha junta 
asistirá Notario a fin de levantar acta de la misma, 
conforme prevee el Art. 114 n® 1 del Texto Refundido 
de la Ley de S.A.
En Alcázar de San Juan, a 20 de Febrero de 1992 

El Administrador único

INICIATIVAS ALIMENTARIAS, S.A. 
(INALSA)

JUNTA GENERAL EXTRAORDINARIA
En virtud de Acuerdo del Consejo de Administración 
de la Sociedad, adoptado en sesión de 30 de 
noviembre de 1991, se convoca Junta General 
Extraordinaria de los Sres. accionistas para el día 
14 de marzo de 1992, a las doce treinta horas, 
en el domicilio social sito en Ciudad Real, carretera 
de Valdepeñas km. 1, en primera convocatoria y, 
en el mismo lugar hora, el día 15 del mismo mes 
y año, en segunda, si a ello hubiera lugar, con 
arreglo al siguiente orden del día:
1®.- Ratificación, si procede, del Acuerdo del Con

sejo de Administración de 30 de noviembre 
de 1991 en relación con el Impuesto de Socie
dades del ejercicio 1989.

2®.- Ruegos y preguntas.
3®.-Aprobación del acta de la Junta o designación 

de Interventores a tal fin.
De acuerdo con lo establecido en la Ley 39/1975, 
de 31 de octubre y Real Decreto 2288/1977, dé 
5 de agosto, el Consejo de Administración ha sido 
asesorado en Derecho sobre la legalidad de los 
acuerdos de la convocatoria de la Junta General, 
por su Letrado-Asesor.

Ciudad Real, 14 de febrero de 1992
Por el Consejo de Administración,- El Secretario 

Fdo.: J. Fernández Rodríguez-Patiño
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Según un acuerdo del Consejo de Gobierno regional

El Palacio de la Clavería de Aldea, 
monumento de interés cultural

También fue declarado la ^^casa de la familia Navas^^, en Ciudad Real

Un conductor 
que circulaba 
gran velocida, 
dio positivo d 
un control

El Palacio de la Clavería 
de Aldea del Rey y el 
inmueble de la calle Lanza, 
conocido como la “casa de 
los Navas”, fueron decla
rados bienes de interés cul
tural, con categoría de 
monumento, según un 
acuerdo del Consejo de 
Gobierno.

LT

El pasado miércoles, el 
Consejo de Gobierno regional 
acordó declarar como bien de 
interés cultural, con la cate
goría de monumento, ejl 
inmueble correspondiente al 
Palacio de la Clavería de 
Aldea del Rey.

Los titulares del menciona
do inmueble son la familia 
Ciudad Villalón y Saturnino 
Pardo Morena.

A este acuerdo se ha lle
gado tras el informe favorable 
de la Comisión de Patrimonio 
de Ciudad Real.

1

*
EI Palacio de la Clavería contó previamente con el informe favorable de la Comisión Provincial del Patrimonio.

Palacio de la Clavería

El Palacio de la Clavería 
está construido sobre un zóca
lo de piedra caliza, y cerrado 
por muros de mampostería, 
aparejado con verdugadas de 
ladrillo. Los ángulos de las 
esquinas van reforzados por 
fábrica de sillería perfecta
mente labrada.

La Consejería de la Presi
dencia también acordó decla
rar como bien de interés cul
tural, con categoría de monu
mento, el inmueble correspon
diente al edificio de la calle 
Lanza, s/n en Ciudad Real.

Este edificio es propiedad 
de la sociedad Cultural de La

Mancha, y también, al igual 
que el Palacio de la Clavería, 
contó con el informe favorable 
de la Comisión Provincial de 
Patrimonio de Ciudad Real, 
que lo había acordado el pasa
do 19 de noviembre de 1990.

Este inmueble, conocido 
popularmente como “casa de 
la familia Navas”, es un edi
ficio compuesto por dos partes 
totalmente diferentes, tanto 
cronológicamente como mor
fológicamente.

La parte derecha del edi
ficio es el resto de un edificio 
renacentista. Actualmente 
este cuerpo es úna ventana 
con una apreciable rejería en 
forja y sobre ella un mirador

de madera y cristal realmente 
inusual en la arquitectura de 
nuestra capital.

Otros monumentos de interés

La Junta acordó también 
declarar bien de interés cul
tural otros monumentos de 
nuestra comunidad. Así, fue
ron declarados de interés cul
tural, entre otras, la iglesia de 
San Pantaleón en Cuenca, 
cuya propiedad es del ayun
tamiento conquense y que 
contó con el informe favorable 
de la Real Academia de Bellas 
Artes y de la Historia; la igle
sia parroquial de San Miguel 
en Mota del Cuervo, según

un informe favorable de la 
Real Academia de Bellas 
Artes de San Femando del 14 
de mayo de'1984. -

En la provincia , de Alba
cete, ha '$ido declarado el 
inmueble correspondiente a la 
ermita de Nuestra Señora de 
los Remedios en Ayna.

Por lo que respecta a la 
provincia de Toledo, el Pala
cio de los Marqueses de Villa
toya en Talavera de la Reina 
también ha sido declarado 
monumento de interés cultu
ral, junto a la iglesia de Santa 
de Pidraescrita en Robledo 
del Mazo, /“las iglesias de San 
Miguel y Santiago Apóstol en 
Santa Cruz de la Zarza. •

Tres carreteras necesitaron sal para 
combatir las placas de hielo

LT

Tres importates carreteras de 
la provincia necesitaron en la 
mañana de ayer de los servicios 
del Ministerio de Obras Públi
cas y de la Diputación que pro
cedieron a derramar sal en las 
zonas más umbrías así como en 
los sitios en los que se había 
formado placas de hielo.

Entre las carreteras afectadas 
se encontraban la Nacional IV, 
las carreteras nacionales 401 y 
420. Concretamente en la carre
tera 401 -Madnd-Toledo Ciu
dad Real- los servicios de la 
Diputación y el MOPT derra
maron sal en casi todo el tra
yecto del puente sobre el río 
Guadiana, así como en las 
zonas umbrías, sobre todo las 
próximas a la entrada a Ciudad 
Real.

Las placas desaparecieron

Fuentes del Gobierno Civil

manifestaban ayer que las pla
cas de hielo no habían sido 
importantes, placas que desa
parecieron a los largo de la 
mañana.

En la mañana de ayer se vol
vió a aplicar el mismo Plan del 
día anterior con motivo de las 
nevadas caídas en casi toda la 
provincia.

Por este motivo varias carre
teras estuvieron cortadas, mien
tras ue en otras fue necesario 
el uso de cadenas.

En los límites de la provincia 
con las de Toledo y Jaén la 
circulación debía realizarse con 
mucha precaución dado que en 
esos puntos la nieve había 
alcanzado, én algunos puntos, 
diez centímeros de altura.

•La nieve caída el jueves, sin 
embargo se deshizo, lo que pro
pició que ayer las heladas sólo 
quedaran reducidas a las 
umbrías y a aquellas zonas en 
las que había todavía agua.

Una patrulla de laj . 
Local persiguió en la, 
gada de ayer, a un cod ■ 
circulaba a gran velocid, 
la calle Calatrava en d 
a Ronda de Calatrava. • 
riormente el coche n < 
localizó a este vehículo J 
cula de Ciudad Real, ¿ ' 
en la carretera de Dainiü i

Al parecer, el condiK j 
este vehículo, que fue, 
ficado como F.B.D., coi 
dencia en Daimiel, dio n 
en las pruebas de aicol! 
por lo que se intruyeronl 
gencias oportunas.

Por otra parte, en la o 
de ayer, un coche pam « 
la Guardia Civil se salió j 
calzada y volcó a la alti jj 
la fábrica de Cervezas C 
va, en la carretera de !^ g.

El accidente se prodiiji j 
dedor de las ocho de Iam 
y al parecer, la causa del ¡ ¡^ 
se debió a una placa de 
existente en la calzada.fi f, 
de toda solvencia indicara f( 
no se produjeron des¡ ¡j 
personales y que los 
materiales fueron de
consideración, ya que el 
patrulla circulaba a poca 
cidad. Fuentes de la 1 
Local indicaron, que i 
mañana de ayer un seni 
tráfico de este Cuerpos 
plazaron a esta canetet 
otras para controlar ía 
lación y evitar posibles ao 
tes. Por otro lado, una 
resultó herida de caiácle
el pasado día 19, en tu 
dente de tráfico ocurrido 
calle Paloma de la capá 
hecho se produjo poco 
de las nueve de la noc 
colisionar dos turismos ra 
que estaba aparcado. Al 
cer, la colisión ocurrió o 
dos coches que estaban 
zando maniobras parae 
narlos. Uno de estos choi 
otro que estaba aparcada 
tando este dañado. Ai 
cuencia del accidente i 
herida la conductora de a 
los turismo, M.B.D.C.,í 
trasladada al Hospital N 
Señora de Alarcos, y ®
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lizarles las curas oportia» 
posteriormente a su dos ^

Algunas carreteras necesitaron sal Paul WHITE

Convocadas d
plazas parad 
módulo “Hen 
Pérez del 
Pulgar”

desarrollo “Hernán 
Pulgar” ha convocado! 
para la selección dep 
laboral temporal del m 
objeto de la presente _ 
toria es la provisión en 
laboral temporal de d 
vacantes, una de n^^ 
información y otra de ’ 
de delineación.Las 
dirigidas al alcalde). 
sentarán en el Registe*’ 
de la Corporación
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É Clásicos del cine americano ictoii 1* Teatro
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^Slm, dirigido por Arthur Penn y protagonizado por Brando y Nicholson, es un wester desmitifícador

La película ‘^Missouri” clausuró las 
XXl Jornadas Cinematográficas

Els Joglars 
participará con 
su espectáculo 
en el ciclo de 
Humor
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Ea próximas ediciones alternarán versiones originales con proyecciones dobladas LT
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la clausura de las XXI 
Jornadas Cinematográfi
cas tuvo lugar ayer, con 
la proyección de la película 
^^issoun”, del director 
y-thur Penn. Durante las 
jornadas ba asistido una 
¡aedia de cien personas 
que han podido disfrutar 
con estas películas.
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La película de Arthur Penn, 
“Missouri”, fue la encargada 
de poner el broche final a las 
XXI Jomadas Cinematográfi
cas, cuya clausura tuvo lugar 
en la noche de ayer, en el 
Teatro Quijano. Durante la 
celebración de estas jornadas 
ha asistido una media de unos 
cien espectadores que han dis
frutado de cinco películas 
representativas de cinco 
importantes géneros cinema
tográficos.

Uno de los objetivos prin
cipales de estas jomadas ha 
sido recuperar a los clásicos 
del cine, que en su mayoría 
son desconocidos del público. 
Por ello, durante estos días 
han sido proyectadas una serie 
de películas pertenecientes al 
cine negro americano, al wes
ter, a la comedia, al terror, 
y al melodroma bélico.

La película que fue proyec
tada ayer, “Missouri”, dirigida 
por Arthur Penn, y protago
nizada por Marlon Brando y 
Jack Nicholson, gustó al públi
co que asistió a la proyección. 
“Missouri”, es un wester des- 
mitificador, casi desclarifica
dor, donde en un principio los 
personajes no responden a la 
idea clásica, aunque al final 
acaban convirtiéndose en 
arquetipos de unas profesio
nes: vaqueros, rancheros, agri
cultores, cuatreros y asesinos 
a sueldo. La película es la típi
ca historia americana de 
enfrentamientos entre ganade
ros y ladrones de ganado, don-

E%

Los espectadores disfrutaron ayer con ia banda sonora de la película “Missouri”.

I

1

1

de los papeles del “bueno” y 
“malo”, no están precisamente 
delimitados. El film es un wes
ter sentimental y decadente, 
en el que el conocido director 
cinematográfico, Penn, refieja

películas en versión original. 
Otras de las causa ha sido la 
fecha, ya que muchos estu
diantes están preparando sus 
exámenes y otra ha podido ser 
el extreno de la película

Cine 
Municipal

el extraordinario sentimiento J.F.K., estas circunstancias
de ambos. También, se puede 
decir que esta película es un 
wester poético y hecho en fun
ción de sus dos estrellas, Bran
don y Nicholson.

En definitiva, el film gustó 
a los espectadores que acu
dieron a la cita, ya que pudie
ron disfrutar de oir las voces 
de estos reconocidos artistas, 
así como la banda sonora, por 
lo que es otra forma diferente 
de ver cine, un cine en estado 
puro.

En opinión de José Luis 
Vázquez, crítico de cine, la 
media de espectadores ha sido 
de unos cien. Vázquez comen
tó que quizás no han asistido 
más al ser proyectadas estas

han podido ser la causa de 
que no hallan asistido más 
personas a las jomadas, según 
indicó Vázquez. Añadió que 
“no obstante, ha acudido más 
público del que se esperaba”. 
En este sentido, comentó que 
para próximas ediciones inten
tarán alternar versiones crígi- 
nales con películas dobladas, 
en base a lo que se pueda 
adquirir en el mercado.

Dentro de las XXI Jomadas 
Cinematográficas, ha habido 
dos películas que han gustado 
más, estas han sido: “Tiempo 
de amar, tiempo de morir”, 
del director Douglas Sirk y 
“Los viajes de Sullivan”, de 
Preston Sturges.

La vigésimo primera 
edición de las Jomadas 
Cinematográficas pre
tenden ser el trampolín 
para lanzar el Cine 
Municipal, anteriormen
te Cine Club Juman. La 
película que inaugurará 
el Cine Municipal será 
“Corazón Salvaje”. 
Otros títulos que se 
barajan y que se podrán 
ver en esta sala serán 
“El silencio de los cor
deros”, así como “De
licatessen”, “Cyrano de 
Bergerac”, “Matar a un 
ruiseñor”, “Johnny Gui- 
tar”, “Vacaciones en 
Roma” y “Lawrence de 
Arabia”, entre otras.

El II Ciclo de Teatro de 
Humor que tendrá lugar del 11 
al 15 de marzo en el teatro 
Municipal Quijano contará con 
la actuación e interpretación de 
Els Joglars, el afamado gmpo 
que dirige Albert Boadella. En 
concreto ofrecerán su espectá
culo el viernes 13 de marzo con 
el título, “Yo tengo un tío en 
América”. Se trata de una 
auténtica broma sobre el gran 
descubrimiento. La acción 
transcurre en un manicomio 
donde los internos representan 
el papel de indígenas america
nos y los psiquiatras el de com
putadores españoles. La pro
ducción es un encargo del 
Quinto Centenario del Descu
brimiento de América.

El día 11 será puesta en esce
na la obra “Cuarteto para cua
tro actores” de la compañía 
Teatro Nuevo. Esta obra abrirá 
el Ciclo de Teatro de Humor 
con una comedia llena de suti
lezas y pequeños detalles: cua
tro actores se enfrentan con la 
forma teatral, como los músicos 
ante una nueva partitura de 
música. La comicidad del texto 
y de las situaciones hace que 
se establezca un tipo especial 
de diálogo con el público. Es 
una manera muy cómica de salir 
de la “normalidad” en la expre
sión para tocar incluso el 
absurdo.

Vol Ral y su obra “Insolit“ 
ocuparán el Teatro Municipal 
Quijano el día 14. La obra nos 
sitúa en las calles y plazas de 
una gran ciudad y los personajes 
protagonistas son individuos 
que representan al antihéroe, al 
transeúnte desarraigado, al 
eterno paseante. Las acciones 
de estos pesonajes y las situa
ciones en que se encuentran son 
en principio reales ya a medida 
que avanza la escena se dis
paran y entran en un fuego 
mágico donde la fantasía se 
mezcla con la realidad.

El ciclo terminará el día 15 
con Ulen Spigel y la obra “No 
somos novios”, un espectáculo 
que busca en todo momento la 
risa espontánea del espectador.
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¡¡ RADIOESTADIO !!
Dirige y Presenta; J.J. SANTOS

Domingos de 17 a 22 horas
ONDA CERO RADIO ONDA CERO RADIO CIUDAD REAL

de la Iglesia, 1
926 62 03 12

Manzanares 
(C. Real)

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO

EN VENTA LOCAL 
COMERCIAL

Totalmente terminado. 
En Ronda de Alarcos, 
esquina Morería con 
325 metros cuadrados. 
Ideal para exposición. 
Interesados tifno: 
2519 38. Horas oficina.

Se vende 
o 

se alquila 

NAVE
De 400 metros cuadrados, 
más oficina de 150 metros 
cuadrados, en Ciudad Real. 
Interesados: Llamar al Tel: 
22 33 53
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Los representantes de Magisterio se reunirán con el rector para plantearle el tema

Los estudiantes se concentraron en
silencio para condenar el terrorismo

Continuarán celebrando estos actos de repulsa si ETA sigue matando

UPA pide a 
Felipe 
González que 
participe en 
la PAC

Los estudiantes de la Escue
la de Magisterio de la capi
tal volvieron a concentrarse 
ayer frente a la verja de 
entrada de la Escuela para 
manifestar su protesta en 
contra del terrorismo que 
practica la banda criminal 
ETA como ya hicieran hace 
unos días después del ante
rior atentado.

Marisa GARCIA

A esta concentración en 
repulsa al terrorismo se unieron 
otros estudiantes del campus de 
la Escuela de Ingeniería Téc
nica Agraria, Facultad de Letras 
e Informática, a los que el dele
gado y subdelegado de alumnos 
de Magisterio Jesús Joaquín 
Macías y Enrique Toledo infor
maron el jueves de la concen
tración a través de los delegados 
de alumnos. El personal de 
Administración y Servicios de 
Magisterio también se unió a 
los estudiantes. Los alumnos de 
Enfermería no pudieron parti
cipar porque su Escuela está 
lejos de la de Magisterio y ade
más no pudieron avisarles con 
tiempo. Bajo la pancarta “Ya 
no nos callamos; ETA, HB

Los estudiantes cortaron el tráfico de la ronda durante dos minutos P.W.

1
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¡Basta ya de sargre!”, los estu
diantes se concentraron durante 
cinco minutos en los que per
manecieron callados y postye- 
riormente cortaron el tráfico en 
la ronda durante dos minutos.

Según Jesús Joaquín Macías, 
delegado de alumnos de Magis

terio, próximamente tendrán 
una reunión con el rectos de 
la Universidad de castilla-La 
Mancha, Luis Arroyo, en el que 
le comentarán el tema de la 
condena por parte de los estu
diantes a los atentados etarras 
para que se unas a ellos todos

los estudiantes de la Universi
dad en Ciudad Real, “ya que 
estas manifestaciones intentan 
poner su granito de arena para 
ver si ETA para por fín de ase
sinar”, según Macías, “un obje
tivo que ójala podamos lograr 
aunque parezca una utopía”.

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - JJ

En opinión de la UPa, 
el Gobierno español debe 
declarar prioritarias sus 
actuaciones ne le sector 
agrario, más aún cuando 
en el actual marco de 
reforma de la PAC, que 
puede tener una negativa 
repercusión para cientos 
de miles de ganaderos 
españoles. El secretario 
general. Femando Mora- 
leda, instó el pasado jue
ves a los representantes 
de MAPA a que trasla
dara una petición formal 
para que el presidente del 
Gobierno intervenga 
directamente en las dis
cusiones sobre la reforma 
de la PAC, ya que para 
la UPA, el Ejecutivo 
español debe ser cons
ciente que en defensa de 
los interese españoles 
puede resultar más favo
rable resolver las grandes 
cuestiones de la reforma 
durante el periodo de la 
presidencia portuguesa en 
la CE, y para ello, Felipe 
González debe adoptar 
una posición similar a la 
que ejerció en la Combre 
de Maatrich.
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LA COLECCION “CONOZCA EL’92", PATROCINADA 
POR DON JULIAN, DISTRIBUIDA CON “PANORAMA"

SEGURO COLEGIAL MEDICO-QUIRURGICO, SA 
Junta General Ordinaria de Accionistas

Por acuerdo del Consejo de Administración de la Sociedad, 
se convoca a los señores accionistas a la Junta General 
Ordinaria, a celebrar en el Salón de Actos del Ilustre Colegio 
Oficial de Médicos de Ciudad Real, Plaza de la Provincia 
3, a las veinte horas del día 26 de marzo de 1992, en 
primera convocatoria, y si diera lugar, en segunda con
vocatoria, en el mismo lugar y hora, el día 27 del mismo 
mes, con el siguiente:

ORDEN DEL DIA
PRIMERO.- Lectura para su aprobación, si procede, de 
la Memoria, Balance y Cuenta de Pérdidas y Ganancias 
del ejercicio 1991 y destino del excedente.
SEGUNDO.- Informe del Presidente.
TERCERO.- Renovación y/o ratificación de Consejera. 
CUARTO.- Elección de dos interventores para la aprobación 
del acta.
QUINTO.- Ruegos y preguntas
Ciudad Real, a 27 de Enero de 1992. El Presidente de! 
Consejo de Administración. Luis Manuel García Fernández
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Durante el presente mes de Febrero, la revista “Panorama” y la Com
pañía de Tabacos DON JULIAN, realizarán una promoción conjunta 
para la edición y distribución de 500.000 ejemplares de la Colección 
“Conozca er92”, compuesta por tres útiles Guías que contienen toda 
la información necesaria para vivir y conocer los acontecimientos que 
tendrán lugar en España durante 1992.
A lo largo de tres semanas consecutivas, y sin incremento de precio, 
“Panorama” ofrecerá una de las tres Guías que componen esta Colec
ción, imprescindibles para seguir muy de cerca el desarrollo de la 
EXPO’92 de Sevilla, los Juegos Olímpicos de Barcelona y los actos 
contenidos en el programa Madrid Capital Europea de la Cultura. 
Esta Colección ha sido patrocinada por la Compañía de Tabacos DON 
JULIAN y es una promoción coordinada por la Agencia de Comunicación 
TECOP (Técnicos Europeos en Comunicación).
En im principio, está prevista la ediñción y distribución de 150.000 
ejemplares de cada Guía lo que, sumado a las necesarias reposiciones, 
hará superar el medio millón de ejemplares. (Foto Tecop/Prensa).

¡ATENCION CIUDAD REAL'.
Hoy a las 20,00 horas

GRAN SUBASTA DE ARTE
en Hotel Castillo

Sólo hasta el 23 de Febrero 
(Horario de Exposición de 11 a 14 y de 17,30 a 22 horas! 
Próximas subastas: Domingo 23 a las 13 y 20,30 horas 
350 Lotes de Pirituras, Marfiles. Cristales. Relojes, Bronces 
Porcelanas, Bastones y Objetos de Arte y Decoracio'’ 
Con importantes maestros de la pintura actual Españole 

■UqiJidamos todo a precios de costo-
VISITE LA EXPOSICION

Y no olvide que más de 200 lotes tendrán una saÜ^^ 

inicial de 1.000 ptas.
ORGANIZA SOROLLA GALERIA DE ARTE. SEVILLA

ENTRADA LIBRE
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Sanidad
' a

que 
en

ron to puesta en marcha de los centros de salud 
a los Que se desarrollan programas sanitarios 
^entivos, de atención primaria, el modelo de 
¡(dicina tradicional cambiará considerablemente, 
w afírmación fue realizada ayer, por la con

sejera de Sanidad, María Blázquez en una rueda 
de prensa celebrada posteriormente a la inau
guración del Centro de Salud de Valdepeñas, cuya 
inversión ha alcanzado los casi 100 millones de 
pesetas, que han sido financiados conjuntamente

entre la Junta de Comunidades de Castilla-La 
Mancha y el Ayuntamiento de la localidad. Por 
su parte, Salvador Galán, alcalde de la localidad, 
mostró su satisfacción por la apertura y el inicio 
de la actividad en este centro.

Esta afirmación fue realizada ayer, por la consejera de Sanidad, tras la inauguración del Centro de Salud

___ U 

la UPA, 
iol debe 
■ias sus
‘ sector 
cuando 

irco de 
^C, que

María Blázquez: “Con el funcionamiento de los 
centros de salud cambiará la medicina tradicional”

La inversión, de casi ios 100 millones de pesetas, ha sido fínanciada por la Junta de Comunidades y el Ayuntamiento

negativa 1
cientos 1______ Elisa LADERAS 

naderos \ 
cretariol En el nuevo modelo sani- 
’ Mora- iario añadió la titular de este 
‘^0 jue-ta en la región, es necesario 
-ntantesBue tanto los profesionales 

trash- Jomo los ciudadanos se con- 
fornial Jencien y mentalizen de que 

inte del K Sanidad no sólo se limita a 
consultas o a extender rece- 

^^^ tüs- K sino ha educar a la pobla- 
■efonna para que no enferme.

pan | El Centro de Salud con una 
ecutivo Jobertura sanitaria de población 

cons- E 26.000 habitantes donde se 
ínsa de [jenden demandas de medicina 

Jeneral, pediatría, y enfermería, 
'^ a E^’f^ás de consultas programa- 
’ j ® Has y programas dirigidos a la 

E ® otros colectivos, está 
^ ptegrado en el plan de actua- 

^“® inició la Junta de 
idont^ E'^uniciades para crear una 
ar a la ^^ centros en los que se 
''ombre desarrollar la atención 

■rimaria.

£/ 80%, atendidos en estos 
centros de salud

, SA J La titular de Sanidad que 
Jlijo que en la provincia de Ciu-

Real, el 80 por ciento de 
piedad, Ja población está siendo aten- 
ieneral Jiiido en la actualidad en estos 
Colegio Jtentros destacó la importancia 
ivincia Ji|ue tiene en el nuevo modelo 
92, en Janitario, los consejos locales de 
a con-Jalud y a través de los cuales 
mismo JIos ciudadanos podrán partici- 

Jpar en el desarrollo de los pro- 
fcamas sanitarios diseñados por 

Je, de Jos profesionales de estos cen- 
ancias

J “Los Consejos Locales de 
JSalud deberían cumplir el papel 

ajeros. ®* que fueron diseñados. 
Dación con el equipo de 

Jatención primaria”, afirmó 
JBlázquez resaltando la impor

te del —

El alcalde, Salvador Galán, indicó que con el inició de la actividad en el Centro de Salud se conseguirá mejorar la salud de los ciudadanos.

tancia que tiene la creación de 
los mismos contemplados en la 
legislación, y que intentarán 
cumplir una vez que funcionen 
todos los centros.

La plantilla del Centro de 
Salud de Valdepeñas está com
puesta en la actualidad por doce 
facultativos de medicina gene
ral, dos pediatras, un dentista, 
catorce ATS, un auxiliar de 
enfermería y cinco auxiliares 
administrativos.

t

Los funcionarios proceden 
tanto de la Junta de Comuni
dades de Castilla-La Mancha 
como del INSALUD.

La plantilla se incrementará 
en un futuro con personal vete
rinario y farmaceútico, como en 
un principio se contempló en 
el diseño de la misma.

Por su parte, Salvador Galán 
alcalde de la localidad, mostró 
su satisfacción por la apertura 
y el inicio de la actividad en 

este centro, con el que dijo se 
conseguirá mejorar la salud de 
los ciudadanos, que ya poseen 
otro elemento más de actuación 
sanitaria aparte del Hospital 
Comarcal Gutiérrez Ortega.

La consejera, María Blázquez 
acompañada del delegado pro
vincial de Sanidad, Ricardo 
Ruiz, se trasladó posteriormen
te hasta Moral de Calatrava con 
objeto de conocer la oficina 
municipal de información al 

consumidor integrada en la 
OMIC de la Mancomunidad de 
Servicios del río Jabalón 
(MANSERJA), y el Centro de 
Salud.

El alcalde de esta localidad, 
Adolfo Salvador Gómez, que 
también es presidente de Man- 
serja obsequió a María Bláz
quez en Valdepeñas con un 
encendedor que lleva el logo
tipo de la citada Mancomu
nidad.

ándei
Actuaciones

La cantante-atriz consiguió llegar al escaso público

oras! 
oras, 
icas- 
cion.

Copla y humor en el divertido 
‘‘show” de Trinidad Iglesias

-----------------------------------EL.

L La actriz-cantante Trinidad 
^8*osias, consiguió llegar hasta 
¡’ escaso público que asistió el 
!^3do jueves, al Teatro Cine 
1 ^ue para conocer su espec- 

enmarcado dentro ciclo
* teatro de primavera orga- 
1^0 por la Junta de Comu- 

* 3des en colaboración con el 
y^ntaniiento de esta localidad. 

1^ murante una hora y media 
actriz fue envolviendo a los

espectadores que al principio se 
mostraron algo fríos, con un 
monólogo en “Déjame pasar... 
una noche contigo”, que man
tuvo entre la interpretación y 
escenificación muy particular de 
couplés, boleros, chotis y paso- 
dobles.

El espectáculo donde se mez
cla el humor, la sátira, el esper
pento, la picardía y el surrea
lismo hicieron que el especta
dor mantuviera la sonrisa a lo 
largo del show, en el que inter

pretó canciones como “Ven y 
ven” y “El relicario”, entre 
otras, acompañada al piano por 
Daniel Zamit.

Trinidad Iglesias ex periodis
ta después de varias experien
cias teatrales, decidió crear en 
1988 su propio espectáculo 
como actriz-cantante. Ha par
ticipado en la grabación de un 
maxi-single y video-clip “Todos 
por el humo”, junto a Sabina, 
Aute, Luis Pastor e Hilario 
Camacho. Trinidad Iglesias divirtió a los valdepeñeros. P.W.

1^
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Tras la inauguración del centro emisor ubicado en la localidad de Herencia

Más de 350.000 habitantes de la comarca pueden 
sintonizar desde ayer las cadenas privadas

Al acto asistieron el Consejero de Administraciones Públicas de la Junta y el director general de Retevisión

Más de trescientos cincuenta mil habitantes de la comar
ca de La Mancha puden sintonizar desde ayer las cade
nas privadas de televisión (TELE 5, Antena 3 y Canal 
Plus) en sus receptores, tras la inauguración del centro 
emisor ubicado en la localidad ciudarrealeña de 
Herencia. I

Doniin VILLAREJOS

El centro emisor hará que 
más de trescientos cincuenta 
mil habitantes de la comarca 
de La Mancha, pueden sinto
nizar desde ayer las cadenas 
privadas de televisión en sus 
receptores, tras la inaugura
ción del mencionado centro 
emisor ubicado en la localidad 
ciudarrealeña de Herencia.

Al acto asistieron entre 
otros el consejero de Admi- 
nistracions públicas de la Junta 
de Comunidades de Casti
lla-La Mancha, Siro Torres y 
el director general del ente 
público Retevisión, José 
Aznar, quienes destacaron el 
esfuerzo realizado por los 
Ayuntamientos de la zona y 
el propio gobierno regional 
para recibir la señal de las 
cadenas privadas de televisión 
con cuatro años de adelanto 
respecto al calendario previsto 
por el plan técnico de Rete
visión.

La puesta en funcionamien
to de este centro emisor 
amplía la cobertura de Rete
visión en Castilla-La Mancha 

al 62 por ciento de la región 
para la extensión de las señales 
de televisión pública y privada 
y, afecta a una amplia zona 
de las provincias de Ciudad 
Real, Toledo, Cuenca y Alba
cete.

Ello ha sido posible gracias 
a la firma de un convenio de 
adhesión al convenio marco 
suscrito en su día entre la Jun
ta de Comunidades y Rete
visión.

La aportación económica de 
los municipios beneficiados ha 
sido de treinta y cuatro millo
nes de pesetas, pagados pro
porcionalmente al número de 
habitantes. Así, tres localida
des manchegas superiores a 
veinte mil habitantes han 
hecho una aportación de tres 
millones cuatrocientas mil 
pesetas. Entre ellas. Alcázar de 
San Juan y Tomelloso. Siete 
de entre quince y veinte mil 
habitantes, dos millones cua
trocientas mil, las menores de 
diez mil habitantes medio 
millón de pesetas mientras que 
las que no sobrepasan los cin
co mil habitantes han quedado 
exoneradas de pagar cantidad

La comarca de La Mancha puede sintonizar desde ayer Ias cadenas privadas de televisión

■

alguna. Según indicó el direc
tor general de Retevisión José 
Aznar, dicha acción se enmar
ca dentro de la III Fase del 
Plan Técnico del ente público 
al que representa y que al 
completarse, dentro de tres o 
cuatro meses supondrá un 
índice de cobertura regional 
del ochenta por ciento. Aznar 
no especificó si estaba previsto 

algún plazo de tiempo deter
minado para la cobertura glo
bal, aunque todo parece indi
car que no. Aznar argumentó 
al respecto que “a las carac
terísticas orográficas de la 
región, que impiden la cap
tación de la señal televisiva, 
se une el hecho de la falta 
de acuerdo entre Retevisión 
y los concesionarios de los 

a

canales privados para alcanza! 
una cobertura regional”.

Por último, hay que recor
dar que el retraso habido, ya 
que tenía que haberse recibido 
la señal el pasado 31 de 
diciembre de 1991, por la falla 
de unas piezas de fabricaciM 
alemana, que debían ser ins
taladas en el centro emisor 
ubicado en Herencia.

L

)r

Las bodegas asistentes ultimaron los preparativos

Presentación en Holanda de 
los vinos de La Mancha

LT

Varias bodegas de la provin
cia presentarán sus vinos en 
Holanda el próximo día 16 de 
marzo, presentación que tendrá 
lugar en la capital holandesa, 
Amsterdam.

Para explicar esta presencia, 
las bodegas mantuvieron una 
reunión de trabajo, convocados 
por el Consejo Regulador La 
Mancha y el Patronato de Pro
moción de Intereses Provincia
les, en la que se explicaron las 
acciones a realizar.

Para dicha presentación, el 
Consejo Regulador ha mante
nido una serie de contactos on 
la Oficina de Vinos de España 
en Holanda, que ha coordinado 
los detalles de la futura pre
sentación; así como ha sido la 
encargada de seleccionar los 
asistentes, que pertenecen a 
cuatro grupos de interés: impor
tadores de vino español, impor
tadores de vino no español, 
grandes dimensiones y prensa 
especializada.

Las bodegas que participarán 
en dicha presentación son: 
ALTOS A, Cooperativa Virgen 
de la Viñas, Vinícola de Tome
lloso, SCL, Vinícola de Castilla, 
Cooperativa Nuestro Padre 
Jesús del Perdón, Caserío

Vigón y Rodríguez y Berger.
Los contactos directos que 

los representantes comerciales 
de estas bodegas van a man
tener, así como la presentación 
oficial, se van a realizar en el 
World Trade Centre de Ams
terdam, y para su organización 
se ha contado con el aSesora- 
miento de la agencia Concret, 
especializada en este tipo de 
actos.

Señalaron fuentes de la Ofi
cina de Vinos de España -de
pendiente del ICEX-, que nun
ca a nivel de Consejo Regulador 
español se ha realizado una pre
sentación semejante, aunque sí 
lo acostumbran ha hacer lo 
otros países, sobre todo fran
ceses.

Mercado de interés
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Las bodegas de la provincia acudirán a presentar sus vinos el próximo día 16 de marzo a Amsterdam
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La elección de Holanda ha 
sido por consideraría de interés, 
sobre todo para los vinos embo
tellados, segmento al que el 
Consejo trata de potenciar muy 
especialmente, en éste y otros 
mercados internacionales, caso 
de Inglaterra y Dinamarca, paí
ses que mejores perspectivas 
demuestran a nivel europeo, 
considerando las estadísticas de 
exportación y otros factores 
objetivos.

Según fuentes del Consejo 
Regulador, una de las carac
terísticas de este tipo de accio
nes de promoción -que el Patro
nato y el Consejo organizan y 
patrocinan en cumplimiento del 
Convenio de colaboración que 
anualmente viene suscribiendo-, 
lo constituye el hecho de que 
son directamente los responsa
bles comerciales de las bodega.s 
y cooperativas, los encargados

de establecer y desarrollar los 
contactos con los grupos rese
ñados, invitados al acto -al que 
también ha prometido su asis
tencia el agregado comercial de 
España-, y que se abrirá con 
una cata comentada, dirigida 
por el director de la Estación 
de Viticultura y Enología de 
Alcázar de San Juan. Con esta 
cata se pretende conocer una 
serie de vinos representativos y

explicar las características?® 
rales de la zona de prod*^ 
acogida en la Denominacií*
Origen de La Mancha.

Como paso previo a 
otras acciones directas F 
tas, se ha iniciado pofe 
del Consejo Regulador 
campaña continuada de ■•a

mación con el objetivode>^ 
zar y potenciar el acton"*'
presentación.
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(gúsqueda de soluciones para los acuíferos

fe

a Carrasco recibirá el próximo viernes a Araceli Olmedo, para tratar el problema del agua. ?kraceli Olmedo se entrevistará también con el delegado de Agricultura, Antonio Mompó.

La presidenta de la Comisión Gestora de la Comunidad de Regantes se entrevistará con el consejero de Agricultura el viernes 

S Araceli Olmedo expondrá a López Carrasco la 
“¡reocupación de los regantes por la falta de agua 
emisff

Olmedo se entrevistará el martes con el delegado provincial de Agrieulturaf Antonio Mompó

coüsejero de Agricultura, Fernando López Carrasco, 
^birá el próximo viernes día 28 de febrero, en Toledo, 

presidenta de la Comunidad de Regantes del Acuífero 
en el término de Alcázar de San Juan, Araceli Olmedo, 

tratar del problema del agua en la zona.

F.J.P.

presidenta de los regantes 
Alcázar expondrá, en la 
evista al consejero, la preo- 
ción ante el alarmante des

de los niveles freáticos, 
de los pozos de los agri- 

jores como de los pozos de 
tecimiento urbano, así 
o su repercusión en la eco- 
ía de la comarca. 

la primera entrevista que 
asejero de Agricultura con- 
a Araceli Olmedo, entre
gue fue solicitada el 14 . 
pliembre de 1991. Araceli 

^do manifiesta que “nos 
Mramos ante un problema 
racier político-económico, 

fstá por encima del hidraú- 
’ '^uya gestión compete en 
“^ra instancia a la Cohse- 
1 ^e Agricultura de Casti
za Mancha. Sabemos las 
mitades que entraña el con- 
“"■ soluciones que están en 

A(jyiO ^''^^^ las diferentes Admi- 
aciíí' f^^'^nes Públicas, pe o es 

'fa misión y nuestro obje- 
^char por los intereses de 

, J^g^ates, cuyas economías 
jf (í j ®^®^ soportar la catástro- 

®&onal que la escasez de 
''•ene incubando”.

^® ^^ Comu- 
11 h ^ ^’^gantes de Alcázar 
^°3 que esta situación 

podía reraediarse con una polí
tica de medidas económicas y 
la reconversión de los regadíos 
con fondos regionales, estatales 
y europeos: ” Así pues, esta 
Comunidad de Regantes con
sidera necesario exponerle a los 
poderes públicos algunas de las 
posibles vías de solución, y reca
bar de los mismos el apoyo 
imprescindible: para restablecer 
el equilibrio del sector agrícola 
manchego, especialmente dete- 
norirado por la problemática 
del agua en Castilla-La Mancha, 
junto a la recuperación de nues
tros recursos hidrológicos en 
beneficio, obviamente de toda 
nuestra región”.

Además de esta entrevista 
con el consejero, Araceli Olme
do visitará el martes 25 de 
febrero al delegado provincial 
de Agricultura, Antonio Mon- 
pó, con el que igualmente tra
tará de la problemática y posi
bles soluciones al problema del 
Acuífero 23 en la provincia de 
Ciudad Real.

Reuniones con organizaciones 
agrarias

Por otra parte. Olmedo, 
como presidenta de la Comisión 
gestora de la Comunidad Gene
ral, tendrá una reunión el miér
coles, día 26 de febrero, con

La presidenta de la Comunidad de Regantes 
de Alcázar señala que “nuestra misión es 
luchar por los intereses de los regantes, cuyas 
economías no pueden soportar la catástrofe 
que la escasez de agua viene incubando”

el presidente regional de CNJA, 
Pedro Molinero, para hablar del 
proyecto alternativo del Plan de 
Ordenación del Acuífero 23, 
que la Comunidad General del 
mismo elaborará, para negociar 
cón las diferentes Administra
ciones Públicas. Como se recor
dará, el pasado día 11 de febrero 
la Comunidad General celebró 
una reunión con ASAJA, en la 
•cual se perfilaron recortes de 
extracción de agua y sus corres
pondientes compensaciones 
económicas. Según, Araceli 
Olmedo, están pendientes de' 
reunirse en breve con represen
tantes de la asociación agraria^ 
COAG y con los ecologista?, 
para ultimar posturas que ya 
están bastante concertadas. Sin 
embargo, señala que le ha resul
tado imposible mantener nue
vos contactos con la Agrupación 
de Pequeños Agricultores, a los 
que por distintas vías ha dejado 
recado para reunirse, sin recibir 
hasta estos momentos contes
tación alguna.

Comunidad General

Respecto a la constituefón de 
la Comunidad General, Olmedo 

afirmó que la reunión prevista 
para el 25 de febrero había sido 
aplazada hasta el día 5 de mar
zo, ante la imposibilidad de 
asistir el letrado Fernando Seco, 
responsable jurídico de las 
ordenanzas y reglamentos de 
dicha comunidad. La reunión 
tendrá lugar en Tomelloso, en 
el domicilio en el que la Comu
nidad General tendrá su sede.

Por último. Olmedo mani
fiesta a LA TRIBUNA que 
“desde mi responsabilidad, 
comprometida en una defensa 
social y solidaria por el man
tenimiento y recuperación de 
nuestros recursos hidrológicos, 
junto a la reivindicación de unas 
justas compensaciones econó
micas para los ' regantes caste
llano-manchegos, así como 
cualquieras otras medidas per
tinentes, los objetivos más 
inmediatos son la. constitución 
definitiva de la Comunidad 
General de Regantes del Acuí
fero 23, la elaboración de un 
Plan de Ordenación para dicho 
Acuífero, y la apertura de la 
sede de la Comunidad de 
Regantes de Alcázar, sita en la 
calle Los Angeles, 31, en la cual 
ya se está trabajando.

Ayuda de ¡a 
Confederación

Araceli Olmedo valoró 
muy positivamente la ayu
da de la Confederación 
Hidrográfica del Guadia
na, pero señala sin 
embargo que espera una 
mayor y más efectiva 
colaboración de la misma, 
“así como una actuación 
política de la Junta de 
Comunidades, de cara a 
una distribución adecua
da a las prescripciones 
legales, velando por el 
desarrollo y la economía 
agrícolas”. Sobre esta 
economía, Araceli recalca 
la situación de catástrofe 
regional que la falta de 
agua puede provocar en 
ella.

Con respecto a la inau
guración de la sede de la 
Comunidad de Regantes 
de Alcázar, añadió que 
pensaba inauguraría invi
tando . a las autoridades 
locales, provinciales y 
regionales, a la Confede
ración, asociaciones agra
rias, ecologistas y presi
dentes de comunidades 
de regantes, y “obviamen
te, a los medios de comu
nicación, que tanto han 
colaborado en la difusión 
de todo cuanto acontece 
acerca de la problemática 
del agua en nuestra 
región”.



Sábado, 22 de
Febrero de 1992 LA SOLANA

Gran industrial, Eduardo Barreiros g

La noticia del fallecimiento del que fuera famoso 
industrial de los años sesenta y setenta en España, 
Eduardo Barreiros, que acaeció hace unos días 
en La Habana (Cuba), ha traido muchos recuerdos; 
pero en la localidad ^manchega de La Solana estos

recuerdos son especialmente gratos porque la vin
culación del industrial gallego con el pueblo fue 
muy grande desde que adquiriera la finca “Casa 
de la Viña“ e hiciera de su hacienda “Explotaciones 
Puerto Vallehermoso” una de las fincas más impor-

tantes de su género, no solo de España sino h 
de Europa. Los conocidos camiones “Barif 
los turismos “Simea 1000” y muchos tracy^ 
motores “diesel“ salieron de sus factoría 
Villaverde. *

Creador de una gran industria de automoción en Villaverde y otra agropecuaria en La Solana

Eduardo Barreiros, fallecido en Cuba, mantuvo 
negocios y obras sociales en nuestra provincia

A. GARCIA CERVIGON

Las páginas de los rotativos 
nacionales aparecían ayer con 
la necrológica de Éduardo 
Barreiros, fallecido a la edad de 
setenta y tres años en La 
Habana.

El año 1968, el industiral 
gallego compraba parte de la 
finca denominada “Casa de la 
Viña”, entre los términos muni
cipales de La Solana y Alham
bra, para transformaría en una 
gran empresa agropecuaria, bajo 
la denominación de “Puerto de 
Vallehermoso”. Actualmente 
esta explotación, pasó años más 
tarde a la firma Marox-Purasa.

En más de una ocasión el ■ 
creador de la fincá de automo
ción, “Barreiros Diesel”, había 
declarado, “al campo español le 
falta capital y estas empresas, 
tarde o temprano van a ser com
petitivas, además de preocupar
me la agricultura, en la industria 
lo he hecho todo, este lugar me 
va a servir como retiro espiri
tual”.

Los años que permaneció en 
La Solana, acudía algunos 
domingos a misa en horario de 
tarde, en un flamante “Merce
des”.

Ante las condiciones impues
tas por la entonces Corporación 
Municipal por los riegos de sus 
propiedades, al tomar el agua 
del río Azuer, Barreiros envió

Donó varios coches en La Solana, entre eJIos el primero que tuvo la Policía Municipal

Mari Luz Barreiros cuando fue nombrada en 1971, Reina de las Fiestas de La Solana
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al periódico provincial una dura 
nota en la que amenazaba con 
desmantelar lo realizado en 
Puerto de Vallehermoso e ins
talarse en otras zonas de Espa
ña.

Las relaciones se endulzaron 
tras una comida en la citada 
finca a la que asistieron más 
de cien personas de la vida 
pública y representantes de 
organismos y entidades de sec
tores' económicos de la loca
lidad.

Las relaciones nuevamente se 
enturbiaron ante la compra de 
unas propiedades del “Legado 
Bustillo”, que el Gobierno Civil 
sacó a pública subasta y no con
taba con la aprobación muni
cipal, asunto que en su día fue 
muy contestado.

Él empresario gallego jugó 
sus bazas y se comprometió a 
realizar y financiar un pantano 
para abastecer de agua a La 
Solana, proyecto que fue ela
borado, pero que sufriría un car
petazo sin que se supieran las 
causas.

Hombre comunicativo y 
abierto, donó dos coches para 
su posterior rifa, al C.F. La 
Solana, cuando era presidente, 
Basilio Luna Montoya y el equi
po de amarillo, gozaba de una 
fama como la que ahora tiene 
el Albacete, pero a niveles 
regionales.

En la comida de referencia

cu 
la 
d(

Mari Luz Barreiros, actual señora del presidente del grupo periodístico 
Prisa, Jesús Polanco, fue reina de las fiestas de La Solana como 
reconocimiento a los mucho bueno que Eduardo Barreiros hizo por 
el pueblo, con el que matuvo una amistad con muchos altibajos

El empresario 
deis

en

y ante la sugerencia de un 
comensal preocupado por el 
aspecto del piso de la Plaza 
Mayor, ofreció cien mil pesetas 
para “la primera piedra”. Tám- 
bién donó el primer coche uti
lizado por la Policía Municipal.

Su hija Mari Luz Barreiros, 
ahora casada con el actual pre
sidente de Prisa, Jesús Polanco, 
fue nombrada reina de las fies
tas del año 1971 y dejó una estela 
de sencillez y simpatía, avalada 
por su gran belleza, que todavía 
se recuerda.

Eduardo Barreiros apostó 
siempre por todas las iniciativas 
planteadas a nivel municipal, 
hombre carismático y de fácil 
acceso ante cualquier órgano de 
la Administración, ofreció su 
ayuda ante los negros presagios 
que se cernían sobre la entonces 
sección delegada del Instituto 
“Modesto Navarro” en trance 
de desaparecer.

El empresario mueve los hilos 
y se acuerda una comida de tra-

bajo con un cualificado cargo del Sr. López, no se hizo espe- 
del Ministerio de Educación y rar. “Miren -diría- conozco a la
Ciencia en Madrid.

El alcalde, el director de la 
sección delegada, D, José María 
Aracama y el redactor de estas 
líneas, acuden a la cita; la lluvia 
fue compañera de viaje, y- tam
bién continuaba ese día sobre 
el asfalto madrileño.

En el restaurante Jockey, uno 
de los más prestigiosos de la 
gastronomía madrileña en la 
calle Ríos Rosas, en el marco 
señalado para una convocatoria 
reivindicativa.

A los postres se inició la. aper
tura; ante nosotros, invitado por 
el industrial, se encontraba D. 
Eugenio López López, director 
general de Formación Profesio
nal y Extensión Educativa; que 
compartió mesa y mantel, ade
más el Sr. Góngora, adminis
trador de Exploaciones Puerto 
Vallehermoso.

Me tocó hacer de portavoz 
e inmediatamente la respuesta

directora general de Enseñanzas 
Medias, que ocupa la galería de 
arriba de mis dependencias, 
pero no puedo darles una res
puesta afirmativa a sus plan
teamientos.

Ahora bien, como sé que La 
Solana es un pueblo que se dis
tingue y se ha distinguido en 
la metalurgia, sí puedo ofrecer
les “de facto”, una escuela de 
Formación Profesional con las 
ramas y - especialidades que 
mejor convengan. Sólo les pido 
que ofrezcan temas al Minis
terio y tras los trámites que mar
ca la Ley, ustedes en el espacio 
de un año o dos, pueden contar 
con una Escuela de Formación 
Profesional; lo otro es un tema 
que tengo que atar pero no es 
de mi incumbencia”. Luego, se 
supo que su influencia fue deci
siva para que la sección dele
gada se transformara en Insti
tuto de Enseñanzas Medias.

Todos recordamot 
aquellos camiones, tracio 
res, y motores, raucto 
aún existentes, que a 
marca “Barreiros Diesel' 
añadía el anagrama de 1^ 
marca, un “ocho“ cruzado, 
de arriba a abajo. E‘'‘' 
símbolo no era otra coa 
que las inciales del nW 
bre y primer apellido dd 
fundador de la casa E 
que entrelazadas haq 
ese famoso “8”.

Los motores pnio^ 
los camiones después.!*^ 
Simea 1000, los SM 
1200, y los largos y A 
dos Dodge-Dart, quon 
ron en un tiempo 
coches de los m®i^ 
salieron de las factor 
que el empresario, in 
como buen gallego-'^ 
en la populosa bamd 
madrileña de Villava i
Ahora, a los 
Barreiros ha fallecida 1 
la capital cubana do 
Habana.
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^ Actividades culturales ^^^^K^^^^^^^^^^^
En la Escuela de Madres del Colegio La Candelaria

L Moraleda disertó sobre la 
sicosociología del ama de casa

Informó sobre las instituciones que apoyan ¡os derechos de la mujer

Isabel Moraleda, psicóloga del Centro Asesor de la Mujer 
¿u Valdepeñas, actuó como ponente en la Escuela de 
padres del Colegio Público La Candelaria de Manzanares 
para disertar sobre el tema ^‘Psicosociología del ama de 
casa’\ dirigido a este colectivo.
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Roberto MUÑOZ

Isabel Moraleda comenzó su 
charla definiendo al ama de 
casa para entrar posteriormente 
en la legislación e instituciones 
que apoyan los derechos de la 
mujer e igualdad de sexos, 
pasando o por la evolución que 
la familia ha sufrido en los últi
mos tiempos reduciéndose ésta 
por razones demográficas y de 
espacio físico. Enumeró los 
diferentes tipos de familias que 
se producen: familia tradicional 
en la que la mujer cuida de 
la casa y la administra; familia 
semitradicional, en la que la 
mujer trabaja fuera de casa 
media jomada y al mismo tiem
po asume el trabajo doméstico; 
familia de doble car rera, donde 
ambos trabajan y comparten las 
obligaciones familiares; comu
nas, formadas por varias pare
jas; parejas homosexuales y por 
último celibato voluntario, 
señalando que en los países lati
nos se tiende más a la familia 
semitradicional mientras que 
los países anglosajones se incli
nan más por la igualdad de fun
ciones en las tareas domésticas. 
Consideró que la mujer tiene

unas áreas asignadas, que si se 
encuentran cubiertas hará que 
la mujer se sienta equilibrada,

mientras que en caso contrario 
derivará en depresiones y en 
enfermedades psicosomáticas 
conocidas en general con el 
nombre “síndrome del ama de 
casa”. Estas áreas podrían resu- 
níirse en; área afectivo-familiar, 
de autonomía personal, 
socio-cultural, de autonomía 
económica y del ocio. Isabel Moraleda en un momento de su disertación M.R.M.

9

1

Finalizaron los 
cursillos para 
las parejas que 
deseen casarse 
en Manzanares

R.M.

Durante varias jornadas se 
han realizado en Manzanares 
unos cursilos prematrimoniales 
dirigidos a las parejas que vayan 
a contraer matrimonio católico 
desde ahora hasta finales de 
julio. Estos cursillos forman par
te del plan de formación que 
•as panoquias de la Asunción 
y Alta Gracia tienen programa
do para este 92. A él han acu
dido una treintena de parejas 
y ha estado dirigido por los cua
tro sacerdotes de ambas parro
quias, que han estado auxiliados 
^r cinco matrimonios que cola
boran estrechamente con las 
parroquias en estas tareas de 
formación. Los temas que se 
•tan desarrollado han sido muy 
cariados y van desde la concep- 

del matrimonio como 
Juramento hasta las relaciones 
^xuales de la pareja, pasando 
por la fidelidad, el respeto, la 
tocación de los hijos y todos 
aquellos asuntos que puedan 
f^ultar de interés para los futu
ros matrimonios. Las charlas 
•t^n seguido una metodología 
activa con intervención de la lla
gada dinámica de grupos.

ASI ES 
NUESTRO 

"CADA
Cuando finaliza el "CADA DIA 
de González Ferrari, empieza 
el de aquí.
El de nuestras cosas. Problemas 
municipales, sucesos, noticias, 
deportes, cotilleos, concursos...

De 12 de la mañana a 
4 de la tarde hay un 

"CADA DIA" muy nuestro que es 
todo tuyo.
Pon la COPE de aquí. La de siempre. 
Sabrás lo que pasa CADA DIA.
Lo que está muy cerca de ti.

COPE

RADIO POPULAR

LA RADIO ES COPERACION.
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Los programas educativos desarrollados han estado financiados por el INEM i PaiLos responsables municipales han orientado las actividades de la Agencia a la formación

■
11

La actividad en el área de formación se ha centrado en organizar y gestionar cursos de Formación Ocupacional

Presentada la memoria de actividades de la
Agencia de Desarrollo del Ayuntamiento

Los programas educativos fínanciados por el INEM y la Junta correspondientes ai ESE, han sido los principales

La Agencia de Desarrollo del Ayuntamiento presentó el 
informe anual de 1991, correspondiente a las actividades 
llevadas a cabo por dicho departamento. Los responsables 
municipales han decidido orientar la actuación de la Agen
cia en las áreas de formación, promoción y asesoría.

Pilar RAMOS

La Agencia del Desarrollo 
del Ay^mtamiento de Socuélla
mos ha presentado a los medios 
de comunicación el informe 
anual de 1991, correspondiente 
a las actividades llevadas a cabo 
por dicho departamento muni
cipal, cuyo responsable es 
Ricardo Guillermo. En la intro
ducción del informe se expone 

' que tras haber realizado un 
estudio de necesidades Icoales 
del sector económico y social, 
se ha decidido orientar la actua
ción de la Agencia de Desarro
llo en las áreas de formación, 
promoción y asesoría, desde 
que iniciera su funcionamiento 
en el año 1980. La actividad 
en el área de formación se ha 
centrado, según Ricardo Gui
llermo en organizar y gestionar 
tanto cursos de Formación Ocu
pacional para personas en situa
ción de desempleo, como cursos 
de adaptación de los trabaja
dores a las nuevas exigencias 
del mercado de trabajo. Ade
más de formar al empresario 
local para que adquiera un ama
yor cualificación teórica y prác
tica. Dentro de las actividades 
de promoción, el informe des
taca las gestiones realizadas 
para la creación de la Asocia
ción de Empresarios, o la orga
nización de las Jornadas 
Empresariales en el marco de 
la Feria Agroindustrial Man
chega, AGROMAN, en colabo
ración con el Centro de For
mación Profesional y la ya crea
da Asociación de Empresarios 
de la localidad.

Asesoramiento a empresarios

Por lo que se refiere al área 
de asesoría, la Agencia de 
Desarrollo plasma en la memo
ria 91, la actividad realizada 

facilitando información a los 
ciudadanos, tanto de la forma 
de constituir una empresa como 
d^las ayudas a las que se puede 
ac^der, además de asesorarles 
en torno al acceso a los terrenos 
del polígono industrial, cuya 
construcción se encuentra en 
marcha en estos momentos.

Respecto a las principales 
actividades realizadas por la 
Agencia de Desarrollo durante 
el pasado año, Ricardo Guiller
mo señala los programas edu
cativos financiados por el Ins
tituto Nacional de Empleo o 
la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha, correspon
dientes al Fondo Social Euro
peo, además de los financiados 
integramente por el Ayunta
miento. Así, se da cuenta en 
el informe, del programa de 
informática empresarial para 
formar a los alumnos en la uti
lización de los cursos sobre 
capacitación profesional de 
transportistas, con el fin de 
capacitar a los alumnos para 
superar los exámenes de la Con
sejería de Política Territorial de 
la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha, a fin de 
obtener la certificación que les 
acredite como aptos para ejer
cer la actividad de trnasporte 
interior de mercancías por 
carretera. También se han 
impartido dos cursos de radio 
para capacitar a los alufnnos 
con el fin de que puedan tra
bajar en una emisora, tanto en 
labores de locución o control 
de sonido, como de programa
ción. Por último destacar otros 
tres cursos que se iniciaron en 
1991, aunque se siguen desarro
llando en la actualidad: cultivo 
bajo abrigo, auxiliar de clínica 
geriátrica y contabilidad y ges
tión de Pequeñas y Medianas 
Empresas, los dos primeros 
financiadoso por el Instituto

Lo 
act 
peí 
esí 
cei

La actividad formativa se centra en la gestión de cursos de adaptación de trabajadores a las exigencias del mercado

En la actualidad, la Agencia de Desarrollo 
del Ayuntamiento sigue desarrollando tres cur
sos iniciados en 1991: Cultivo bajo abrigo, Auxi
liar de clínica geriátrica y Contabilidad y ges
tión de Pequeñas y Medianas Empresas

Nacional de Empleo, y el último 
por la Consejería de Educación 
de la Junta de Comunidades.

Promoción

El informe anual de la Agen
cia de Desarrollo de 1991, des
taca además las actividades rea
lizadas dentro del área de pro
moción, como son el Segundo 
Encuentro Local de Economía, 
la participación en la Semana 

de la provincia de Ciudad Real, 
con la presencia de nueve 
empresas de Socuéllamos, las 
Jornadas de la Mujer Traba
jadora, el Convenio entre Ayun
tamiento de Socuéllamos y Bal
neario “La Hijosa”, para llevar 
a cabo el Plan de Termalismo 
Social para personas de la Ter
cera Edad, la organización 
la etapa final del rallye 
coches antiguos, y el taller 
radio para jóvenes.

de 
de
de

Jomadas 
Empresariales

Actualmente, la Agen
cia de Desarrollo del 
Ayuntamiento socuella- 
mino está elaborando el 
programa de las Jornadas 
Empresariales, queje 
celebrará, en el próximo 
mes de mayo de este año. 
Estas Jornadas Empresa
riales estarán enmarcadas 
dentro del marco de 
AGROMAN, una fena- 
que cada año .despierta 
mayor expectación )' 
aceptación por los empt^' 
sanos e industriales de la 
zona, según ha declarado 
Ricardo Guillermo, ^^ 
ponsable del departamen
to de lá Agencia 
Desarrollo de la Cori^ 
ración Municipal 
Socuéllamos.

ciói 
SE, 
ron 
sob 
radi 
Din 

f ciór 
‘ tros 

de
E 

pan 
la / 
un 
dos 
mili 
pasc 
cant 
en c 
gran 
LL^. 
sitoi 
ser 
dejá 
ción 
baja: 
cuns 
sidei 
tituc 
nade 
lasc 
de s 
estos

Fi 
equi] 
el qi 
sus I 
la vii 
la Ai 
tidun 
con ; 
a ser 
los s 
Vocal 
asam 
se ac 
puest 
en o

“S< 
100% 
esta 
negor

.2022



Sábado, 22 de
Febrero de 1992j^a Tribuna REGION 17

É

Sanidad ‘

&

1

Para el capítulo de sustituciones del personal de los equipos de Atención Primaria hay este año 48 millones de pesetas menos que en 1991.

Malestar en este sector sanitario por la política ‘'restrictiva” de sustitución de personal en período de vacaciones, etc., de la Administración 

‘‘Se destinan presupuestos cicateros a ia Atención 
Primaria y a las sustituciones del personal”

Los sindicatos inician medidas de presión y solicitan entrevistas con los representantes de Sanidad e INSALUD

Los equipos de Atención Primaría de la provincia no 
aceptan los criterios de sustituciones del personal (en 
período de vacaciones, etc.) que la Administración ha 
establecido para este año y que ha comunicado a los 
centros de salud, al entenderse que son restrictivos.

F. IZAGUIRRE

Los sindicatos con implanta
ción en el área sanitaria, SAT
SE, CC.OO., y UGT, informa
ron ayer en rueda de prensa 
sobre la inquietud que ha gene
rado la comunicación de la 
Dirección Provincial de Aten
ción Primaria a todos los cen
tros de salud, de los criterios 
de sustituciones del personal.

Explicaron los sindicatos que 
para el capítulo de sustituciones 
la Administración ha destinado 
un presupuesto de doscientos 
dos millones de pesetas (48 
millones menos que en el año 
pasado), destinando de esta 
cantidad 151 millones para que 
en cada centro de salud se pro
gramen las vacaciones, las V-6, 
I LT. (incapacidad laboral tran
sitoria) y todo lo que pueda 
ser previsible en este sentido, 
dejándose el resto en la Direc
ción de Atención Primaria para 
bajas imprevisibles o para cir
cunstancias en las que se con
sidere que debe de haber sus
titución. A su vez se han asig
nado una serie de días, según 
las características de los centros 
de salud, para hacer efectivos 
^tos nuevos criterios.

Fue el propio personal de los 
equipos de Atención Primaria 
el que se puso en contacto con 
sus representantes sindicales, a 
la vista de la comunicación de 
la Administración, ante la incer
tidumbre de qué iba a pasar 
eon sus vacaciones, cómo iban 
a ser sustituidos, etc., señalaron 
los sindicatos, los cuales con- 
''ocaron a los trabajadores a una 
asamblea el día 12, en la que 
se acordaron una serie de pro
puestas, que fueron ratificadas 
^u^^ otra asamblea el día 19.

Se pide que se sustituya al 
100% a todos los equipos, y “en 
®sta línea vamos a intentar 
negociar con el INSALUD, 

estableciendo un calendario de 
reuniones”, afirmó ayer el 
representante de SATSE, Fran
cisco Fernández.

Destacó Domingo Freijomil, 
de CC.OO., que “este año va 
a haber una política restrictiva 
de sustituciones”, y que en el 
fondo de esta cuestión prima 
un recorte presupuestario 
importante.

“Hay unos presupuestos cica
teros para la Atención Primaria, 
sector éste que en la práctica 
y a la vista de los hechos, no 
se entiende como la base de 
toda la sanidad”, agregó Frei
jomil, a la vez que indicó que 
el conflicto planteado tiene una 
doble vertiente de acción: en 
primer lugar, cómo se distribuye 
el presupuesto en sustituciones, 
y en segundo lugar, cómo se 
presiona a la Administración 
para aumentar la cantidad pre
supuestada.

Todos los sindicatos exigen 
que haya un presupuesto sufi
ciente, y “que nos den unas sus
tituciones necesarias”, para lo 
que, entre otras medidas, se 
acordó pedir entrevistas con el 
delegado de Sanidad y el direc
tor territorial del INSALUD. 
Asimismo, hay otras propuestas 
como solicitar la dimisión de 
todos los corrdinadores y del 
equipo de gestión de Atención 
Primaria, como medida de pre
sión a la Dirección Provincial 
para que acceda a estas rei
vindicaciones.

Los representantes de UGT, 
Florencio López y Fernando 
Francia informaron que ya se 
han realizado las primeras reu
niones con el INSALUD, a la 
vez que explicaron que con los 
criterios de sustituciones esta
blecidos, el personal tendría sus 
vacaciones, pero durante un 
tiempo determinado el resto de 
los compañeros de equipo se 
verían obligados a repartirse el 
trabajo.

No se han cumplido las fechas de entrada en funcionamiento de cinco centros de salud en la provincia. JESUS MORENO

Sin abrirse los centros de salud 
previstos a primeros de 1992

F. L

Las fechas estimadas por la 
Consejería de Sanidad de la 
Junta de Comunidades de Cas
tilla-La Mancha, de entrada en 
funcionamiento a 1 de enero de 
1992 de cinco centros de salud 
en la provincia de Albacete, no 
se han cumplido, según los 
datos ofrecidos ayer en rueda 
de prensa por las organizacio
nes sindicales^

Estos datos pertenecen al 
escrito enviado por la consejera 
de Sanidad, María Blázquez, al 
coordinador de Atención Pri
maria del Sindicato de Enfer
mería (SATSE) en Castilla-La 
Mancha, a petición de este últi
mo, en el que se notifican las 
fechas de legislación y funcio

namiento de las nuevas zonas 
básicas de salud, fechas que son 
estimativas, en virtud de los 
acuerdos que se tomen en la 
Comisión de Coordinación 
Asistencial.

Así, para el 1 de enero de 
1992 estaba previsto la entrada 
en funcionamiento de centros 
de salud en Albacete capital, 
el de la zona 6; en Bonete, El 
Bonillo, Ossa de Montiel y 
Yeste.

Para el 31 de diciembre de 
1992 se prevé el funcionamiento 
de un centro de salud en Tara- 
zona, y de otros más a partir 
del 1 de enero de 1993 en Alca
dozo y Bogarra, según los datos 
que ofreció la consejera.

En la actualidad hay 23 cen
tros de salud en la provincia 

de Albacete, lo que da lugar 
a que un 30% de la población 
no esté aún cubierta por estas 
instalaciones, estando asistida 
por el modelo de atención sani
taria tradicional.

Estos datos no coinciden con 
los que el INSALUD ofrece a 
los sindicatos, institución que es 
la que en último término finan
cia las plantillas de trabaja
dores.

Para las organizaciones sin
dicales, esta situación de no 
cumplimiento de las previsiones 
de entrada en funcionamiento 
de centros de salud pone de 
manifiesto “la gran descordina
ción existente entre Sanidad e 
INSALUD, los dos organismos 
que tienen competencias en el 
área sanitaria”.
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EI “Cultural 
Toledo” intentará 
contar con 
participación

' ciudadana
TOLEDO (Efe).- El vicecon

sejero de Cultura, Diego Peris, 
dijo ayer que el programa “Cul
tural Toledo” es un proyecto 
abierto para el que se contará 
con la iniciativa de los ciuda
danos y de las distintas admi
nistraciones. Peris, quien hizo 
estas declaraciones durante la 
presentación del avance de pro
gramación cultural para esta 
primavera, afirmó que para su 
elaboración se ha tenido en 
cuenta las experiencias de las 
intituciones que componen el 
“Cultural Toledo”, Junta de 
Comunidades, Diputación Pro
vincial, Caja Toledo y el Ayun
tamiento de la capital regional.

El viceconsejero de Cultura 
señaló que entre las actividades 
previstas para los próximos 
meses se encuentran cuatro 
conciertos de música, uno a car- 

;, gó de la “Orquesta Sinfónica 
de Moscú”, el próximo 28 de 
febrero; otro de Michael Niman 
para el mes de abril; otro de 
Manolo Sanlúcar para mayo, 
mes en el que también actuará 
el “Oratorio de Agen” con 

• música procedente de los archi
vos de la catedral de Toledo.

Además, según anunció Peris, 
el grupo de teatro “Trinidad 
Iglesias” representará un espec
táculo de Cabaret para los 
próximos 24 y 25 de febrero, 
además de que la compañía 
“Flotats-Scaparro+ interpretará 
una producción del Quijote en 
el mes de mayo.

Otro de los grandes capítulos 
de la programación prevista 
para los próximos meses es el 
relativo a las exposiciones.

Muchas empresas 
toledanas no 
cumplen las 
normas de 
apertura

TOLEDO (Efe).- Un total de 
38 empresas de las 70 inspec
cionadas por el Ayuntamiento 
de Toledo no reúnen los requi
sitos mínimos de apertura, indi
có el alcalde de Toledo, Joaquín 
Sánchez Garrido.

Sánchez Garrido, que hizo 
estas declaraciones en la habi
tual rueda de prensa de los vier
nes, explicó que la intención del 
Ayuntamiento no es que estas 
empresas cierren sino que regu
laricen su situación. “Las cita
das irregularidades consisten en 
la mayoría de los casos en la 
falta de permiso de apertura, 
por lo que no están registradas 
y consecuentemente, al no estar 
controladas, no pagan sus 
impuestos”, indicó el alcalde, 
quien añadió que esto perjudica 
sobre todo a los empresarios 
que cumplen con su obligación 
contributiva y que encuentran 
en sus compañeros una com
petencia desleal.

El primer edil ha calificado 
de “positiva y cordial” la reu
nión que mantuvo esta semana 
con un grupo de representantes 
de empresarios toledanos, con 
quienes intercambió opiniones 
sobre temas como el (IAE).

Si no se recoloca a Jos 180 trabajadores de la antigua fábrica de aranas

El campus de Toledo podría 
retrasarse más de tres años
CC.OO. apoya la solución universitaria, pero critica ai alcaide socialista

El secretario de CC.OO. 
en Toledo, Juan Arroyo, 
dijo que el ‘^campus” uni
versitario que se instalará 
en los terrenos de la 
Fábrica de Armas no se 
construirá dentro de tres 
años, si antes no se reco
loca a los 180 empleados 
que tiene aún la factoría.

EFE

La sección sindical de 
Comisiones en la Fábrica de 
Armas señaló que el actual 
equipo de Gobierno del 
Ayuntamiento de Toledo, 
“que no nos ha informado del 
proceso de cesión de terrenos, 
tiene una actitud que contras
ta con el anterior, cuando el 
alcalde era José Manuel Moli
na, del PP, con quien tuvimos 
una relación constante, fluida 
y sin ningún tipo de pro
blemas”.

Para CC.OO., el primer 
edil toledano, Joaquín Sán
chez Garrido, “merece como 
qlcalde un cero y como socia
lista un menos uno, por llegar 
a un acuerdo sobre el destino 
de los terrenos de la Fábrica 
de Armas a espaldas de los 
trabajadores”.

El portavoz de este sindi
cato en la Fábrica de Armas, 
Mariano Martín, dijo, sin 
embargo, que “la decisión de 
destinar los terrenos donde 
está instalada esta factoría a 
la construcción de un campus 
universitario es la mejor que 
se podía tomar”.

Los trabajadores enviaron

El Consejo de l\4inistros las incluyó entre nueve zonas húmedas españolas

Se incluyen lagunas manchegas en un 
convenio internacional de protección

LT

El Consejo de Ministros 
aprobó en su reunión celebrada 
ayer (y de cuyos principales 
acuerdos informes en otras 
páginas de nuestra edición) la 
inclusión de nueve zonas espa
ñolas en la lista del Convenio 
sobre Humedales de Importan
cia Internacional, especialmente 
como Hábitat para las Aves 
Acuáticas (Ramsar 1971), entre 
las que se encuentran diversas 
lagunas situadas en zonas de 
Castilla-La Mancha, concreta
mente en las provincias de 
Cuerica y Ciudad Real.

El Acuerdo incluye la comu
nicación de esta inscripción a 
la Unión Internacional para la 
Conservación de la Naturaleza 
y de sus Recursos, como depo
sitaría del Convenio.

Entre las zonas incluidas, que 
serán consideradas como “zo
nas húmedas” a partir de ahora, 
figura el Aiguamolls de LAm- 
pordá en la provincia de Gero
na,. el Delta del Ebro (Tarra
gona), el Embalse de Orellana

I

Dificultades para el campus de Toledo.

ayer una carta'al alcalde de 
Tóledo, Joaquín Sánchez 
Garrido, y al presideifte regio
nal, José pcyio, para qué le^ 
informe sobre su futuro, des? 
pués de que'el Ministerio de 
Defensa cediera recientemen
te los terrenos de editas ins
talaciones para construir el 
“campus” íde la Universidad 
de Castilla-La Mancha. El 
portavoz de la sección sindical: 
de CC.OO. en lá Fábrica de 
Armas,i manifestó que' en la 
misma solicitan “sér informa
dos directamente y poder 
defender nuestros, legítimos 
intereses, que.tanto el alcalde 
como el presidente autonó
mico han obviado”. Ademá, 

Protección ecológica.

(Badajoz), las Playas, Duna y 
Laguna de Corrubedo en las 
costa de La Coruña, y la Ría 
de Mundaka-Guernika (Vizca
ya)-

Además de estas zonas han 
sido incluidas las lagunas de 
Manjavacas, en Cuenca; las de 
Yeguas y Camino de Villafran
ca, en Alcázar de San Juan; El 

en la carta CC.OO. ^xige el 
cümplimiento de los ácuejdos 
suscritos con Santa Bárbara, 
empresa estatal propietaria 
de Ja fábrica, en los que se 
establecía la incorporación 
pi;ogresiva de los empleados 
en Internacional de Compo
sites S.A. (ICSA).

Según Mariano Martín, en 
esta fábrica, situada en el 
Polígono Industrial de Tole
do, se han incorporado ya 182 
trabajadores procedentes de 
la Fábrica de Armas. Martín 
mostró su preocupación por 
la * situación económica de 
ICSA, que" presumiblemente 
no podrá incluir en su plan
tilla a los 180 restantes.

Prado, en Ciudad Real, y Val
doviño en La Coruña.

Desde la firma del Convenio 
por España, ICONA, el Minis
terio de Agricultura y las Comu
nidades Autónomas han elabo
rado una clasificación de las 
zonas húmedas españolas de 
acuerdo con los criterios adop
tados por las Conferencias de 
las Partes Contratantes del 
Convenio.

Zonas de Importancia 
Internacional

Entre las zonas clasificadas, 
cincuenta y nueve cumplen los 
criterios técnicos para ser reco
nocidas como de Importancia 
Internacional en función de las 
poblaciones de aves acuáticas 
que albergan.

Desde que España ratificó el 
Convenio han sido inscritas en 
la lista de “zonas húmedas” 
otras veintidós zonas, entre ellas 
los Parques Naturales de Doña
na y Daimiel y La Albufera de 
Valencia.

Convenio entre 
Junta y BCi 
para anticipar 
fondos a los 
municipios

no 
retí 
apo

/
TOLEDO (Efe).- £1 J 

jero de Economía de la 
Isidro Hernández Perlines J 
presidente del Banco de 
dito Local (BCL), Andrés 
cía de la Riva, firmaron J 

j un convenio para anticipar9 
' pagos del Fondo Regional! 
Ayuda Municipal (FRAM)tJ 
1992 a los Ayunjamientos J 
lo soliciten. 1

Hernández Perlines desJ 
la importancia de este conved 
ya que favorece a los Ad 
tamientos si desean accede! 
los fondos del FRAM antes! 
que los liquide la propia jJ 
y concede a estos préstamos! 
interés “nluy ventajoso’*.

Por su parte. García de 1 
Riva mostró su satisfacción! 
este convenid, el primero! 
estas características en j 
Comunidades Autónomas,! 
destacó la peculiaridad deJ 
Banco “muy pegado a los ni J 
cipios” y que gestiona cerca! 
70% de los créditos financied 
en la región. 1

El presidente del BCL india 
que las gestiones del Banco oí 
sólo se limitan a prestar dinenj 
sino que a veces deben áoa 
sejar a las corporaciones locaiq 
en materia de impuestos y ai 
gas financieras para poder ouh 
tener esos créditos.

García de la Riva comenia 
en tono jocoso, que los alca™ 
“son una orden mendicante'',ji 
que su financiación normara 
te es externa, por lo que el coa 
venio firmado para adelanta 
fondos del FRAM puede d 
muy efectivo. Este fondo, dota 
do para 1992 con 4.000 miUoid 
de pesetas, destina un 505j 
fines específicos y el otro Sil 
no específicos, este último M 
tribuido entre los 915 muniffl 
pios de la región con un barew 
preestablecido y que podrá a 
anticipado a los Ayuntamiecid 
por el Banco de Crédito Loca

Los pagos del FRAM en a 
parte no específica serán W 
dados por la Junta trimestw 
mente, aunque si los Ayunií 
mientos desean recibir estfl 
fondos anticipadamente podr^ 
solicitarlos al BCL con un W 
rés que rondará el 12%. !

Una autopista 
unirá a la región 
con Europa

Castilla-La Mancha 
unida con Europa por una^ 
pista, prevista en el -11 n 
General de Carretera) 
(1992-96), cuyo trazadoJ 
encuentra en fase de 
según declaró a EFE el dii^ 
territorial de Obras Pólfl 
Oswaldo García. García e^P 1 
que esta autopista, procedí^ 
de Europa, atravesará 
por el Pirineo aragonés y 
zará las provincias de 
Cuenca y Ciudad Real 
finalizará. , J

Según el director terreo . 
del MOPT, este proye^M 
contempla a largo plazo- j

M 
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^ Consejo de Ministros

par 
S

L ’ | ü niinistra Portavoz del Gobierno, Rosa Conde, 
" do Q^l^^ ^^^^ ^^^^^^^ ^^^ informaciones apa- 

^cidas en una revista nacional -“El Siglo”- que 
Díjntaban a una posible retirada de Felipe Gon- 

^1^2 de la Presidencia del Gobierno. “No quiero 

pj presidente del Gobierno pidió a Mariano Rubio que continuara como gobernador del Banco de España hasta finalizar su mandato

entrar en un tema en donde obviamente no 
tengo ningún comentario que hacer sobre unas 
conversaciones con unos interlocutores que ellos 
mismos han desmentido esa información”, afir
mó la representante del Ejecutivo. Conde dijo

que el presidente del Gobierno junto con el 
ministro de Economía, Carlos Solchaga, se reu
nió el jueves con el gobernador del Banco de 
España, Mariano Rubio, para solicitarle que con
tinúe en su cargo hasta el final del mandato.

^1 COlJ 
5 1a J 
fl*nes,y] 
® d 
"^drés Gd 
•aron J 
dcipai d 
‘gionalj 

entos (a

Rosa Conde elude comentar los rumores 
sobre la posible dimisión de Felipe González

El Ejecutivo espera firmar el Pacto Autonómico con los responsables del Partido Popular en los próximos días
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1 MADRID. (Agencias).-
| También subrayó la posibi- 
Ilidad de que en los próximos 
nías se pueda llegar a un acuer- 

con los responsables del Par- 
Itído Popular sobre el Pacto 
■Autonómico al que con poste- 
■nondad se puedan sumar las 
■restantes fuerzas parlamenta- 
Inas.
1 Rosa Conde no quiso entrar 
L la polémica surgida a raíz 
■de una información aparecida 
L un semanario y en la que 
Ise aseguraba que Felipe Gon- 
Uez informó tanto al secretario 
■de organización del PSOE, José 
■María Benegas, como el vice
isecretario general, Alfonso 
■Guerra, sobre una posible reti- 
■rada de la Presidencia del 
■Gobierno. La ministra Portavoz 
■afirmó que dichos dirigentes 
■políticos ya habían desmentido 
■esta conversación, “por lo que 
loo considero necesario valorar-

Tampoco ofreció su valo- 
■ración sobre si es previsible una 
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leiirada del presidente a corto 
plazo. “No hago declaraciones 
sobre hipótesis” dijo.

La Portavoz del Gobierno 
^guró que González se reunió 

el gobernador del Banco 
de España el jueves tras su com- 
Becencia en el Congreso de 
K Diputados sobre el “caso 
Ibercorp” para pedirle a Maria
no Rubio que continúe en su 
prgo hasta el final de su 
pandato.

Conde afirmó que todavía no 
p decidido si el próximo mes 
k junio, fecha en que acaba 
pl período de cuatro años como 
gobernador, Mariano Rubio 
p sustituido al frente del 
Reo emisor o por el contrario 
ptinuará dirigiendo la política 
gnómica de nuestro país. “La 
ptición del presidente no tiene 
Huna significación respecto a 
F sentido u otro” afirmó. Asi- 
punisrao, dijo que el goberna
rá del Banco de España no 
posentó su dimisión a Gonzá- 
F aunque sí al ministro de 
Fonomía, quien no la aceptó, 
■“presidente del Gobierno.

la petición a Rubio en 
Hbre de todo el Consejo de 
P'nistros” reiteró.
1 La Portavoz afirmó que a jui- 
F^l Gobierno no es nece- 

realizar una nueva legis- 
F'on que establezca un mayor 
Plrol sobre el sistema finan- 

de nuestro país a raíz del 
^ Ibercorp”. “Siempre exis- 

irregularidades, lo impor- 
es que se hayan detectado, 
que existen los necesarios 

P’^nismos para controlar los 
pioles fraudes” afirmó.

tracto Autonómico
MX 

0
At otra parte, Rosa Conde 

Que el Gobierno espera fir-

La ministra Portavoz del Gobierno, Rosa Conde, durante la rueda de prensa posterior al Congreso.

»

r

La Portavoz afirmó que a juicio del Gobierno no es necesario realizar 
una nueva legislación que establezca un mayor control sobre el sistema 
financiero de nuestro país a raíz del “caso Ibercorp”. “Siempre existirán 
irregularidades, lo importante es que se hayan detectado”

mar en los próximos días el Pac
to Autonómico con el Partido 
Popular aunque subrayó que el 
Ejecutivo espera 
máximo consenso 
rio. “El consenso 
ponsables del PP 
camente ultimado 

alcanzar el 
parlamenta- 
con los res- 
está prácti-

y esperamos
lograr la firma durante la próxi
ma semana” aseguró. También 
dijo que los partidos de la opo
sición que no quieran sumarse 
al Pacto ahora lo podrán sus
cribir en cualquier momento 
“ya sea cuado terminen sus pro
cesos electorales o porque las 
circustancias así lo recomien
den”.

La ministra dijo que Solchaga 
informó al Gabinete sobre el 
panorama macroeconómico en 
el que se deberá realizar el Plan 
de Convergencia con la Comu
nidad Europea para alcanzar la 
Unión Económica y Monetaria 
con la CE.

Respecto a si el Ejecutivo 
discutirá con las fuerzas de la 

oposición y con los restantes 
agentes sociales -en especial 
sindicatos y patronal- las líneas 
maestras de la convergencia con 
Europa, la ministra dijo que 
hasta que el Gobierno no 
apruebe dichas medidas no se 
informará ni a los grupos polí
ticos ni a los representantes de 
la sociedad. “El Consejo es 
consciente de la necesidad de 
que este plan debe salir ade
lante, aunque tendremos un 
diálogo al máximo nivel” ase
guró.

Directiva de Defensa Nacional

Rosa Conde añadió que el 
ministro de Defensa, Julián 
García Vargas, informó al 
Gabinete sobre la nueva Direc
tiva de Defensa Nacional que 
deberá ser aprobada por el 
Gobierno y remitida a las Cor
tes para su aprobación. La nue
va Directiva trata de adaptar 
los objetivos políticos y estra

tégicos tras “los cambios pro
fundos en los escenarios inter
nacionales”.

Incendio de la EXPO

El ministro de Relaciones 
con las Cortes, Virgilio Zapa
tero, informó al Consejo de 
ministros sobre el incendio pro
ducido el pasado martes 18 en 
el Pabellón de los Descubri
mientos de la Exposición Uni
versal de Sevilla. Según afirmó 
Rosa Conde, el Gobierno cree 
que será imposible reconstruir 
dicho Pabellón “aunque espe
ramos que no sirva para ensom
brecer el seguro éxito que 
supondrá la Exposición Univer
sal”. Zapatero se reunió ayer 
con los directivos de esta orga
nización para realizar un infor
me que aclare el origen del 
incendio, el funcionamiento de 
los servicios de extinción y de 
los sistemas de seguridad y los 
daños en el edificio destruido.

Reales 
Decretos

El Consejo aprobó un 
Real Decreto que 
desarrolla la Ley de 
Defensa de la Competen
cia en materia de exen
ciones por categorías, 
autorización singular y 
Registro de Defensa de 
la Competencia. Dicha 
norma autoriza acuerdos 
entre empresas españolas 
en las mismas condiciones 
en la que los reglamentos 
comunitarios autorizan 
cuando los acuerdos se 
realizan entre empresas 
de la CE. También se 
aprobó un Real Decreto 
relativo a la organización 
periférica de la Guardia 
civil y otra normativa por 
la que se crea la misión 
diplomática en Ucrania.

El Gobierno aprobó 
también la concesión una 
línea de créditos de más 
de 7.000 
pesetas, y 
con cargo 
de Ayuda 
a China,

millones de 
631 millones 

a los Fondos 
al Desarrollo, 
Mozambique,

Filipinas y Uruguay.
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Los ciudadanos se concentraron durante cinco minutos en calles y salidas de los centros de trabajo

Santander se paralizó para expresar 
su repulsa por el atentado de ETA

El GRAPO 
intentó
extorsionar a 
seis empresarif; 
de Zaragoza

A las 20:00 horas se realizó una manifestación que partió de ¡a Plaza de Numancia

La capital cántabra se 
paralizó entre las 13:00 y 
las 13:05 horas en un paro 
silencioso convocado para 
expresar la repulsa por el 
atentado terrorista come
tido en La Albericia el 
miércoles, que provocó la 
muerte a dos personas y 
una veintena de heridos.

SANTANDER. (Efe).- Los 
ciudadanos se concentraron 
en las calles, plazas y salidas 
de los centros de trabajo, 
mientras se detuvo el tráfico 
y sonaron las campanas de la 
Catedral de Santander.

Al finalizar los cinco minu
tos de paro silencioso, varios 
centenares de ciudadanos que 
se encontraban concentrados 
frente al Ayuntamiento de 
Santander junto con toda la 
corporación municipal, aplau
dieron en memoria de las víc
timas y profirieron gritos e 
insultos contra ETA.

En el edificio del Ayunta
miento santanderino las ban
deras ondean a media asta.

Para ayer tarde, a las 20:00 
horas, estaba prevista una 
manifestación en repulsa por 
el atentado, que partirá de la 
Plaza de Numancia para aca
bar en el Ayuntamiento de 
Santander.

Heridos

Antonio Ricondo Somoza, 
una de las personas que resul
tó herida en el atentado terro
rista perpetrado el pasado 
miércoles en La Albericia 
(Santander), continúa en 
coma y su estado extremada
mente grave, según el último 
parte facilitado por el Hospital

Tasio Erkizia, condenado a dos meses de 
arresto por injurias graves a los fiscales

BILBAO, (fe).- El Tribunal 
Superior de Justicia del País 
Vasco (TSJ) ha condenado a 
dos meses de arresto mayor al 
miembro de la Mesa Nacional 
de HB y parlamentario vasco 
Tasio Erkizia por un delito de 
injurias graves a los fiscales por 
escrito y con publicidad.

También ha sido condenado, 
según la sentencia difundida 
ayer, con el pago de una multa 
de 150.000 pesetas con arresto 
sustitutorio de veinte días en 
caso de impago y la suspensión 
de su cargo público, de su acti
vidad como encargado del área 
de política municipal de HB y 
del derecho de sufragio durante 
el tiempo de la condena.

La Sala de lo Civil y Penal 
del TSJ, que juzgó a Erkizia 
por su condición de aforado, 
considera probado que el día 
26 de enero de 1990 el dirigente 
de HB aseguró en una rueda 
de prensa celebrada en San 
Sebastián que la función de los

4

Multitud de santanderinos se concentraron para expresar su repulsa ante el atentado de ETA.

Valdecilla, donde se encuen
tra ingresado.

En el Hospital Valdecilla 
continúan ingresadas _ otras 
seis personas heridas por la 
explosión del coche-bomba, 
que causó la muerte al matri
monio formado por Eutimio 
Gómez Gómez y Julia Ríos 
Rioz.

El policía nacional Benito 
Saiz Corral, de 50 años, con
tinúa en estado muy grave, 
mientras que el otro agente, 
Francisco Vega Cumplido, 
evoluciona favorablemente 
dentro de la gravedad.

Florentina Fresno Rayaces, 
de 81 años; Gabriel Jiménez 
Bizarraga, de 44; y Teresa 

fiscales consiste “en dar cober
tura a la corrupción en todos 
los niveles, incluso en el eco
nómico, y al terrorismo de 
Estado”.

Erkizia señaló también en el 
mismo acto informativo que los 
fiscales son “inquisidores de la 
oposición política”.

Estas dos frases las pronun
ció, según consta en la reso
lución judicial, para comentar 
una petición de pena que el 
fiscal había formulado ante la 
Audiencia de Guipúzcoa contra 
tres concejales donostiarras de 
HB por injurias a la bandera.

En la fundamentación jurí
dica del fallo, los magistrados 
explican que estas palabras 
ofenden el honor del Ministerio 
Público porque “tienen una sig
nificación que necesariamente 
ha de entenderse vejatoria para 
la dignidad y prestigio de esta 
institución y no es posible 
encontrar otro sentido”.

Gallart de Castro, de 55 evo
lucionan también favorable
mente, mientras que el estado 
de Fernando Revuelta 
Gómez, que permanece en la 
unidad de observación de 
urgencias, es estable.

Por otra parte, el Parlamen
to Vasco, reunido ayer en ple
no, guardó un minuto de silen
cio al inicio de la sesión como 
expresión de condena al aten
tado terroristas perpetrado en 
Santander, en el que murieron 
dos personas.

Como en otras ocasiones en 
las que se han producido actos 
terroristas, el presidente de la 
Cámara Joseba Leizaola soli
citó a los diputados que guar

Tasio Erkizia, miembro de la Mesa Nacional de HB.

««
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dasen silencio en señal de 
“duelo, condena y protesta” 
por el “reciente atentado trá
gicamente sangriento”.

Todos los miembros de la 
Cámara puestos en pie secun
daron la iniciativa. Los par
lamentarios de HB tampoco 
asistieron ayeral pleno.

El subsecretario del Minis
terio del Interior, Santiago 
Varela, calificó ayerde “la
mentables” las manifestacio
nes de Herri Batasuna, coa
lición que expresó su “profun
do pesar” por el atentado per
petrado por ETA en Santan
der y reiteró su petición de 
diálogo con el Gobierno.

ZARAGOZA. (Efgj 
banda terrorista GRAPo 
durante los últimos mesesí 
cincuenta millones de -
a seis empresarios zarag2 
tres de cuales han denuS 
la extorsión en el Juzggj 
Instrucción número cinco 
Zaragoza, que ha trasladado 
denuncias a la Audiencias 
nal.

Según una información^^ 
cada ayer por El Periódií 
Aragón, varios miembros 
citada banda terrorista rt 
ron el pago del impuesto 
lueionario bajo amenazai 
muerte a estos empresarios, 
recibieron varias cartas 
anagráma de la banda te 
instándoles a efectuare!

En estas cartas, los tennii 
recordaban a los empi 
que cinco personas habían 
do atentados anteriormeni: 
negarse a pagar este “im 
revolucionario”.

Javier Seoane, titular del 
gado de Instrucción Núine 
de Zaragoza, donde los e 
sarios denunciaron la exlo 
no confirmó ni negó la p 
tación de estas denunci 
informó que el terroris 
materia exclusiva de la A 
cia Nacional, y se remitió 
información que puedan o 
desde allí.

La banda terrorista G 
fracasó el pasado verano 
intento de asaltar un fu 
blindado en la capital a 
nesa, y posteriormente se 
gió en un piso franco eii 
ciudad, desde donde se 
a recabar información soh 
patrimonio de varios em 
rios zaragozanos.
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Ciento cincuen 
abogados 
solicitan la 
libertad de
Reizabal

SAN SEBASTIAN. ( 
Un total de 152 abogados 
firmado un escrito en el 
sostienen que el letrado 
Reizabal, detenido porpi 
“colaboración con ETA 
cobro del “impuesto revi 
nario”, actuó de forma 
teresada”,' y exigen <1® 
liberado.

El escrito, que suscri 
152 letrados, fue elaboia® 
los abogados del colector 
din -en el que trabajan Re 
y el dirigente de 
Iruin-, y difundido el 
día 15 de febrero, im” 
propio colectivo.

El escrito fue respaldo 
32 abogados madnlen”^ 
catalanes, dos sevillanos) 
de Badajoz, Almería y G 
así como por 43 lel^” 
puzcoanos, 30 vizcai 
navarros y 5 alaveses.

Entre los abogados' 
navarros que se solida 
Reizabal figura su com 
de despacho proí”'’’ 
implicado también 
sumario Iñigo Iruin-
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El Consejo Político de la coalición se reúne hoy en Madrid para preparar la III Asamblea Federal

Los dirigentes de IU opuestos a 
Anguita le acusan de ^Incoherencia

El ^sector crítico^ plantea ¡a adscripción de IU al socialismo democrático y su conversión en partido

£1 sector de dirigentes de la coalición Izquierda Unida 
(IV) opuesto a las tesis de Julio Anguita sobre la 
futura configuración de la formación intentará demos
trar boy, durante la reunión de su Consejo Político, 
la ^incoberencia^^ de los argumentos del ex coordinador 
general.

MADRID. (Efe).- En este 
sector figuran destacados líde
res de la coalición, como los 
miembros del PASOC Pablo 
Castellano y Alonso Puerta, 
los comunistas renovadores 
Juan Berga y Francisco Palero 
y los independientes Cristina 
Almeida y Diego López Garri
do, quienes plantean la ads
cripción de IU al campo del 
socialismo democrático y su 
conversión en una formación 

I política unitaria o partido.
Frente a estas ideas, Angui- 

1 ta lidera, junto a la mayoría 
1 del PCE, Izquierda Republi- 
| cana y otros independientes, 

la posición de que IU sea juri- 
1 dicamente una federación de 
1 partidos, cuyo objetivo sea “la 

consecución de una sociedad 
| socialista”, para lo cual desean 

una “organización unitaria en 
el programa, pero ideológica
mente plural”. '

Las diferencias se plasman

en los documentos que el 
máximo órgano directivo de 
la coalición estudiará mañana 
con la intención de aprobarlos 
y remitirlos a las bases como 
paso previo a su debate en 
la III Asamblea Federal que 
se celebrará en mayo próximo.

Para los integrantes del pri
mer grupo, Anguita es inco
herente al rechazar ahora 
aportaciones que, a su juicio, 
había aceptado durante la II 
Asamblea de IU (noviembre 
de 1990) y el XIII Congreso 
del PCE (diciembre 1991).

Esta circunstancia les lleva 
a pensar que lo que pretende 
el excoordinador general es 
descalificarles “poniéndonos 
bajo la sospecha de que cola
boramos con el PSOE”.

Entre los seguidores de 
Anguita se niega que el docu
mento político elaborado por 
el PASOC y los comunistas 
críticos sea adecuado, porque
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Cuatro millones 
de alumnos se 
verán afectados 
por la huelga la 
semana próxima

Julio Anguita, ex coordinador de IU. 

entienden que es “ambiguo y 
más cercano a las tesis social
demócratas que a las socia
listas, lo que demuestra la 
existencia de dos concepcio
nes distintas de lo que debe 
ser IU”.

Aparte de ese documento 
o ponencia política que inclu-

ye la discrepancia acerca de 
si el referente de IU ha de 
ser el socialismo democrático 
o el socialismo a secas, hay 
otro texto, de carácter orga
nizativo, sobre la forma jurí
dica que adopte IU si supera, 
como todos desean, la actual 
etapa de coalición.

MADRID. (Efe).- Las movi
lizaciones sindicales previstas 
para la semana que viene en 
el sector público y privado de 
la Enseñanza primaria y secun
daria afectarán a más de cuatro 
millones de alumnos y a unos 
200.000 profesores, dijo ayer el 
secretario general de la fede
ración de enseñanza de 
CC.OO., Femando Lezcano.

En el sector privado las movi
lizaciones, convocadas por 
UGT, FSIE, USO y CC.OO., 
comenzarán con asambleas 
informativas el próximo día 24 
y finalizarán con una huelga el 
día 27 en todo el territorio 
nacional, excepto Cataluña, y 
afectará a unos dos millones y 
medio de alumnos, según Lez
cano.

Los 120.000 profesores de 
toda la enseñanza privada, bien 
sea concertada o no, reivindican 
la constitución de la Mesa 
Negociadora del IX Colectivo, 
que según señaló Lezcano, no 
se forma por falta de acuerdo 
en la representatividad de las 
patronales. Confederación 
Española de Centros de Ense
ñanza (CECE) y Educación y 
Gestión (EG).

Femando Lezcano afirmó 
que la Universidad no perma
nece a jena a este clima de 
conflictos.

Mientras fuerzas militares y rebeldes libraron intensos combates en el sur del país.

El Gobierno de Guatemala
negocia la paz en México

| GUATEMALA (Efe).Mien- 
■ Iras delegados del Gobierno y 
■ representantes de la guerrilla de 
■ Guatemala negocian la paz en 
■ México, fuerzas militares y 
■ rebeldes libraron hoy, jueves, 
■ intensos combates en la costa 
■ sur del país.
■ El ministro guatemalteco de 
■ Defensa, general José Domingo 
■García, dijo a la prensa que 

batallas dejaron al menos 
■ cuatro rebeldes muertos y un 
■wil herido.

Primer enfrentamiento
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Informó de que el primer 
Sentamiento se registró en 

Felipe Retalhuleu, donde 
pereció un guerrillero, al que 

le incautó un fusil “FAL” 
equipo de combate.

¡ En las afueras de esa región, 
¡“s insurgentes lanzaron un 
Anhele “RPG-7” que impactó 
'^nn vehículo particular y dejó 
S'^eniente herido a un civil, 

los bomberos voluntarios 
P“entifícaron como Erick Mau- 

Reyes, de unos 22 años. 
IJarcía agregó que el segundo 

Jiibate se libró en Santa Lucía 
^Izumalguapa, en el departa- 

®Bto sureño de Escuintla, 
L^e el ejército mató a otros 

rebeldes, incluyendo una 
pujer.

’^os muertos fue identifica-

Las batallas dejaron al menos 4 rebeldes muertos.

É
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^

do con el seudónimo de “sub
teniente Guillermo” y. que al 
parecer tenía bajo su mando a 
la columna guerrillera que hos
tigaba a la población civil de 
Santa Lucía.

Patrullas militares también
desmantelaron 
guerrillero en 
mente militar 
“El Refugio”,

un campamento 
una zona neta- 
conocida como 
localizada en la

jurisdicción de Patulul, en el 
departámento sureño de Suchi- 
tepéquez, dijo el jefe castrense.

Explicó que los “delincuentes 
terroristas” utilizaban el cam
pamento, del que los militares 
tenía conocimiento, como res
guardo, desde donde salían a 
cometer asaltos en la costa sur.

Aunque García no precisó si 
se produjeron bajas en ese 
lugar, fuentes periodísticas indi
caron que dos rebeldes murie
ron y otro más, identificado 
como “Agapito”, fue herido por 
sus compañeros por considerar
lo “cobarde” y luego fue dete
nido por el ejército.

Los combates entre el ejér
cito y la guerrilla se registran 
en momentos en que delegados 
del gobierno que preside Jorge 
Serrano y representantes rebel
des se reúnen en México para 
buscar una salida política al 
conflicto armado, que en más 
de tres décadas ha provocado 
unas 175.00 muertes según orga
nismos privados.

EE.UU: desarrollará 
cultivos alternativos a las 

producciones de coca
WASHINGTON (Efe).Esta- 

dos Unidos reconoce la posi
bilidad del desarrollo de cul
tivos alternativos en las nacio
nes productoras de coca si la 
prohibición y represión del nar
cotráfico tienen éxito.

Así lo afirmó el subsecretario 
para Asuntos Interamericanos 
del Departamento de Estado, 
Bernard Aronson, ante un 
Comité de Relaciones Exterio
res del Senado estadounidense, 
a menos de una semana de Car
tagena II.

”E1 desarrollo alternativo 
sólo puede ser posible y realista 
en caso de que la interdicción 
y la lucha contra narcóticos sea

exitosa, conduzca a la reducción 
de la demanda de coca y pro
voque la bajada de los precios”, 
dijo Aronson.

La cumbre presidencial, que 
reunirá la próxima semana en 
San Antonio de Texas a los pre
sidentes George Bush (EEUU), 
Jaime Paz Zamora (Bolivia), 
Alberto Fujimori (Perú), Rodri
go Boija (Ecuador), Carlos Sali
nas de Gortari (México) y, pro
bablemente, Carlos Andrés 
Pérez (Venezuela), buscará una 
estrategia común de lucha con
tra las drogas. ”E1 desarrollo 
alternativo puede tener éxito en 
una economía en crecimiento 
y viable”, afirmó Aronson.

Major indeciso sobre la fecha 
de las elecciones generales

LONDRES (Efe).- El primer 
ministro británico, John Major, 
continúa pensando cuál puede 
ser la fecha más adecuada para 
la celebración de las elecciones 
generales en el Reino Unido, 
según reconoce en una entre
vista que publica hoy, viernes, 
el periódico ”The Daily Tele- 
graph”. Major afirma que la con
vocatoria de los comicios, que 
deben celebrarse antes de julio, 
es una “opción abierta”, y añade 
que no es partidario de fijar una 
fecha de forma prematura, cuan
do de momento no conoce qué

acontecimientos nacionales e 
internacionales pueden repercu
tir en el país hasta dicho mes. 
Tras indicar que el Reino Unido 
entró en una campaña electoral 
”falsa” desde el pasado mes de 
abril, Major defiende en la 
entrevista su decisión de no 
haber celebrado las elecciones 
a finales del pasado año. A pesar 
de que algunos diputados con
servadores recomendaron la 
celebración de los comicios en 
1991, Major consideró que el 
Gobierno debía hacer frente 
entonces a otros compromisos.
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CC.OO. y UGT dan un plazo de quince días al titular de Trabajo

Los sindicatos piden a Noval 
claridad sobre contratación

Piden Ia desaparición de los contratos de fomento de empleo

UGT y CC.OO. han dado 
un plazo de 15 días al titu
lar de Trabajo para que 
fíje su posición definitiva 
sobre la reforma de las 
modalidades de contrata
ción, “entonces sabremos 
si hay esperanza para aco
meter una reforma global 
del sistema contractual”, 
afírmó el secretario de 
Acción Sindical de 
CC.OO, . Agustín Moreno.

MADRID. (Fax Press).- El 
representante sindical asegu
ró a la salida de la reunión 
que “se está elevando la tem
peratura social”.

Los dos sindicatos mayo
ritarios han pedido la asisten
cia del ministro de Trabajo 
a la próxima reunión, una vez 
pasados esos quince días. El 
encuentro estuvo presidida 
por el secretario general de 
Empleo, Jesús Arango, y a 
ella asistieron el responsable 
de Relaciones Laborales de 
la CEOE, Fernando Moreno, 
y los secretarios de acción sin
dical de UGT y CC.OO, Apo
linar Rodríguez y Agustín 
Moreno. '

También estuvo presente la 
secretaria de empleo de 
CC.OO., Salce Elvira. Los 
contratos de fomento de 
empleo y temporales son el 
origen del endurecimiento de 
las conversiones, aunque en 
el trasfondo se encuentran las 
medidas que puede adoptar 
el Ejecutivo sobre la amplia
ción del período de cotización 
a un año para poder percibir 
el subsidio de desempleo, que 
fueron filtradas 
pasadas a los 
comunicación.

En opinión

la semanas 
medios de

de Agustín
Moreno el recorte de las pres
taciones sociales que se pre
tende realizar “huele a decla
ración de guerra”, ya que los 
sindicatos no están dispuestos 
a que se condene a cinco 
millones y medio de traba-

España recibirá 820 millones 
de la CE para reconversión 

de la industria militar
MADRID. (Efe).- España 

recibirá algo más de 820 millo
nes de pesetas de la Comunidad 
Europea en el marco del pro
grama “Perifra” de apoyo finan
ciero al desmantelamiento de 
bases e instalaciones militares 
y a la reconversión de la indus
tria militar en civil en los países 
comunitarios.

En respuesta a una pregunta 
parlamentaria del diputado del 
Grupo Popular Santiago López 
Valdivielso, el Gobierno explica 
que los proyectos para España 
del programa “Perifra” se 
repartirán por Madrid, Anda
lucía, Asturias, País Vasco, Ara
gón y Canarias.

La Comunidad Europea sub-

■

Luis Martínez Noval, ministro de Trabajo.

j adores a la inseguridad y el 
desempleo. También explicó 
que el Gobierno se quiere ins
talar en el “sillón de la pre
cariedad”, poniendo como 
cuartada las directivas comu
nitarias, mientras que la única 
conclusión que sacó de las 
negociaciones de hoy ha sido 
que empeorará el mercado 
laboral español.

Involución

Acusó al Ejecutivo de “in
volución”, porque ni siquiera 
respeta “el informe Segura”, 
y se limita a discutir aspectos 
marginales de los contratos 
(como es el caso de los .con
tratos en prácticas), que no 
se podrán llevar a la práctica 
si no se aborda una reforma 
global del sistema.

“El Gobierno sólo plantea 
que nos resignemos al paro 
y a la precariedad del 
empleo”, afirmó el secretario 
de Acción Sindical de 
CC.OO., para quien la reduc
ción de las prestaciones socia
les no tiene otro objetivo que 
“domesticar la mano de 
obra”. Con ello, concluyó 
Moreno, “se está calentando 
el ambiente social, y todo 
parece indicar que habrá una 
primavera muy, muy calien

vencionará la mitad del coste 
de los proyectos que ha apro
bado el Parlamento Europeo 
para España, que suman en 
total 12.818.000 ecus (más de 
1.666 millones de pesetas), de 
los que los Doce aportarán 
6.409.000 ecus (820 millones de 
pesetas).

Los proyectos “Perifra” en 
España incluyen la reconversión 
de la base de Torrejón (Ma
drid), con un coste global de 
casi cuatro millones de ecus 
(512 millones de pesetas); ayu
das a empresas en Asturias -con 
casi 400 millones de pesetas- 
y la reconversión del hospital 
militar de Las Palmas de Gran 
Canaria. 

te”.
Mientras, desde el minis

terio de Trabajo se asegura 
que la reforma saldrá adelan
te con o 'sin los sindicatos, 
ya que como explicó el minis
tro de Trabajo y Seguridad 
Social, Luis Martínez Noval, 
a finales de 1991, el Ejecutivo 
llevará a cabo las iniciativas 
legislativas que tenía previs
tas.

Las negociaciones que está 
llevando con empresarios y 
sindicatos sobre las reformas 
fijadas no tienen el carácter 
de concertación social, por lo 
que si no hay acuerdos, el 
Gobierno fijará sus propios 
criterios.

En aquella ocasión. Noval 
dejó claro que el Gobierno 
no supeditará la negociación 
a posibles contrapartidas. Por 
su parte, la representación de 
la patronal, encabezada por 
el responsable de relaciones 
laborales, Fernando Moreno, 
prefirió no realizar ningún 
comentario sobre el plazo 
puesto por los sindicatos para 
continuar la reunión, ya que 
los empresarios- prefieren 
hablar de una reforma del 
mercado laboral en su con
junto, y no únicamente de las 
modalidades de contratación.

Ayudas para reconversión militar.

r

Opiniones contraríii

Leopoldo Torres, fiscal general del Estado.

Según ordenó el fiscal general del Estado

Ratifícacióa

Sin base sufíciente para 
incriminar

B

Feliciano Fuster no será 
acusado de delito ecológico
MÁDRID. (Efe).- El fiscal 

general del Estado, Leopoldo 
Torres, ordenó ayer al fiscal 
de Castellón Francisco Javier 
Carceller que no acuse al pre
sidente de Endesa, - Feliciano 
Fuster, por un delito ecológico 
en relación a Ja contaminación 
de 200.000 hectáreas de la pro
vincia castellonense.

El fiscal de Castellón remitió 
a la Fiscalía General unas con
clusiones provisionales en las 
que anunciaba su intención de 
pedir un año de prisión para 
Feliciano Fuster por la emisión 
en la central térmica de 
Andorra de importantes can
tidades de dióxido de azufre, 
que provocó la contaminación 
por lluvia ácida de las comarcas 
castellonenses de Els Ports y 
El Matestrazgo.

En dichas conclusiones se 
dirigía también acusación con
tra otros tres directivos de 
Endesa y se fijaba una fianza 
para la empresa de 5.000 millo
nes de pesetas.

La instrucción remitida ayer 
por Leopoldo Torres al fiscal 
de Castellón ratifica la orden 
que dio el pasado 11 de febrero, 
tras conocer las referidas con
clusiones, de no acusar a Feli
ciano Fuster y esta decisión es 
contraria al criterio de la junta 
de fiscales de Castellóm y al 
de la mayoría de los fiscales 
de Sala del Tribunal Supremo.

cias practicadas, en cuan 
la responsabilidad person 
directa, en cuanto a losi 
tienen el control y dominio 
hecho, en función de laso 
petencias y atribuciones ti 
cas referentes al función 
to de la central”.

Leopoldo Torres explica que 
no encuentra base suficiente 
para incriminar a Feliciano 
Fuster y estima que los inte
reses ecológicos y del medio 
ambiente, garantizados por el 
artículo 45 de la Constitución 
y en el 347 bis del Código 
Penal, “quedan salvaguardados 
con la acusación a los respon
sables directos del funciona
miento de la central térmica”.

En su instrucción. Torres 
señala que “no le es posible 
apreciar al fiscal general del 
estado elementos suficientes 
para dirigir la acusación contra 
miembro alguno del Consejo 
de Administración de Endesa, 
incluido su presidente”.

Añade que “el expresado cri
terio se basa más en la ausencia 
de elementos inculpatorios que 
en la presencia de elementos 
exculpatorios entre las diligen-

Por todo ello, el fiscal h 
ral resuelve ratificar las i 
ciones que dio el pasado 11 
febrero de dirigir la acusa 
por este procedimiento a 
José Luis Torá Galván, R 
Miranda Robredo y José 
García Miguel -los refen 
directivos de Endesa-, pan 
que interesa juicio oral.

Para el fiscal general 
Estado “son las únicas pe 
ñas en las que hasta el pr 
se aprecia una responsable 
personal y directa en losli 
perseguidos, sin que p 
deducirse dicha responsi 
dad de otras personas ni nii 
bro alguno del Consejo 
Administración de la eni 
Endesa.

De esta forma, el fiscal 
Castellón deberá formular 
escrito de conclusiones co 
me a este criterio, aunq 
instrucción indica que “ 
con plena libertad de criti 
en la citación de los t 
que considere necesarios 
su comparecencia en el 
del juicio, valorando, en c 
quier caso, su respectiva 
tribución al esclarecimienW 
los hechos”.

Leopoldo Torres m^ 
ayer, tras comunicar la ia^i^ 
ción al fiscal de CastelW 
respeta “todas las opiw<| 
contrarias, pero la respoi^ 
lidad es mía y asunto la <^ 
sión con todas las conse^ 
cias, tras escuchar los en’ 
que se' me han dado desoL 
tro y desde fuera de la 
Fiscal, incluso periodista^

Así mismo, Leopoldo q 
remitió el texto de su R 
ción a la asociación sooK^ 
Greenpeace, en coníestai-^'l 
la carta que ésta le ’^j 
en la que le pedía que ei?J 
los motivos por los que^j 
paralizar la acusación ^""1 
presidente de ENDESA.
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BASES DEL CONCURSO

32 El sorteo se realizará el día 26 de Febrero
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5® Los premiados podrán recoger sus entradas en 
taquilla, acreditados con el D.N.I.
VENTA ANTICIPADA DE ENTRADAS
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1 Sábado, 22 de 
Febrero de 1992

DAIMIEL EN CONCIERTO

La Tribuna
--------------- de Ciudad Real------------------

En colaboración con el Excmo. Ayuntamiento de Daimiel 

Sortea 10 ENTRADAS para la 
actuación que se celebrará 

en la CARPA MUNICIPAL
DIA 29 FEBRERO (23,00 horas) 

EN CONCIERTO '

JOAQUIN SABINA
PRESENTACION NACIONAL DE SU NUEVO LP

“FISICA Y QUIMICA”

PRECIO DE LA ENTRADA
ANTICIPADA . 1.300 PTS
TAQUILLA 1.500 PTS

1® El concurso consiste en el sorteo de 10 entradas entre los lectores de LA TRIBUNA 
de Ciudad Real que envíen el cupón respuesta debidamente 
cumplimentado.

2® Los cupones se remitirán a LA TRIBUNA de Ciudad Real, Plaza del 
Pilar, n® 7, enviando un cupón por sobre y figurando 

í’ en el mismo “CONCIERTO JOAQUIN SABINA"

42 Los nombres de los premiados se publicarán el día 27 
Febrero en LA TRIBUNA de Ciudad Real.

VILLARRUBIA: Disco Bar Vértice
ARGAMASILLA DE ALBA: Pub Joker

DAIMIEL: Centro de Inf. Juvenil (Casa de Cultura)

Pub Glass - Disco Bar Chagüite
, Disco Bar El Paraguas - Bolera Donald 

Disco Bar Acuario.
C. REAL: Gala’s Discos (Nuevo Centro)

PUERTOLLANO: Casa Morales Discos 

(Paseo S. Gregorio)

MANZANARES: Disco Bar Macondo 
Disco Compás .
VALDEPEÑAS: Cass Musical X

 \ 
"C

’-N



Sábado, 22 de
Febrero de 1992 ECONOMIA 4

^H Cotizaciones de la Bolsa de Madrid • '.. '~ 
Indice General anterior (261’04) actual (258’95)

NOMBRE VALOR 
Banesto

APERTE
3.195’00

ULTIMO 
3.185’00

B. Exterior 3.425’00 3.415'00
B. Central
B. Hispano
B. Popular 11.450’00 11.360’00
B. Santander 4.680’00 4.620’00
B. Valencia 1.410’00 1.410’00
Barclays Bank 695’00 695’00
B. Zaragozano 2.350’00 2.360’00
B. Cto. Balear 3.650’00 3.650’00
B. Bilbao-Vizcaya 2.900’00 2.890’00
B. Alicante 4.890’00 4.880’00
B. Vitoria 2.745’00 2;745’00
B. Andalucía 9.750’00 9.650’00
B. Castilla 32.790’00 32.800’00
B. Herrero 3.550’00 3.510’00
B. Pastor 5.910’00 6.010’00
B, Vasconia 4.500’00 ' 4.500’00
B. Atlántico 2.850’00 2.845’00
B. Galicia 6.270’00 6.270’00
B. Fomento 2.100’00 2.100’00
Bankinter 7.430’00 7.400’00
B. Progreso 2.400’00 2.400’00
Aguas Barcelona 3.790’00 3.805’00
Catalana de gas 6.400’00 6.470’00
Eléct. Viesgo 2.600’00 2.570’00
Eléct. Reun. Zaragoza»- 1.275’00 1.275’00
F.E.C.S.A. 775’00 766’00
Hidrocantábrico 2.040’00 2.010’00
Hid. Cataluña 375’00 368’00
Hid. Española 537’00 540’00
Iberduero 734’00 730’00
Saltos del Nansa 8.000’00 8.000’00
Sevillana Eléc. 597’00 590’00
Unión Eléc. Fenosa 625’00 627’00
Emp. Nac. Electric. 3.315’00 3.355’00
Eléc. Ribagorzana 1.830’00 1.830’00
Gas y Eléctric. 3.500’00 3.495’00
Unión Ind. Agrogan. 1.900’00 1.900’00
El Aguila 1.410’00 1.460’00
Azucarera
Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.560’00 2.555’00
Campofrío 8.900’00 8.980’00
Ebro Agrícolas 2.150’00 2.170’00
Tabacalera 6.350’00 6.400’00
Koipe 4.095’00 4.085’00
Finanzauto 1.040’00 1.030’00
Asland 2.250’00 2.225’00
Agromán 1.410’00 1,390’00
Portland Valder. 13.300’00 13.600’00
Valenc. Cementos 14.390’00 14.390’00
Uralita, S.A. 1.120’00 1.185’00
Cristalera Esp. 6.700’00 6.670’00
Dragados y Const. 2.095’00 2.090’00
Obras y Const. Ind. 5.640’00 5.620’00
Vallehermoso 2.535’00 2.530’00

APERTURANOMBRE VALOR ULTIMO
Bami 595’00 585’00
Prima Inmobiliaria 3.300’00 3.400’00
Inm. Met. Vasco-Centr. 4.650’00 4.590’00
Sotogrande 385’00 375’00
Inmob. Urbis 1.055’00 1.040’00
Focsa 7.900’00 7.720’00
Hornos de Ibe. Alba. 1.480’00 1.455’00
Financiera y minera 2.550’00 2.550’00
Cubiertas > 11.960’00 12.100’00
Huarte . 1.915’00 1.960’00
Urbanizaciones y Trans. 460’00 459’00
Filo, S.A. 1.485’00 1.495’00
Corp. Fin. Alba 4.600’00 4.790’00
Cía. Gral. Invers. .968’00 968’00
Cofir 1.430’00 1.425’00
Corp. Fin. Hispamer
Papelera Española 190’00 185’00
Sarrió, S.A. 890’00 880’00
Eppic 205’00 214’00
Argón 4.400’00 4.400’00
Ercros 395’00 386’00
Ener. e Ind. Aragonesas 1.240’00 1.140’00
Carburos metálicos 3.500’00 3.470’00
Repsol 2.965’00 2.965’00
Cepsa 2.350’00 2.350’00
Petromed 6.250’00 6.100’00
La Seda de Barcelona
Sniace 186’00 185’00
Emp. Nac. Celulosa 1.750’00 1.770’00
Fosforera 1.840’00 1.820’00
Algodonera S. Antonio 570’00 560’00
Tafisa Serie B 1.300’00 Í.295’00
Corp. Mapire 4.800’00 4.700’00
Unión y el Fénix 4.395’00 4.400’00
Azkoyen 2.805’00 2.850’00
Dimetal 2.380’00 2.350’00
Nicolás Correa 1.850’00 1.850’00
A. Hornos Vizcaya 92’00 91’00
Acerinox 6.900’00 6.720'00
Asturiana Zinc 3.325’00 3.200’00
Esp. del Zinc 911’00 920’00
Mat. y Construcción 390’00 382’00
M. Montana Quijano 184’00 184’00
Met. Duro Felguera 1.255’00 1.240’00
Amper 532’00 525’00
Tubacex 336’00 331*00
Zardoya Otis 10.600’00 10.600’00
Citroen Hisp.
Tudor 920’00 925’00
Nissan M. Ibérica 480’00 468’00
Telefónica 1,110’00 1.095’00
Autop. M. Nostrum 1.400’00 1.395’00
Autopistas C. Esp. , 1.275’00 1.275’00
Prosegur 2.850’00 2.850’00
Vidrala
Commerzbank 16.200*00 16.200*00
Volkswagen 21.620’00 21.620’00

Pérdidas en Telefónica
MADRID. (Fax Press).- La Bolsa de Madrid 

no fue capaz de reaccionar al buen compor
tamiento registrado por el mercado neoyor
quino en la sesión del jueves.

Las ventas se extendieron en la mayoría 
de las sociedades aunque también es cierto, 
que buena culpa de la pérdida en el índice 
general la tuvo Telefónica. La compañía volvió 
a marcar, por tercer día consecuentivo, un fuer
te descenso en su cotización y cerró la jornada 
con una caida de un 7-0/0.

Los inversores, al menos a corto plazo, no 
parecen decididos a tomar posiciones hasta 
que no se aclare el panorama económico y 
ver la trayectoria a seguir por los tipos de 
interés.

A pesar de este ambiente de extrema cautela, 
el intercambio de acciones ^n casi todos los 
valores continúa siendo muy elevado. El índice 
general cierra la sesión con una pérdida de 
2,09 puntos y queda en el 258,95 para la próxi
ma semana.

Mercado de divisas
Mom COMPRA VENDEDOR
1 dólar USA......................... . 102’930 103’240
1 ecu........................................ . 127’891 128’275
1 marco alemán.................. . 62’503 62’691
1 franco francés.................. 18’378 18’434
1 libra esterlina................... . 180’344 180’886
100 liras italianas................ 8’332 8’35jir
100 francos belgas.............. . 303’854 304’766
1 florín holandés................ . 55’583 55’751
1 corona danesa.................. 16’145 16’193
1 libra irlandesa.................. 167’180 167’682
100 escudos portugueses.. 72’859 73’077
100 dracmas griegas.......... . 54’209 54’371
1 dólar canadiense............ 86’591 86’851
1 franco suizo..................... . 69’197 69’405
100 yens japoneses............ 80’509 80’751
1 corona sueca.................... 17’227 17’279
1 corona noruega............... 15’963 16’011
1 marco finlandés............... 22’894 22’962
100 chelines austríacos.... 888’327 890’955
1 dólar australiano............ 77’528 77’760

Según los datos de la Encuesta de Presupuestos Faj^

El gasto familiar medii
creció un 10,3% en 19)

El gasto medio por hogar superó los 2,4 millones de pejj

EI gasto medio realizado por las 
familias durante 1991 fue un 10,3 
por ciento superior al correspon
diente al año anterior, según los 
datos de la Encuesta Continua 
de Presupuestos Familiares faci
litados hoy por el Instituto Nacio
nal de Estadística. Durante el año 
pasado, cada persona de la uni
dad familiar gastó, por término 
medio, 726.497 pesetas.

MADRID. (Efe).- De éstas, 182.467 
pesetas correspondieron a alimentos 
y bebidas consumidas dentro del 
hogar y a tabaco, y 544.030 pesetas 
a otros gastos.

El gasto medio por hogar superó 
en 1991 los 2,4 millones de pesetas, 
de los que aproximadamente el 25 
por ciento (617.023 pesetas) se dedi
caron a gastos en alimentación, bebi
das y tabaco, y el resto, 1,8 millones 
de pesetas, a otros gastos.

De este modo, el gasto total de 
los españoles durante el pasado año 
se elevó a 28,3 billones de pesetas, 
de los cuales 7,1 billones se emplearon 
en alimentación, bebidas y tabaco, y 
21,2 billones correspondió al resto de 
gastos.

En relación al trimestre anterior, 
los gastos totales de las familias espa
ñolas durante los tres últimos meses 
del año pasado crecieron un 7,3 por 
ciento, variación que supuso un 
aumento del 7,8 por ciento para el 
grupo de alimentos y tabaco y del 
7,1 por ciento para el resto de los 
gastos.

Alza en el capítulo de “otros gastos

El aumento es mayor si la com
paración de los datos del cuarto tri- 
meste de 1991 se realiza con el mismo

El 25% del gasto, para alimentacióm

Crecimiento acumulaÚD
des 
0 

test

ing' 
<1“

líes 
ñre 
idos

período del pasado año, ya que 
ces el crecimiento del gasto i 
los hogares se eleva al 10,3 poi 
como consecuencia princi 
del alza experimentado poreí 
de otros gastos, que refleja! 
cimiento del 13,1 por ciento, ea 
que la alimentación y el ta 
hace en un 2,9 por ciento.

Medido en pesetas constar 
base en 1980, es decir, el i 
una peseta descontando la ¡ 
habida desde entonces, el crecí 
acumulado del gasto de los 
durante el año 1991 en retó 
el resgistrado en 1990 fue del 
ciento.

Lxis gastos en alimentos, 
y tabaco aumentaron un uno 
to y el resto del gasto lo S 
5,3 por ciento.

Aranzadi: “España mantiene f 
crecimiento mayor que la CE

SEVILLA. (Efe).- El ministro de 
Industria, Claudio Aranzadi, dijo en 
Sevilla que “la evolución del empleo 
en la industria es similar a la que 
está siguiendo en el conjunto de los 
países industrializados en un momen
to de declive coyuntural iniciado en 
1990”.

Aranzadi, que asistió a una con
ferencia del empresario italiano Gian
ni Agnelli en el Foro Príncipe de 
Asturias del Pabellón de España en 
la Expo, dijo a los periodistas que 
”cuando existen fluctuaciones coyun
turales, el sector más afectado y don
de se producen las fluctuaciones más 
intensas es el de la industria”, y aña
dió que el declive económico también 
influye en el empleo.

“No hay que tener tanto en cuenta 
si la evolución concreta del empleo 
se ajusta exactamente a las previsiones

que se han podido establecer» , 
momento determinado”, j 
ministro de Industria, quien®» 
que los cálculos del Gobierno®» 
materia propusieron hace 
año “una reducción a la 
ción del ritmo de crecim®

Según Aranzadi, las medid® 
“contener el crecimiento de la® 
da interna, que durante áiíjM 
se mantenía a ritmos que ® * 
a ser en torno al 7 y el 8 pe® 
intentan “controlar el dese® 
interior”, lo que “se ha ira® 
una desaceleración del ritme® 
cimiento del PIB”. B '

Para Aranzadi, “preveré®.^, 
te cuál va a ser la cuantía y í 
de la desaceleración del 
en el empleo es una tarea 
no de economistas”.

@ BANCO DE MADRID
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j^^cursión militar en el Líbano meridional comenzó en la noche del pasado miércoles en dos frentes

54 as tropas israelíes regresan a sus bases
tras veinticuatro horas de invasión

Se calcula que unos 30 guerrilleros de Hizbulá perdieron la vida en la defensa de sus posiciones

fuerzas militares de 
(¡que atacaron durante 
0íaas horas las aldeas 
(SUS chiíes de Yatar y 

con el resultado de 
■ muertos y heridos, 
serón ayer mañana a 

Jesses después de alcan- 
»íodos sus objetivos^\ 
^Ó ayer viernes, la 
o estatal del Estado de

itacióo)
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RUSALEN. (Efe).- El jefe 
tropas israelíes que lucha- 

contra los milicianos musul- 
de Hizbulá dijo a la emi- 
al traspasar la frontera 

¡esa, que los soldados tuvie- 
que librar “algunos com- 
i a corta distancia” y des
ron varias plataformas 
el lanzamiento de cohetes 
usha”.
esos combates murieron 
itán de paracaidistas Erán 

ei, de 24 años, y el sargento 
ingenieros Ram Inbar, de 
quienes serán enterrados 

de comenzar la jomada 
Itanso ritual judío (Sha- 

Otros tres militares israe- 
lesultaron heridos.
ia Koren, novia del capi- 

aui, relató ayer que éste 
bía llamado antes de ir 
bate y que al no hallaría 

;jó en el contestador auto
ra un mensaje en el que 

la “sí no regreso enor- 
te de mí”.
más, durante el intercam- 

fe fuego entre los soldados 
Ves y los integristas musul- 
Bs resultaron heridos cuatro 
Bos de la Fuerza Interina
V Naciones Unidas (FI- 

) Uno de ellos, grave, fue 
iv ll^do al hospital israeU

más 
ds 

:ini¡

Creamos para ti 
la imagen que te identifica. - 

que define y diferencia 
tu empresa en el mercado.

lecei 

jieo 
;nw 

ela 
ci 
le 
joro 
seí 
aduí
JlOi 

ejac 
elí 
reti 
W

Todo el color y la fuerza 
de los carteles, folletos 

y catálogos que necesitas 
para que tu producto llegue 

' mejor al público.

En la operación para destruir las bases de Hizbulá en el Líbano participaron curros del cuerpo blindado.

1

5

1

Rambam de Haifa.
Se calcula que unos 30 ‘ identificado.

guerrilleros de Hizbulá o “Par
tido de Dios”, respaldados por 
Irán, perdieron la vida en la 
defensa de sus posiciones y 
decenas resultaron heridos, 
informa la prensa israelí.

La radio estatal israelí infor
mó de que, durante la evacua
ción de las tropas resultó herido 
otro soldado de FINUL por el 
estallido de una bomba de 
humo.

En la operación para destruir 
las base de Hizbulá en el Líbano 
participaron tanques del cuerpo 
blindado, carros de comando, 
y helicópteros de la Fuerza 
Aérea israelí, informó el 

comandante de la fuerza, no

Incursión militar

La incursión militar en el 
Líbano meridional, que comen
zó en la noche del pasado miér
coles en dos frentes, siguió a 
varias salvas de cohetes “Ka- 
tiusha” disparadas por los 
guerrilleros de Hizbulá contra 
poblados israelíes de la Galilea.

El comandante de la región 
militar del norte de Israel, gene
ral Isaac Mordejai, declaró que 
efectivos de la FINUL inten
taron bloquear el paso de las 
tropas en camino a las aldeas 
de Yatar y Kafra.

Los combatientes musulma
nes de la secta chií, mayoría 
de la población en el Líbano, 
comenzaron sus ataques contra 
el norte de Israel tras el ase
sinato de su líder, Abas Musaui, 
el pasado domingo al ser ata
cado en una ruta del sur libanés 
por helicópteros israelíes.

Hasta ese momento las ope
raciones de Hizbulá habían sido 
dirigidas contra las fuerzas de 
Israel y de sus aliados del "Ejér
cito del Sur Libanés” (ESL), en 
la “zona de seguridad”.

Esta zona fue creada por el 
ejército israelí al evacuar al 
grueso de sus tropas de ese país, 
al que había invadido en 1982 
para erradicar bases palestinas.

• Butros Gali.

Protesta de 
Butros Gali, 
secretario
general de la
ONU

El Consejo de Seguri
dad escuchó un informe 
del secretario general de 
la ONU, Butros Gali, 
sobre la incursión israelí 
en la zona vigilada por 
los “cascos azules” en el 
sur de El Líbano.

Gali, protestó por la 
incursión y pidió a Israel 
la retirada “inmediata” de 
sus efectivos del área 
donde está desplegada la 
Fuerza Interina de la 
ONU en El Líbano (FI- 
NUL). Dos soldados 
enviados por la ONU 
(cascos azules), de islas 
Fiyi, resultaron grave
mente heridos y otros dos 
sufrieron lesiones leves en 
el fuego cruzado entre las 
fuerzas israelíes y las 
guerrillas chiíes. La incur
sión israelí, que utilizó 
carros de combate, 
comenzó unas doce horas 
después de que el Con
sejo de Seguridad pidiera 
“máxima moderación” a 
todas las partes.

Y en fotografía, 
la espectacularidad 

de lo real, sin duda 
para la buena promoción 

de tus productos.
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Según los cálculos iniciales de la Organización de Naciones Unidas

La fuerza de paz de Yugoslavia 
costará 634 millones de dólares

Los miembros del Consejo consideran excesivo el importe de la operación

EI despliegue de más de catorce mil cascos 
azules, policías y civiles en Yugoslavia, que 
el Consejo de Seguridad de la Organización 
de Naciones Unidas se disponía a aprobar 
ayer viernes, costará 634 millones de dóla
res en los primeros doce meses, según los

cálculos iniciales de esa institución. La 
mayoría de los miembros del Consejo de 
Seguridad consideran que el coste es exce
sivo y, varios ^expresaron la esperanza de 
que la Organización de Naciones Unidas 
revisará a la baja sus cálculos.

NACIONES UNIDAS. 
(Efe).- Pero, al divulgarlos, con 
varios días de retraso, la ONU 
se atuvo a los 634 millones de 
dólares, por lo cual se prevén 
reñidas discusiones sobre el cos
te durante las consultas del 
Consejo, previas a la aproba
ción, esperada por la tarde, del 
envío de la fuerza de paz.

El problema financiero de las 
operaciones de paz se ha agu
dizado al multiplicarse los 
envíos de cascos azules en los 
últimos años y al agravarse el 
déficit de la organización mun
dial por el impago de las cuotas 
de muchos países miembros.

El secretario general de la 
ONU, Butros Gali, propuso el 
envío de una fuerza de paz a 
Camboya, de unos 21.000 efec
tivos entre militares, policías y 
civiles, cuyo coste se calcula en 
casi 2.000 millones de dólares.

La Fuerza de Protección de 
la ONU (FORPRONUR) en 
Yugoslavia, la segunda mayor 
de la historia de la organización

hasta la fecha, será integrada
por 13.340 militares, 530 poli
cías y 519 civiles, aproxima
damente.

Los cascos azules supervisa
rán el alto el fuego, vigente des
de principios de enero, entre 
croatas y serbios en tres encla
ves serbios de Croacia, deno
minados “zonas protegidas por 
la ONU”, que serán desmili
tarizados y cuyas milicias serán 
desarmadas.

El conflicto, que se ha cobra
do unas 10.000 vidas, se desató 
tras la declaración de indepen
dencia de Croacia y Eslovenia 
en junio pasado.

Él plan es que la fuerza de 
paz permanezca en Yugoslavia 
hasta que se logre una solución 
negociada del conflicto en la 
conferencia europea de paz de 
Bruselas.

Por otra parte, el Foro 
Demócrático Serbio, grupo que 
organiza a los serbios de Croa
cia que no viven en las regiones 
rebeldes de Krajina, anunció

ayer, viernes, la creación de una 
Asamblea serbia para represen
tar los intereses de esa etnia 
en esta ex-república yugoslava.

Según la agencia estatal de 
noticias yugoslava “Tanjug”, la 
Asamblea tendrá como objetivo 
“la solución pacífica de la actual 
crisis política, mediante nego
ciaciones entre serbios y croa
tas”. Los serbios representan el 
12 por ciento de los 4.500.000 
habitantes de Croacia y se esti
ma que'más de 300.000 serbios 
viven o residieron en zonas 
croatas no afectadas por los 
conflictos bélicos, donde tam
bién representan una importan
te minoría.

Milorad Pupovac, líder del 
Foro Democrático Serbio, 
explicó que la tarea principal 
de esa fuerza política es “el 
regreso de los refugiados a sus 
hogares, así como la protección 
de los derechos humanos de los 
serbios de Croacia, al igual que 
de los demás ciudadanos”.

Según Pupovac, en los últi-

Ic

A
EI Consejo de Seguridad de la ONU considera excesivo el coste del enTú,

mos meses fueron asesinados 
430 civiles serbios no involu
crados en ninguna clase de con
flictos y se destruyeron unas 
4.000 propiedades de ciudada
nos de esta etnia.

ción similar a la de te n 
blicas de Eslovenia y Cto 
en las que la retirada del 1 
cito fue resultado de an 
combates y causó numej 
víctimas. “El reconocimiem

Retirada pacífica
la independencia de Maceái

as

El presidente de la república 
yugoslava de Macedonia, Kiro 
Gligorov, y el jefe supremo del 
Ejército federal, general Blago- 
je Adzic, negocian la retirada 
pacífica de las tropas federales 
de territorio macedonio, cuya 
independencia ya ha sido reco
nocida por Bulgaria y Turquía.

Gligorov y Adzic intentarán 
evitar que se repita una situa

ha entrado en su faseñ 
dijo Gligorov el jueves y j 
ció que antes de finales de 
esta república meridional i
Federación yugoslava inp! nili 
en la Organización de ’l^f 

ElNaciones Unidas (ONU).
Gligorov añadió que e ‘“’ 

plazo de seis meses los efec ®^
y bienes del Ejército fei “^ 
tendrán que ser evacuado “^ 
los 25.000 kilómetros cuad “?
del territorio macedonio.
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El despliegue policial y la detención de sus líderes dieron sus frutos

Argelia vivió ayer un viernes sin manifestaciones integristas

le las
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jlleció Roberto 
■4ubuissón, el 

Íder de la

liona! 
'a in 
in de 
NU), 
que 
osel

alvadorena
r^ SALVADOR. (Efe).- 
£1 líder de la derecha sal- 

reña, ex mayor Roberto 
'^ubuissón, fundador del 
l,ernan.te partido . Alianza 
epublicana Nacionalista 

ENA) y vinculado por la 
ición a los clandestinos 
adrones de la Muerte”, 
el jueves en San Salva- 

r víctima de un cáncer.
Ún portavoz del Gobierno 
jgrinó a Efe la muerte, a 

cuencia de un cáncer de 
anta, de D’Aubuissón, por 

cual el ejecutivo que preside 
fredo Cristiani decretará 

Íjelo nacional”.
Asimismo, la fuente indicó 
dos funerales por D’Aubuis- 
^ vinculado por sectores opo- 

res a los clandestinos “Es- 
rones de la Muerte”, se 
brarán en la sede de la Can- 
ría salvadoreña.

Idientras el Gobierno salva- 
reño y los partidos y sectores 
derecha están consternados 

t la muerte del carismático 
r militar, la oposición se ha 
itado a expresar tibias con- 
encias a su familia.

El presidente, Alfredo Cris- 
i, manifestó anteanoche que 
estos "momentos “todos los 
hemos podido trabajar y 

r al lado del mayor D’Au- 
in en estos años de lucha 

r la democracia y la libertad 
El Salvador sentimos que él 
no esté con nosotros”.
Sin embargo, añadió Cristia- 

1 “estoy totalmente seguro 
í de aquí en adelante habrá 

lema: D’Aubuissón vivirá 
siempre”.

El presidente de la gobeman- 
Alianza Republicana Nacio- 
sta (ARENA) y alcalde de 
Salvador, Armando Calde- 

íSol, dijo que la muerte de 
Aubuissón “es un duro golpe 

el partido y seguiremos sus 
íñanzas graníticamente uni-

D'Aubuissón, de 48 años, 
ó ARENA en septiembre 

1981 y fue presidente de la 
blea Constituyente entre 

y 1983.
El canciller salvadoreño, 

uel Pacas Castro, manifestó 
el el líder conservador fue 
) inspiración y un guía del 

, do, y su muerte es una gran 
idida para el país”.

raCRE SALVA
La sangre ni se compra ni se vende

El FIS parece disgregarse 
tras su repliegue obligado

El tercer boletín de la 
“Tribuna del Vierpes”f 
una hoja multicopiada que 
discretos mensajeros del 
Frente Islámico de Salva
ción (FIS) distribuyen, 
acusa a la “Junta” arge
lina de haber detenido a 
14.000 personas en los 
últimos diez días y some
terías sistemáticamente a 
torturas.

ARGEL. (Efe).- Acosado 
por las fuerzas del orden “res
paldadas” por el Ejército, en 
proceso judicial de deslega
lización, con sus órganos de 
prensa, o afínes, secuestrados 
y con sus principales líderes 
detenidos, el FIS, el movi
miento integrista islámico 
argelino consigue seguir 
actuando en la clandestini
dad.

Todo el aparato de segu
ridad montado por el Alto 
Consejo de Estado (ACE), 
que ejerce la Presidencia 
colegiada en Argelia desde el 
14 de enero, y que los inte
gristas'definen como “junta” 
colocada por el Ejército, 
parece tener como único 
objetivo hacer desaparecer al 
FIS y sus raíces entre la 
población.

Particularmente desde la 
imposición del estado de 
emergencia en todo el país 
el 9 de febrero, el éxito de 
la operación, al menos apa
rentemente, se ha conseguido 
y no se han registrado mani
festaciones de importancia ni 
disturbios o enfrentamientos 
masivos como en las semanas 
precedentes.

En las calles se ven menos 
“barbudos” -como se identi
fica de forma general a los 
militantes del FIS- y muchos 
más policías, que en cualquier 
parte practican controles o 
detenciones, la gente es más 
remisa a hablar y la sensación, 
para unos, es la de un compás 
de espera, mientras que para 
otros es el inicio del fín del 
ns.

La Policía vigila una ^le del centro de Argel.

La incógnita reside en 
saber la fuerza de que dispone 
el movimiento integrista, que 
comenzó a crecer en 1988 y 
que en la primera vuelta de 
las elecciones legislativas del 
26 de diciembre logró la 
mayoría, lo que a su vez pro
vocó la dimisión del presiden
te Chadli Benyedid y la sus
pensión del proceso electoral.

Para los opositores al FIS, 
no cabe duda de que las últi-' 
mas operaciones llevadas a 
cabo por las autoridades han 
conseguido romper la comu
nicación de los dirigentes 
integristas con sus bases y que 
los intentos de insurrección 
popular han fracasado.

Estos mismos opositores 
aseguran que no sólo ha sido 
el despliegue de las fuerzas 
de seguridad y la detención 
de sus líderes lo que ha hecho , 
“apaciguar los ánimos” de los 
integristas, sino la indiferen
cia de la población que se 
habría dado cuenta del cami
no hacia la dictadura teocrá
tica al que les llevaba el FIS.

A pesar de ello, los dos 
principales dirigentes del 
movimiento, Mohamed Said 
y Abderezak Reyam consi
guen difundir sus comunica
dos, y las fuerzas de seguridad 
se lo piensan mucho antes de 
entrar en algunos de los cono
cidos “feudos integristas”.

Tenso 
compás de 
espera

En esta situación lo 
que sí es más evidente 
es^el “compás de espe
ra” en el que se encuen
tra el país, con un 
Gobierno que no ter
mina de perfilar el 
necesario programa de 
relanzamiento econó
mico, exigido por el 
Consejo de Estado.

Además, la situación 
de las dos principales 
fuerzas políticas, exclu
yendo al FIS, parece un 
reflejo de este “compás 
de espera” que vive el 
país.

El Frente de Libera
ción Nacional, que 
monopolizó el poder 
desde la independencia 
saluda al “hermano” 
Mohamed Budiaf, que 
fue uno de sus dirigen
tes históricos, pero que 
se enfrentó a la direc
ción y se exilió desde 
la independencia, aun
que le advierte que vigi
la la actuación de la 
Presidencia.

La africanización 
de la Iglesia, “leiv 
motiv” de la 
octava visita del 
Papa a Africa

POPONGUINE. (Efe).- La 
africanización de la Iglesia cató
lica se está presentando como 
el “leiv motiv” de la octava visi
ta de Juan Pablo II a Africa.

En su tercer día de estancia 
en Senegal, primer destino de 
esta gira que le llevará también, 
a Gambia y Guinea Conakry, 
Juan Pablo II coronó canóni
camente una imagen de la Vir
gen de la Liberación, en el san
tuario de Poponguine, en la cos
ta sur.

El Papa sabe que el tiempo 
sigue otro ritmo en Africa y 
ya antes de llegar a Dakar seña
ló que había que armarse de 
paciencia cuando se piensa en 
la preparación del Sínodo de 
Africa, que él mismo convocó, 
en 1989.

En sus discursos pronuncia
dos hoy en Poponguine y ayer 
en Ziguinchor, Karol Wojtyla 
se ha referido a este evento 
eclesial, en el que la Iglesia se 
juega el destino de un centenar 
de millones de creyentes, a fines 
de siglo.

A primera hora de ayer, el 
Pontífice se ha dirigido desde 
Dakar, a unos 75 kilómetros al 
sur, siguiendo la costa, hasta 
Poponguine, a través de un 
camino árido, cuya monotonía 
rompía la imagen descamada 
de los “baobab”, árbol sagrado 
para el alma animista africana.

Hasta llegar al santuario 
mariano erigido por los misio
neros franceses, en 1887, en 
Poponguine, ciudad natal. del 
cardenal Thiandoum, se atra
viesa una carretera en estado 
regular, junto a la cual se apos
tan casas de adobe y chamizo, 
protegidas por una empalizada 
de cañas.

Los religiosos franceses del 
Espíritu Santo trajeron desde la 
lejana Normandía la devoción 
a la Virgen de la Delivrande, 
cuya imagen, que se remonta 
al siglo IV, salió indemne de 
la invasión normanda.

La réplica, una imagen en 
yeso, de la Virgen con el Niño 
Jesús en brazos, ambos con la 
tez oscura, sobrevivió, junto a 
su santuario a los avatares de 
dos guerras mundiales.

Un sinúmero de epidemias 
diezmó, pero no consiguió eli
minar esta pequeña comunidad 
católica.

MINISTERIO DE SANIDAD Y CONSUMO 
Dirección General de Planificación Sanitaria
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Javier Marías 
presenta su 
última novela: 
“Corazón tan 
blanco”

BARCELONA. (Efe).- Sabe
mos más de lo que queremos 
y eso condiciona nuestra vida, 
afirma el escritor Javier Marías, 
que en su última novela, “Co
razón tan blanco”, escribe y- 
reflexiona sobre el valor de la 
palabra no deseada, sobre el oír 
y el callar, el rumor de la sos
pecha, el secreto y su ambigua 
conveniencia.

Es esta una novela de múl
tiples lecturas, pero no por ello 
difícil de leer, en la que narra
ción y comentario transcurren 
alineados en un mismo plano 
discursivo, inclinado puntual
mente por él humor, y que 
afianza y confirma a Javier 
Marías como uno de los escri
tores españoles actuales más 
destacados.

Pero también es una novela 
sobre los entresijos rituales del 
matrimonio, sobre la obligación 
que nos imponemos los hom
bres para obligar a los demás 
a que nos quieran, sobre la ins
tigación y el asesinato e, inclu
so, sobre los afanes subliminales 
de autoritarismo qúe no acaban 
de desterrar de su falsa con
ciencia los democráticos hom
bres públicos.

“No he querido saber, pero, 
he sabido...”, dice el narrador 
en la obertura de su relato, que 
en adelante transcurre por la 
pendiente de ese propósito 
manifestado, aunque el prota
gonista sea un traductor e intér
prete que por su profesión no 
puede dejar de oír y especular 
con lo oído, no importa que 
le interese.

Aplazados los 
trabajos de 
restauración de 
lá columnata de 
la Acrópolis

ATENAS. (Efe).- Los traba- 
jos de restauración de los 
arquéologos expertos en el Par- 
tenón de la Acrópolis de Atenas 
-de 2.500 años de antigüedad- 
fueron aplazados debido a las 
condiciones climáticas que difi
cultan el proceso con que se 
reconstruirá parte de una de sus 
columnas.

El encargado de la restau
ración del Partenón, construido 
en el siglo V a.J.C., Manolis 
Corrés, declaró que la humedad 
que existe en los últimos días 
en Atenas no permitió a una 
grúa especial levantar una de 
las columnas de mármol.

Se trata de la quinta columna 
de mármol de la parte sur, que 
pesa 60 toneladas y que debe 
icr movida unos tres metros 
para rehacer un tercio de su 
'>ase de mármol.

Dicha columna se desplazó 
inos 20 centímetros de su base 
n 1687, durante el sitio de la 
Acrópolis por los venecianos, 
ncabezados por Morossini, 
ontra los turcos. Durante el 
itio, las seis columnas del Par- 
2nón fueron seriaménte daña

das debido a la explosión de 
andes cantidades de pólvora.

Felipe de Borbón forma parte del equipo español de vela

El Príncipe sueña con ganar 
una medalla en Barcelona

Es el cuarto miembro de la Familia Real que participa en unas Olimpiadas

Felipe de Borbón, seleccio
nado con el equipo espa- 

. ñol de vela para los Juegos 
Olímpicos de Barcelona, 
sueña con obtener una 
medalla y se llevaría “una 
gran alegría” si fuera 
designado para llevar la 
bandera española, infor
ma la revista “IHoIal”.

MADRID. (Efe).- Cuarto 
miembro de la Familia Real 
que participa en una Olim
piada, el heredero de la coro-, 
na espera superar los resul
tados de sus padres y her
mana “porque nos vamos a 
esforzar al máximo”. La Rei
na fue preseleccionada con su 
hermano Constantino en los 
Juegos de Roma, en el depor
te vela; el Rey, cuando era 
Príncipe participó en la Olim
piada de Munich en este mis- . 
mo deporte, y la infanta Cris
tina, en Seúl.

El Rey “me ha dicho -aña
de el Príncipe, entrevistado 

. por “¡Hola!” en Palamós- que 
intente emplearme a fondo, 
puesto que es una oportuni
dad única y es muy difícil que 
se vuelva a j?resentar. Y tiene 
razón”.

En opinión de Felipe de 
Borbón, que competirá en 
Barcelona junto a Fernando 
León y Alfredo Vázquez, el 
deporte de la vela sirve para 
“formar el carácter, para con- 

. figurar la personalidad, “aun
que se diga que todos los que 
navegamos estamos un poco 
locos”.

EI Príncipe de Asturias, un apasionado de la vela.

María Suelves rompe con 
Miguel Muñoz

Un año después de sepa
rarse de Francis Franco y de 
iniciar una nueva vida sen
timental, María Suelves cuen
ta en “Diez Minutos” que ha 
roto su relación con Miguel 
Muñoz Calero “porque nin
guno de los dos queríamos 
sentimos tan atados, además 
de que la relación se estabá 
poniendo muy seria”.

María, que no se considera 
“una mujer fracasada senti
mentalmente”, reconoce que 
su relación con Miguel 
Muñoz ha sido muy positiva 
porque “él ha tenido la

paciencia de aguantar tem
pestades muy difíciles”.

Lolita, enfadada con 
Isabel Pantoja

Mientras convalece de una 
leve hepatitis, Lolita Flores, 
la hija de “la Faraona” ha 
desenterrado, de nuevo, el 
hacha de guerra contra Isabel 
Pantoja a quien recomienda 
en “Semana” que se vaya a 
Miami, como ha dicho, si no 
está a gusto en España.

Lolita cree que la imitación 
que hicieron “Martes y Tre
ce” de la tonadillera “no fue 
para tanto” y que ella no se 
hubiera sentido molesta.

‘En un festival todo es imprevisible”, afirma la directora madrileña

Pilar Miró presenta mañana 
“Beltenebros” en la Berlinale

BERLIN. (Fax Press).- “El 
cine español atraviesa por un 
buen momento desde el punto 
de vista creativo, pero econó
micamente es el peor de la últi
ma década”, opina Pilar Miró,' 
que mañana presenta en Berlín 
“Beltenebros”, basada en la 
novela de A. Muñoz Molina.

Por ahora no hay ningún fil- 
■ me favorito en la BERLINALE, 
que transcurre “con muchas 

.películas pero poco cine”, dice 
un renombrado crítico cinema
tográfico de la capital alemana.

“En un festival todo es 
imprevisible. Pueden pasar tres 
días en que ninguna película lla
ma la atención y después en 
uno pueden aparecer tres pelí
culas que a todo el mundo le 
parecen fantásticas”, afirma la 
realizadóra madrileña.

La situación en España “es 
delicada” desde el punto de vis
ta de la producción. Los pre
supuestos estatales para la pro
moción cinematográfica se han 
recortado o bloqueado y esto 
ha afectado también a la indus
tria fílmica, cree la ex directora

Pilar Miró.

de RTVE.
“En Europa una producción 

normal no se puede amortizar 
por el mercado del país donde 
se hace. Entre otras cosas, por
que la distribución está abso
lutamente en manos de mul
tinacionales. Y cada vez más, 
porque esas multinacionales uti
lizan las películas coproducidas

con Europa para aparecer como 
europeas. El cine europeo será 
cada vez más escaso si no toma 
de una manera común o indi
vidual una decisión fuerte, que 
es política, de colaborar en la 
producción fílmica. Sin dinero, 
y a ser posible público, es impo
sible competir con el cine esta
dounidense”, opina Pilar Miró.

“Los distintos gobiernos 
deben tomarse muy en serio la 
cinematografía como expresión 
cultural. Es envidiable la pos
tura que tiene el Gobierno de 
Francia, en tal sentido. La 
manera. de entender, de saber 
entender a la industria y de pro
mocionaría, y de no tener rubor 
de decir que el mejor cine es 
el nuestro y está por encima 
de todos, es la política del 
ministro de Cultura galo Jac
ques Lang”.

“Las coproducciones euro
peas son positivas, siempre que 
las películas no pierdan la per
sonalidad, la identidad que es 
lo más importante en un film 
y no sean un mixto de nacio
nalidades”, añade.

Exposición de 
armaduras y 
tapices en las 
Atarazanas de 
Barcelona

BARCELONA. (Efe).. ^ 
ca de medio centenar de 
duras, armas y tapices del R? 
cimiento español, pertenecí 
tes al Patrimonio Nacional,!,
exhibirán por primera vez ¡j,
forma conjunta en las Reau 
Atarazanas de Barcelona.

La muestra, que ya seexp'^^ 
con la mitad de piezas duZ 
el último trimestre del pas5^ 
año en el Metropolita;, 
Museurn de Nueva York, se^ 
inaugurada por el Condes
Barcelona, Juan de Borbón, e 
alcalde Pasqual Maragall y { 
presidente del Patrimonio 
Manuel Gómez de ,Pablos,

Bajo el título genérico "¡5
pices y armaduras del Renací 
miento: Joyas de las Colecto
nes Reales la exposición, q

o
1

«1 
fe

permanecerá abierta del 20 4 ®’ 
marzo al 21 de abril, reunir 
las mejores piezas de las serie Í 
de tapices más representaihj 
del Siglo de Oro -las más des per
tacadas del mundo junto ca ¡^ ¡ 
las de Bruselas-, así comoejeni ia 
piares de armas y arraadra p
de la Armería del Palacio Ra gix 
de Madrid, informaron a Efi jeja 
fuentes del Patrimon¡9 Nará jju 
nal. lidi

Entre los veinte tapices qu feg 
se mostrarán en las Atarazaoa nr^

sedifiguran piezas de series comí 
“Paños de Oro”, “La vida d ”
la Virgen”, “Paños de de\t ” F 
ción”, “Moralidades”, “Lo ^^ 
honores” y “La conquista
Túnez”, en cuya elaboran 
participaron grandes maesin 
bruselenses del siglo XVl con 
Pierre van Aelst y Guillem 

. Pannemaker.
En el conjunto de armas 

armaduras hay varios ejenipl
res de los siglos XV y H 
entre los que destacan el ea 
que de ceremonia de los R« 
CatólicoSj Media Armadura! 
Felipe el Hermoso y el Aro

En

KD (Karolus Divus), así ron® 
la espada del Gran Capiiá se r 
realizados por artistas del Gi tóa 
mió de la Armería como el al fcai
mán Kolman y los herma!) Spa 
t?ilínr*r* ir T?roNPPTOIÍ *311Filippo y Francesco Negros.

En las armaduras la fuñe' J 
«n idefensiva coexiste con on
BSidi

fines como el uso 
de aparato. Carlos I y F^'f ^^j^^^ 
II hacen sus encargos paraca jj 
ocasión: dietas, reunioo<"
bodas, alianzas, batallas.

El montaje de la exposió 
se configura como un recorrí

• histórico que se inicia con 
piezas de los reinados de

5 de 
fcion, 
que 
’de 
osea.

piezas ae tos reinauw «^ 1 con 
Reyes Católicos, Felipe ly^ ¡ue si 

• ñas heredadas del empecé tag,,
Maximiliano I, en las qu^ yir lo 
aprecia todavía la presencia 
elemeritos góticos, aunque 
notable la decoración terfac
tista.

íunqu 
fe Sí 
"es n 
ocia <

Este itinerario en el W® ¡.^bc 
proseguirá con las piezas, 
damentales de las colecci^ 
de tapices y armaduras de , 
los I y finalmente la expos>^

30-31 
ton la 
1' per(

se centrará en los primeros^ p
del reinado de Felipe IL f® 
que el monarca adquino 
obras más representativas
sus colecciones.

“ante, 
' Solai

sin

.2022
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El equipo alicantino tiene cerrado su pabellón por incidentes del público

IS 
de

El Caserío Vigón juega hoy en Torrevieja el 
partido del silencio, a puerta cerrada
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J.L, González deshojó por fín la margarita y el lunes se incorpora a la plantilla vinatera

£1 Caserío Vigón, que marcha imparable en la Liga, a 
hatro puntos de ventaja de''su inmediato seguidor el Altea, 
,wa esta tarde en el pabellón del Torrevieja, a puerta 

\((rraila, debido a la sanción que pesa sobre el equipo 
yícantmo, que ha optado por esta fórmula en lugar de 
i/se a juS^^ ^ ^i^** kilómetros de su sede oficial.

1^5 FUENTES CABAÑAS

Extraño partido se le pre- 
Lta hoy, a partir de las 18,30 
Las en Torrevieja al Caserío 
Mn. Por un lado, tendrá que 
¿las con el primer equipo 
L la categoría que le hizo 
Urder el polvo. Recordar que 
L partido Caserío 
[vigón-Torrevieja de la 1® vuel- 
L que venció este último por 
[sólo punto en tierras man- 
Lgas, marcó el punto de 
Mexión de los vinateros y 
Ldizó la crisis de juego y 
feentalidad que arrastraba des
líe hace tiempo. Así, la revan- 
Kia está servida.
| Por otro lado, el cierre del 
Lbellón municipal de Torre- 
feja hace que el encuentro 
lejuegue sin testigos, al menos 
■idosos, ya que los únicos pri- 
■egiados podrán ser los juga- 
jbres, directivos, colegiados y 
■edios informativos. El públi- 
■ de Torrevieja pagará por 
lo partido su excesiva jogo- 
Had y deberá conformarse 
■o seguir el choque por la
MIO.

| En cuanto al Caserío, exis

<^
’ 3 ><

i

el este 
sRíjl 
lurad

Con la cabeza muy alta

1 nuevo Herencia, recibe 
mañana al Socuéllamos

Juan LOUZAN
í cora 
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el Gl

rmaifl

iiaofl 
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K nadie piense que el 
:Kia C.F., se siente acom- 

ante la visita del Socué- 
^para el próximo domin- 
■hmasa social herenciana 
®3s contenta que unas pas- 
®n la decisión tomada por 
Ijísidente Antonio López 
k que “liquidó” a los sie- 
^dores y entrenador de 
K dando de alta a siete 
p de Herencia con ficha 
panado, antes juveniles, 
pe si con los “profesio- 
Me Madrid no se comía 

pues ya es hora de 
P con jugadores del pue- 
p siempre pondrán más 
h en el juego y el orgullo 
p los colores del Heren- 
Mué baje de categoría, 

saben que el Socué- 
es muy superior, que la 

"Cia de puntos (25-1) es 
^rior al Herencia (3-19), 

goleador del pri- 
jl^3l) no se puede com
ían la de los herencianos 

;n 
ó 
is

$¡cJ’Pero no se rasgarán las 
®s por ello, ya que lo 

, "le, según dice Antonio 
j°olaños, “es formar un 

garantías suficientes 
,,^Sar al final de la tem- 

^"1 pequclicar a los 

ten deseos de quitarse la espi
na de la primera vuelta y, aun
que son conscientes de la difi
cultad del partido, reconocen 
que el cierre del pabellón es, 
sin duda, beneficioso para ello, 
pues el cuadro local, peleón 
y agresivo, está bien arropado 
por unos aficionados volcados 
con los colores de su equipo. 
El presidente del Caserío, 
Miguel Cobo, señalaba su 
satisfacción con la medida 
impuesta por el Comité de 
Competición de la Federación, 
aunque no sabía cómo iba a 
desenvolverse su equipo ante 
tan extraña situación creada y 
calificaba el partido, a priori, 
como de raro.

Por otra prate, mencionar 
el sí dado por el ex-jugador 
“amarillo” José Luis González 
para formar parte de la plan
tilla vinatera.

Su trabajo en Valdepeñas 
le impedía hasta el momento 
una dedicación exigible al 
Caserío pero, solucinados 
todos sus problemas pendien
tes, el lunes empieza a trabajar 
a las órdenes de Rafa López 
León y el domingo podría 

demás del grupo. Los nuevos 
jugadores están muy animados 
y aunque pierdan vienten el 
orgullo de representar los colo
res de su pueblo, al mismo tiem
po que adquieren la experiencia 
suficiente para jugar la tempo
rada próxima en Primera 
Regional con sentido competi
tivo, y no sufrir tanto como en 
esta, llena de incompresiones y 
falta de apoyo económico y 
deportivo”.

El nuevo entrenador, Díaz 
Meco, ya sacó sus conclusiones 
del partido jugado en Alcázar, 
y a pesar del 7 a 0 en contra 
no está desilusionado, al con
trario, la impresión causada por 
el juego desarrollado por sus 
nuevos chicos ante los profe
sionales alcazareños es muy 
positiva, sobre todo del portero 
José Luis y del centrocampista 
Pedro Pablo, dos baluartes muy 
importantes en el equipo actual. 
Con respecto a José Luis, estre
lla indiscutible de los últimos 
partidos jugados por el Heren
cia, ya hay serias muestras de 
interés por algunos equipos de 
la zona alta de la tabla, siendo 
consciente Antonio López 
Bolaños de que su marcha sería 
cubierta dificilmente, pero que 
dará todas las facilidades para 
que José Luis triunfe en un-

De este Herencia sólo queda el recuerdo.

i
1

No le hará falta público al Caserío para ganar

■

1

idea que la de una victoria 
sobre el Torrevieja que, ade
más de borrar el mal recuerdo 
de la primera vuelta, afiance 
el liderato del club que, habida 
cuenta del calendario que le 
resta, debe ser ya definitivo, 
o incluso más amplia la dis
tancia, ya que el equipo ama
rillo parece haber cogido la 
onda.

Real; pero los flecos están 
limados, y todo es ya conforme 
por ambas partes. Solamente 
falta, pues, el acto físico de 
firmar la cartulina y, como 
decimos, que el mismo lunes, 
el técnico, Rafa López León, 
disponga ya del conocido juga
dor vinatero.

Por supuesto, que en la 
plantilla vinatera no cabe otra

incluso reaparecer en el “Puer
ta de Santa María”. A este 
respecto, LA TRIBUNA se 
puso en contacto ayer con el 
presidentye del club vinatero, 
Miguel Cobo Serrano, quien 
manifestó que el jugador aún 
no ha firmado; pero que lo 
hará el lunes, ya que, por moti
vos de trabajo, González no 
pudo estar el jueves en Ciudad

equipo grande.
El Socuéllamos viajará a 

Herencia con la tranquilidad 
que le da el ocupar un puesto 
cómodo (10®) de la tabla, y la 
convicción de ganar el encuen
tro ante el colista y no sólo 
dejar en Herencia el negativo 
que tiene, sino aumentar la 
cuenta con un positivo, que le 
permitirá subir algún peldaño 
y estar junto a los grandes. Los 

de Socuéllamos están estimu
lados tras la victoria del domin
go pasado ante el Atlético de 
Albacete por 2 a 1, y se cuenta 
con que algunos seguidores 
acompañen al equipo para ani
marle y apoyarle en la conse
cución de dos importantes 
positivos.

Estimamos que la afición y 
el resto de los equipos del grupo 
de Tercera División, deberían

tener muy presente el gesto de 
deportividad que está mante
niendo el Herencia esta tem
porada, cuando lo fácil para 
ellos hubiese sido la retirada y 
pensar que “el que venga 
detrás, que arree“; pero han 
preferido continuar co la cabeza 
muy alta y sin perjudicar a 
nadie, lo que merece el enco
mio de todos los buenos afi
cionados al deporte rey.
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Tras el tropiezo ante el Alcoyano ■■ Agenda deportiva

El Valdepeñas juega el 
domingo ante el Leganés

FUTBOL

Segunda División B

12,00 Leganés - Valdepeñas.
14,30 Atlético Tomelloso - Benidorm

Zambrano espera poder recuperar los negativos
Tercera División. Grupo XVII

Grave tropiezo del Valdepe
ñas en el último encuentro 
celebrado en su feudo en el 
que el Alcoyano, el equipo de 
la alta moral, le endosó un 
contundente 0-3. El equipo de 
Zambrano se desplaza a la 
localidad madrileña de Lega
nés con la intención de borrar 
los negativos que le endosa
ron los del Alcoy.

López de LERMA

Paso atrás muy importante el 
que daba el Valdepeñas el pasa
do domingo, al ceder los dos 
puntos al Alcoyano dentro del 
grupo III de la Segunda Divi
sión “B”. Juega mañana el equi
po de Fernando Zambrano en 
el municipal de Leganés a partir 
de las 12, y lo hace el equipo 
de la ciudad del vino con ausen
cias destacadas, entre ellas 
Pérez Hurtado que fue expul
sado, y a ello hay que unir la 
duda de Hontecillas que andaba 
algo tocado.

La verdad es que la derrota 
del pasado domingo por 0-3, 
ha sido un verdadero revés para 
las aspiraciones del equipo val- 
depeñero de mantener la cate
goría.

Todo parecía indicar qu^a 
se habían recuperado por com
pleto, máxime cuando apenas 
unos días antes habían empa
tado en Benidorm en el célebre 
partido aplazado, pero el 
domingo y lo que es peor ante 
sus aficionados, dieron la de cal, 
y eso no gustó, máxime cuando 
se pudo observar que además 
de ser el resultado algo abul
tado, pero bien es cierto que 
no dió sensación de equipo el 
C.F. Valdepeñas.

La semana 'ha transcurrido 
con normalidad, aunque los fac-

I
Zambrano espera puntuar en Leganés.

tores meteorológicos y algún 
añadido no ha posibilitado un 
estreno normal, pero de todas 
formas el Valdepeñas juega 
mañana a partir de las 12 de 
la mañana en el municipal del 
Leganés, que en la primera 
vuelta se llevó los dos puntos 
en su visita a Valdepeñas, y que 
no anda muy fino, pues ocupa 
el puesto número dos, tres pues
tos antes que el equipo val- 
depeñero.

La pasada jornada fue nega
tiva también para el Leganés, 
pues perdía por 3-0 en Levante, 
y por idéntico resultado pero 
en casa perdía el Valdepeñas, 
lo que de nuevo ha valido para 
poner la voz de alarma en las 
filas locales, y eso que la afición 
aunque a trancas y barrancas 
iba entrando por el aro.

Si en el partido de mañana 
se reuperara algo de lo perdido, 
que es la única consigna que 
llevan los de Zambrano, nadie 
se acordará ya del último par
tido, pero sino, de nuevo las

P.WHITE 

lamentaciones, y luego viene a 
Valdepeñas uno de los llamados 
al descenso como el Torrente, 
por lo que va a venir con uñas 
y dientes a por algo positivo. 

Si la semana pasada hubiera 
sumado dos puntos el Valde
peñas, no cabe la menor duda 
de que hubiera dado un paso 
de gigante para mantener con 
decoro la categoría, pero ahora 
de nuevo a sufrir, y es que esta 
temporada los equipos valdepe- 
ñeros parecen llamados a eso 
precisamente.

En las filas valdepeñeras es 
baja Pérez Hurtado y Honte
cillas es duda, mientras que en 
el LCganés, recuperan a su 
delantero centro Prieto, que ha 
estado dos partidos sancionados 
por su expulsión en el Vicente 
Calderón, y Pizarro es duda, 
mientras que Navas es baja.

Lo cierto es que el Valde
peñas no ha pasado del empate 
fuera de su terreno de juego, 
y la que viene es ya la jornada 
número 25.

Fase de ascenso de juveniles

El Alarcos, a Illescas y el 
Azuqueca, a Puertollano

GUARDAMETA

El próximo domingo a partir 
de las 11,30 el Caja Rural-A- 
larcos deberá enfrentarse en 
Illescas al titular de aquella ciu
dad el C.D. Illescas.

Del C.D. Illescas podemos 
decir que las dos jornadas pasa
das han sido negras para ellos, 
pues no han conseguido ganar 
aún todavía, perdiendo en su 
casa con el C.F. Talavera por 
0-2 y en Tomelloso por idéntico 
resultado. Por otra parte decir 
que este equipo quedó clasi
ficado por debajo del C.D. 
Toledo, al que el Alarcos gana
ra la pasada jornada.

Sobre su juego decir que su 
hombre más importante es 
Juanjo, en el que se basa buena 
parte de su juego, también su 
central Minaya, hombre de 
gran contestura, bien guardado

por detrás por el libre Germán, 
bajito que sale muy bien a los 
cruces y Biencinto, mediocam
pista que sube al ataque y es 
el pulmón del equipo.

También que es un equipo 
pletórico de moral el cuál lucha 
los 90 minutos del partido, cla
ro que cuando juegan en hierba 
su juego cae mucho.

Este equipo se crece en su 
campo dado que las gentes del 
lugar están con los juveniles 
más que con el equipo que jue
ga en Regional.

Contra todo esto y mucho 
más tendrá que luchar el Alar
cos y el primero que tendrá 
que hacerlo será Angel Mora
leda haciendo un planteamien
to acorde con todos estos ingre
dientes, recordemos que el 
Alarcos sigue aún invicto en las 
dos fases.

Estamos seguros que si al

Alarcos le sale un partido como 
el que le salió aquí en Ciudad 
Real frente al C.D. Toledo los 
dos puntos en litigio viajarán 
para Ciudad Real con el Alar
cos. También estamos seguros 
que el ambiente que se van a 
encontrar en Illescas no será 
el de aquí, máxime cuando el 
entrenador y delegado están 
epxulsados de su partido frente 
al At. Tomelloso la anterior 
jornada.

El Puertollano recibe al 
Azuqueca

Mañana domingo, en el cam
po del Repsol a las 4.45, el 
At. Puertollano recibe al C.D. 
Azuqueca en partido corres
pondiente a la segunda fase de 
ascenso a división nacional, este 
partido será dirigido por el 
colegiado Nuñez Montarroso.

16,45. Motilla- Puertollano Industrial. García Manír
17,00. Los Yébenes - La Solana. Martínez Mañas ( 

Toledo).
16,30. Azuqueca - Daimiel. Ramírez García.
17,00. Talavera - Tarancón. Peyró Viana.
16,30. Pedro Muñoz - Alcázar. Cruz Delgado.
16,30. Herencia - Socuéllamos. Martínez Bernardo.
12,00. At. Albacete - Campillo. Reyes Serrano.
16,30. Conquense - Toledo. Moya Loro.
16,30. Manzanares - Guadalajara. Sánchez Lara.
16,30. Quintanar - Villarrobledo. Salazar Carretón.

Regional Preferente. Grupo I

16,30. Torrijos - Pantoja. Villacreces López.
16,00. Asland-Yepes. Ürquiano de los Ríos.
16,30. Marchamalo - Santa Bárbara. Chicote.
16,00. Portillo - Almagro. López López.
16,00. Teresiano - Mora. López Talavera.
16,30. Manchego - Consuegra. Cánovas Cortés.
12,00. Toledo Imperial - Illescas. Romero.
16,30. Yuncos - At. Ciudad Real. Westermeller.
16,00. Miguelturreño - Puertollano. (En Calzada 

Calatrava)

Grupo II

16,30 Casasimarro - Tobarra. Fernandez Cano
12,00 San José - Madridejos. Cuevas.
16.00 Cervantes - La Roda. Fernandez Dorado.
16,00 Almansa - Sporting. Cuchillo Castillo.
16,00 Villacañas - Criptanense, Marchante.
16,30 Madrigueras - Caudete. Portero.

Regional Ordinaria

16,30 Moraleño - Salvatierra. Panduro Hidalgo.
17,00 Chillón - Urda. Redondo Pachá.
16,00 Villarrubia - Villanueva. Rodríguez Mejías.
16,30 Torrenueva - Gimnástico. Herruzo Ramón.
13,30 Bolañego - Santa Cruz. Donado Bárcenas.
16,30 Infantes - Corraleño. García Baeza.

Segunda Regional

I¡VO £ 
jn/nc 
p/FH 
pos 1 
ket

16,30 Pozuelo - Villartense. Escudero Sánchez. 1
16,30 Almadén - Fuencaliente. Amores Cañestro. 1
16,30 Viseño - Almodóvar. Adán Serrano. ■

I Ma
Juveniles, fctori

16,00 Puertollano - Azuqueca. Núñez Montarroso.
11,30 Alarcos - Corraleño. Gómez Navas.
16,30 Calatrava - Manchego. González Núñez.
16,30 Almodóvar - Miguelturreño. Toledano Arnaz.
—Puertollano - Teresiano. Herruzo Ramón.
11,30 La Solana - Bolañego. Romero García.
17,00 Almagro - Manzanares. Madrid Pozo.
-----Valdepeñas - Daimiel. Pinto Martínez.
16,30 Socuéllamos - Tomelloso B. Requena Lillo.
Hoy, sábado
16,30 Pedro Muñoz - Cervantes. Jiménez Hidalgo.
16,30 EMF Criptana - Gimnástico. Aguado Delp 
16,45 Los Angeles - Almadén. Cortés Hervás.

Balonmano. 1- División
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12,45. San Sebastián de los Reyes - Juventud
León y Martínez. I

13,00. Leganés - Maristas de Málaga. Motilla y i
12,30. Canal Isabel II - Puerto Sagunto. Lobato y I
12,30. Altea - Caja Jerez. Canales y Jiménez
18,30. Vinalopó Elda - Caja Almería. Soria y

18,30. Huétor Tájar - Cajasur Córdoba. Marín y 
guez. (*) a

18,30. Torrevija - Caserío Vigón . Fabrés y GuerK-^a de

(*) Estos dos encuentros se celebrarán a puerta Casu 
por estar clausurados los respectivos pabellones delo^wl ña 
pos locales, en cuyo caso, los equipos sancionadosPjun pg 
optar por jugar en otra cancha a 100 kilómetro-yWollanc 
ciudad o bien hacerlo en el propio, a puerta cerrada'W ^ p, 
es por lo que han optado tanto el Huétor TajMglosen 
el Torrevieja, por lo que, en esta ocasión, el Caserío Wifisputi 
no se verá arropado por sus incondicionales. B'^losi

------------------------------------------------------------------------ d
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¡Q Manchego recibe el domingo al Consuegra

r.
Calzada

a Manioc 
Mañas d

a. 
itón.

Ante el posible ascenso de los dos equipos de Ciudad Real,

Chico: “Sería deseable el doble ascenso
pero no dejaría de ser un grave error”

Es mucho mejor que haya unión en el Fútbol de ¡a capital y que unos potencien a otros
IS. 
in.
5.

Vo cabe duda que este año están las cosas mejor que 
flimca para que el Fútbol de Ciudad Real vuelva a Tercera 
pñwón. El entrenador del Manchego, Manolo Chico, 
nos habla de los pros y los contras de tener dos equipos 
be optan al ascenso, desde el mismo grupo.
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Manolo Chico, por su eje
cutoria deportiva, dentro y 
fuera del Manchego, nos pare
ce un gran entrenador. Desde 
íue tomara las riendas del 
bipo mancheguista, este 
Wenta sus partidos por vic- 
furias y ahora, más que nunca, 
h afición confía en el tan 
jusiado ascenso. Por ello, 
kmos mantenido una larga 
parla con el técnico manche- 
pista para que nos hable de 
^ posible doble ascenso.
I ¿Como ves tu, Manolo, ese 
pie ascenso?

• Por el éxito de los dos

equipos, de sus hombres, que 
son fenomenales y de los 
entrenadores que trabajamos 
en ello, sería sensacional; pero 
por la doble pasión y rivalidad 
no sería deseable porque 
supondría dividir las fuerzas, 
destrozarse el uno al otro.

¿Tan mal ves tu que los 
dos militen en el mismo 
grupo?

-Y tu mismo y todo el mun
do lo puede ver igual. Suponte 
tu que el penúltimo partido 
de esta Liga, que lo jugamos 
Manchego y At. Ciudad Real 
decida quien debe subir de los 
dos. Sería una lucha a muerte; 
pero supón que el resultado

de ese partido pueda bene
ficiar a un tercero y perjudicar 
a uno de los dos equipos de 
la ciudad. Eso sería como una 
guerra civil. Por ello es mucho 
mejor que un equipo juegue 
en Segunda o Tercera Divi
sión, otro en la categoría infe
rior a este y luego se potencie 
la cantera con los juveniles. 
Eso sería lo deseable y lo bue
no para todos.

¿ Y se puede lograr de algu
na manera?

- No creo. Yo ya lo intenté 
y en mi proyecto entraba esa 
unificación, contando con 
hombres como Moraleda y 
Manolo Quesada; pero los 
intereses creados lo descom
ponen todo.

¿Qué otros factores inter
vienen?

- En Ciudad Real no hay 
instalaciones para todos. Aquí 
no podemos entrenar agusto

porque todos tenemos desde 
las ocho a las diez y media. 
¿Que fórmula crees tu que 
sería la idónea?

- La de que un equipo 
ascienda, el otro quede como 
segundo equipo de la capital, 
para rodar a los jugadores que 
han de entrar en el primero, 
y los juveniles como cantera 
y sin rivalidades entre unos 
y otros, que ese es, por ejem
plo, el éxito del Albacete. Y 
en Albacete no hay más que 
unos colores, unas miras, que 
no son otras que la grandeza 
del primer equipo y ya ves, 
los resultados están bien a la 
vista, fruto de la unidad de 
acción y del trabajo en bloque. 
No hay otro secreto.

Gracias, Manolo, y que 
mañana, ante el Consuegra, 
continúe esa buena racha de 
cara al ascenso del Deportivo 
Manchego.
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El Comité clausura los campos del 
Puertollano Industrial y de La Fuente
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^0 avanzábamos ayer en 
de alcance, el Comité 

Pwpetición de la Federa- 
f Castellano-Manchega de 
P ha decidido clausurar 

partido el campo del 
Rano Industrial y por dos 

Fuente por incidentes 
en los últimos encuen- 

I^sputados por ambos equi- 
P los delegados de los cita- 
M^ipos se les inhabilita por 
r y dos meses respectiva-

mente y al Puertollano se le 
impone una multa de 75.000 
pesetas, en tanto que a La 
Fuenta la multa es de 16.000 
pesetas. El apartado más polé
mico en el partido La Fuente 
- Bolañego, que es el de la fina
lización el partido, el Comité 
ha dado por finalizado el mismo 
con el resultado de 0-4 favo
rable al Deportivo Bolañego.

Igualmente, el comité ha san
cionado con dos encuentros a 
los jugadores Morán, Antonio 
y Cruz del equipo de La Fuente.

Mano dura

Con estas sanciones de clau
sura de campos, estamos viendo 
una pauta de mano dura en los 
juicios del Comité, ya que en 
la actualidad son tres los com
pos de la provincia que tienen 
sanciones de cierre: Puertolla
no, Miguelturra y La Fuente; 
además de el de Los Yébenes, 
equipo con el que juega esta 
semana La Solana y ha de 
hacerlo en el Salto del Caballo 
de Toledo y el de Yuncos, equi-

po que se vió obligado a dis
putar también algunos partidos 
en el terreno del Yepes. Con
cretamente, el Miguelturreño 
jugará mañana en Calzada de 
Calatrava, su partido ante el 
Puertollano C.F.

Igualmente podemos indicar 
a nuestros lectores que el Comi
té de Apelación verá la próxima 
semana el recurso presentado 
por el At.

Ciudad Real, sobre el 
encuentro que este equipo dis
putó ante el Miguelturreño.

Ricardo Alvarez 
posible nuevo 
fichaje para el 
Atlético Ciudad 
Real

o ó

Aunque no está aún ultima
do, el Atlético Ciudad Real 
podría fichar a un nuevo juga
dor, Ricardo Alvarez, proce
dente de un equipo de Segunda 
División de una ciudad de la 
región de Castilla-León, para 
continuar así con la linea de 

. refuerzo del equipo de cara al 
tramo final de la Liga de Regio
nal Preferente en la que el equi
po, “rojillo” aspira al ascenso.

Para el partido a disputar 
mañana domingo, ante el Yun
cos, Vaquero cuenta con el alta 
del morenito Antonio, quien ya 
puede estar a su disposición al 
estar tramitados todos los pape
leos propios del caso. Por el 
contrario. Salva es duda, puesto 
que el jugador almagreño no 
acaba de reponerse de su lesión 
y el domingo vimos como se 
resentía y pedía una muslera, 
lo que quiere decir que la cosa 
no marcha muy bien del todo. 
Tampoco Chele podrá jugar 
ante el Yuncos y su baja la 
cubrirá Ríos, que nos gustó en’ 
el poco tiempo que Vaquero 
lo sacó ante el Pantoja.

El Atlético Ciudad Real 
espera que el Comité de Ape
lación de la Federación Cas
tellano-Manchega de Fútbol, 
vea su reclamación sobre lo san
cionado en el partido Miguel
turreño - At. Ciudad Real, pues 
confía en que, al menos, se 
reduzcan en un par de partidos 
las sanciones a Manea y Luis, 
exageradas a todas luces.

La Liga sigue

No obstante, la Liga sigue 
y no hay que perder de . vista 
estos dos próximos partidos, 
ante el Yuncos y ante el Torri
jos y luego el tercero ante el 
Almagro. Vaquero confía en 
superarlos y si ello es así, nadie 
ni nada, salvo catástrofes, 
podrían parar ya a los “diablos 
rojos”.

El Yuncos, primero de estos 
rivales para el Atlético, es un 
conjunto duro y correoso que 
vuelve a su campo tras el exilio 
de una sanción y suponemos 
que lo hará con las ganas de 
borrar lo negativo que ha cose
chado en estos encuentros juga
dos fuera de su feudo. Aquí 
perdieron en la primera vuelta; 
pero no fue un partido fácil, 
ni mucho menos, ya que la vic
toria fue laboriosa y por la 
mímima, por lo que no creemos 
que den facilidades a los de 
Carlos Vaquero.

Lo crudo de esto para los 
de Ciudad Real, es que la vic
toria les es imprecindible puesto 
que si pierden se descolgarían 
peligrosamente de los puestos 
de ascenso y esos tropiezos son 
muy difíciles de recuperar.

Difícil, pues, ya que cada par
tido es una final para los atlé
ticos y, salvo tropiezos de los 
que le preceden, no hay posi
bilidad de faltos.

Esperemos, pues, la victoria 
de los colores rojillos ciudarrea- 
leños para que continúe, hasta 
el final del campeonato, el 
impresionante codo a codo que 
mantienen los cuatro primeros 
equipos de la clasificación gene- ' 
ral de este grupo de Preferente.
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El técnico sevillista manifestó que su preocupación reside en el rendimiento que den sus jugadores

Víctor Espárrago: ^^No me pasa por la
mente perder hoy contra el Madrid”

La RFEF 
repartirá 240 
millones anuales 
entre los clubes 
de Segunda B

El uruguayo Víctor 
Espárrago, técnico del 
Sevilla, afirmó ayer tras el 
entrenamiento de su equi
po que no le ‘^pasa por 
la mente^^ perder el 
encuentro que le enfrenta
rá hoy al Real Madrid en 
el estadio Ramón Sánchez 
Pizjuán.

SEVILLA (Efe).- Espárra
go dijo que su preocupación 
reside en el rendimiento que 
puedan dar sus jugadores y 
que todos están “muy confia
dos” en la victoria, “sobre 
todo por enfrentarse a uno de 
los grandes, lo que les motiva 
más”, señaló.

El entrenador sevillista 
comentó que “la crisis del 
equipo es de resultados y no 
de juego, porque en los últi
mos partidos se crearon 
muchas oportunidades de gol 
y se jugó bien en distintas 
fases, pero al final se perdió”.

Sobre el Real Madrid, 
Espárrago resaltó que “es 
extraño que digan de este 
equipo que está en crisis cuan
do va el primero en la cla
sificación y con 51 goles a 
favor, por lo que jugará a 
ganar, como el conjunto gran
de que es”.

El técnico ha convocado a 
dieciséis jugadores para el 
partido de hoy, entre los que 
no estarán los defensas José 
Salguero y Manuel Jiménez, 
sancionados por acumulación 
de tarjetas, el también defen
sor Juan Martagón, con 
molestias musculares, y el cen
trocampista montenegrino 
Zeljko Petrovic, que al igual 
que el delantero croata Davor 
Suker no está en plenas con-

Sáez recupera a Valverde, pero no podrá 
contar con Tabuenca ante el Logroñés

BILBAO (Efe).- Iñaki Sáez, 
entrenador del Athlétic, podrá 
contar para el partido del 
domingo en San Mamés ante 
el Logroñés con el delantero 
Ernesto Valverde, ya recupera
do de su lesión, pero no podrá 
contar con el defensa Tabuenca.

Ninguno de los dos se ha 
podido entrenar con normali
dad durante toda esta semana, 
como consecuencia de sendas 
dolencias musculares, que en el 
caso de Valverde ya le impi
dieron jugar el pasado domingo 
en el Santiago Bernabéu.

Valverde se ejercitó ayer con 
normalidad y no sufrió ninguna 
molestia, por lo que mostró tras 
la sesión su confianza en estar 
disponible para el domingo.

Oscar Tabuenca, con una 
contractura muscular, aseguró 
encontrarse mejor que en jor- 

' nadas precedentes, aunque 
mantiene molestias al realizar 
ejercicios de carreras largas, por 
lo que su presencia está des

EI conjunto hispalense tiene las bajas de Salguero, Jiménez, Martagón y Petrovic

El Sevilla de Víctor Espárrago tiene esta noche un difícil partido ante el Madrid.

diciones físicas tras sus res
pectivas lesiones.

Por otro lado, Juan Carlos 
Arteche, ex jugador del Atlé
tico de Madrid al que el club 
tendrá que indemnizar con 66 
millones de pesetas por des
pido improcedente, según dic
ta la sentencia que el jueves 
hizo pública el Tribunal 
Supremo, declaró que está 
seguro que ese dinero “lo van 
a pagar los socios del club”, 
pero que su despido “fue con
sentido por ellos. Lo siento 
por el club y los socios, porque 
este dinero lo van a tener que 
pagar ellos, pero deben enten
der que mi despido fue con
sentido por ellos. Uno a uno 

cartada. El joven defensa bil
baíno achacó a la mala suerte 
el encadenamiento de proble
mas musculares que le están 
impidiendo jugar con regulari
dad a lo largo de esta tem
porada.

Su baja será cubierta con 
toda probabilidad por Asier, 
ausente de las convocatorias en 
las dos últimas jornadas por 
sanción y por no poder enfren
tarse al Real Madrid al ser un 
jugador cedido por la entidad 
madridista.

La jornada de ayer fue de 
descanso para casi toda la plan
tilla bilbaína. Tan sólo se entre
naron los mencionados Tabuen
ca y Valverde, así como los dos 
porteros de la plantilla, Iru y 
Kike, quienes han sido durante 
esta semana objeto involuntario 
de una polémica sobre quién 
será titular el domingo. Esta 
incógnita no será despejada por 
el entrenador hasta momentos 
antes de iniciarse el partido. 

estaban conmigo, pero su 
silencio permitió que Gil me 
echara”, declaró el santande
rino.

Sobre la resolución del Tri
bunal Supremo, Arteche 
expresó su alegría y dijo que 
“es el premio a mucho tiempo 
persiguiendo una reparación”.

”Con esta sentencia el sis
tema dictatorial de muchos 
presidentes se va a terminar. 
Se ha conseguido que todo 
cambie y los futbolistas sal
drán beneficiados. Es el triun
fo sobre la cabezonería, la 
chulería y la prepotencia de 
Gil”, manifestó el ex roji
blanco.

Arteche aclaró que si Gil 

Valverde está en condiciones para volver a jugar con su equipo el domingo.

no le hubiese despedido hace 
dos años podría haber ganado 
el dinero con el que le tienen 
que indemnizar ahora.

”Me cortó totalmente mi 
carrera deportiva, ya que tenía 
31 años y todavía podía seguir 
jugando. Pero con este triunfo 
se ha dado cuenta de que ha 
metido la pata, porque no ha 
reaccionado. No ha dicho 
nada”, dijo Arteche.

El ex defensa, que sigue 
siendo socio del Atlético, ve 
con excepticismo el futuro del 
club. Comentó que no va al 
estadio Vicente Calderón por
que quiere estar “lo más lejos 
posible de Gil”, y ere que el 
Atlético tiene un buen equipo.

MADRID (Efe).- La l 
Federación Española de Fiíik 
(RFEF) repartirá un total, 
240 millones de pesetas anui 
entre los 80 clubes de Seguo 
B durante un período de dg, 
años, tras el acuerdo al que j 
garon los representantes, 
dichos clubes con el présides 
de la Federación, Angel ViH 

De los 240 millones que 
partir de la temporada 92.1 
recibirán las entidades , 
Segunda B, 150 llegan a ti»i 
del convenio suscrito el pasad 
mes de diciembre entre la ü 
de Fútbol Profesional y la Fei 
ración Española, y otros 90 se 
aportados por la propia Fei 
ración.

Los clubes de Segunda 
recibían hasta esta témpora 
82 millones anuales de la U 
en concepto de derechos p 
cedentes de las quinielas y i 
los resúmenes de los partid 
de Liga que se emiten a trav 
de los canales televisivos.

La cifra de 240 millones tji 
cobrarán los clubes de Seguí» 
B será revisable cada cuat 
años y se garantiza una subú 
anual del Indice de Precios 
Consumo (IPC).

A la reunión celebrada ay 
en Madrid acudieron 66 diri 
tivos de los 80 clubes de la cal 
goría y su portavoz José Ria 
do Fernández, gerente d 
Orense, manifestó al térininoi 
la misma su satisfacción p 
haber conseguido que Aiij 
Villar hubiese incrementado! 
subvenciones.

La Federación acordó at 
más reintegrar a los clubes par 
del importe cobrado por! 
sanciones de las amonestac 
nes no acumulables y así se I 
abonarán de nuevo 4.500 pe 
tas de las 10.000 que cuesia 
un club una amonestación 
este tipo. Esta medida siipi 
para los clubes en la liltii 
campaña una ayuda de 16 mil 
nes de pesetas.
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Propuestas de ¡os duba

Entre las propuestas de 
nueva comisión de Segunda 
elegida figuran la posibilidad 
fijar los partidos por parte' 
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equipo local los sábados poí, 
tarde, y el estudio de una 
mativa que obligue a Iosí< 
pos a alinear a dos jug3il^ 
sub 21 con el objetivo de c® 
la “cantera”.

La comisión de Segumi> 
solicitó a la Federación qu^f 
lice las gestiones oportuna-" 
Canal Plus para intenta í 
en la medida de los jx^** 
transmitan menos partidor, 
las Ligas extranjeras y P 
además que se prohíba a 
bares y cafeterías la exhiW 
de los partidos de Ligada • 
canal codificado.

Los representantes de I^‘ 
bes de Segunda B red' 
el saludo de Edson Aranif-'^^^ 
Nascimento ”Pelé”, 
dió ayer a la Federación | 
tado por el presidente de 
ma Angel Villar. J^I



Sábado, 22 de
Febrero de 1992j^^ Tribuna DEPORTES 33

Higuera, Fonseca, Nando, Unzúe, Losada, Rommel, Aldana, Elduayen, algunos de los más codiciados
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Comienza la guerra de los fichajes 
entre clubs para la próxima temporada

El valencianista 
Quique Sánchez 
Flores, con 
traumatismo en 
el tobillo

La Re
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Geli y Oliete probablemente vuelvan al Barcelona y Zalazar y Floro, interesantes para otros equipos

la guerra de fíchajes para la próxima temporada 1992/93 
ya ha comenzado y los clubes perfilan las plantillas 
cuando aún no hay nada decidido en el actual Cam
peonato de Liga. Higuera, Fonseca, Nando, Unzúe, Losa- 
¿s^ Rommel, Aldana, Ochotorena, Elduayen..., son sólo

unos cuantos de los jugadores que pueden cambiar 
de camiseta la temporada próxima, al igual que Javier 
Clemente, Benito Floro, Luis Aragonés y hasta Johan 
Cruyff, si no gana con el Barcelona algún título, podrían 
dejar de sentarse en sus actuales banquillos.

IvíADRID (Efe).- La rumo- 
rología, tan presente en los 
mentideros futbolísticos, ha 
comenzado. Y no para. A 
Higuera (Zaragoza) y Fonseca 
(Valladolid) se les lía vestido 
ya de azulgrana, mientras que 
pran, del Deportivo de La 
Coruña, no lucirá por poco 
la camiseta del Real Madrid 
el año que viene.

Lo hará a partir de 1995, 
tras el acuerdo entre ambas 
directivas después de que se 
descubriese que el joven cen
trocampista había firmado un 
precontrato con el Real y una 
renovación con el Deportivo. 
Aunque ya se aseguren ciertos 
fichajes, como que Higuera 
•que acaba contrato- ya ha fir
mado con el Barcelona, lo úni
co cierto a estas alturas de 
la temporada es que el Atlé
tico de Madrid ha fichado al 
goleador mexicano Luis Gar
cía para la que viene, que 
prácticamente ha despedido a 
Sebastián Losada, que el vete
rano José Ramón Álexanco se 
retira tras once años como 
azulgrana y que Rafael Gor
dillo dejara, con homenaje 
incluido, el Real Madrid.

Y es que hasta la renova
ción por un año más del ale
mán Bernd Schuster por el 
Atlético de Madrid no está 
recogida en un papel. Una 
doble cesión aún sin resolver 
en cuanto a su futuro es la 
que prótagonizan. el portero 
Únzúe y el defensa Nando. 

1 No está claro que vuelvan a 
sus puntos de origen, Barce
lona y Sevilla, respectivamen
te. Pero es lo más probable, 
al igual que Oliete y Geli, 
revelaciones en el Albacete, 
regresen al Barcelona, como 
podría ser también el caso de 
alguno de los hoy mallorqui
nistas Herrera, Villena y Pini
lla.

1
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Geli podría el año próximo vestir la camiseta azulgrana.

1

EI futuro de 
los técnicos

Y en el Barcelona también 
se conjetura con un sonado 
cambio de Stoichkov por el 
francés Jean Pierre Papin, 
mientras que el holandés Den
nis Bergkamp es pretendido 
por sus compatriotas Been- 
hakker y Cruyff.

Uno de los puestos en el 
campo de juego que más baile 
puede producir es el del por
tero. Elduayen, del Burgos; 
Ochotorena, del Valencia; 
Cedrún, del Zaragoza; y el 
mencionado Unzúe, del Sevi
lla; es casi seguro que cam
biarán de aires, De los cuatro, 
sólo Elduayen no termina con
trato con el Burgos.

Otros con posibilidades de 
cambiar de club, en sonados 
traspasos, son el jugador del 
Burgos Ayúcar (pretendido 
por el Athlétic), el del Tene
rife Fernandó Redondo, el del 
Mallorca Alvaro, el del Cádiz 
Quico, el del Albacete Zala
zar, el del Deportivo Djukic, 
los del Valladolid Caminero, 
Vicente y hasta Alberto o el

del Sporting Manjarín, por el 
que ya' se ha interesado el 
Valencia.

Y por conjeturar, hasta el 
futuro de Miquel Soler depen
de de que se renueve por un 
nuevo año su contrato de 
cesión del Barcelona al Atlé
tico de Madrid. Como tam
bién que el Athlétic de Bilbao 
compre en mayo por 50 millo
nes de pesetas la ficha de 
Asier, cedido por el Real , 
Madrid, o que Pizo Gómez 
(Español), Aragón (Vallado- 
lid) y Urzaiz (Albacete) regre
sen al Atlético, el primero, y 
al Real, los otros dos.

También hay una serie de 
jugadores que acaban contrato 
con sus clubes esta temporada 
como los madridistas Gordi
llo, Hugo Sánchez, Aldana y 
llorente, los sevillistas Bengoe
chea, Ramón y Salguero, los 
cadistas Bermell, Linares y 
Pepe Mejías, el atlético 
Ferreira, el Sportinguista Joa
quín y el pucelano Minguela.

En cuanto a los entre
nadores, la cosa se com- 
plica igualmente. Ningu
no parece tener el pues
to asegurado. Y en esta 
consideración se 
encuentran también los 
holandeses Leo Been- 
hakker, del Real 
Madrid, y Johan Cruyff, 
del Barcelona.

De los éxitos finales 
de sus equipos depen
derá su continuidad, 
pese a tener contrato en 
vigor, circunstancia que 
a veces tiene muy poca 
relevancia. El caso del 
serbio Radomir Antic, 
destituido cuando el 
Real era líder, es sólo 
uno más. Clemente (Es
pañol), Luis (Atlético de 
Madrid) y Benito Floro 
(Albacete) son otros 
técnicos apetecidos. Al 
otro lado de la cuerda, 
donde se deshilacha, 
están Iñaki Sáez, por 
cuya continuidad en el 
Athlétic nadie apostaría 
unas monedas, y hasta 
el uruguayo Víctor 
Espárrago en el Sevilla, 
para el que ya parece 
que han encontrato sus
tituto en la persona .de 
Antic con vistas a la 
temporada próxima.

Ciriaco Cano (Spor
ting), Pacho Maturana 
(Vaíladolid), Javier Iru
reta (Oviedo), David 
Vidal (Logroñés) y Mar
co Antonio Boronat 
(Real Sociedad) no pue
den tampoco poner la 
mano en el fuego sobre 
su continuidad.

VALENCIA (Efe).- Quique 
Sánchez Flores, defensa del 
Valencia,' dijo ayer en confe
rencia de prensa que sufre trau
matismo en el tobillo, con 
derrame de líquido sinovial, y 
no flebitis como en un principio 
le diagnosticaron los servicios 
médicos del club.

El lateral valencianista 
comenzó a tener molestias en 
el tobillo la noche anterior al 
encuentro de ida de Copa del 
Rey ante el Real Madrid, dis
putado en el Santiago Bernabéu 
hace quince días, y, tras jugar 
ante el Albacete, los dolores 
aumentaron paulatinamente 
hasta no poder ni apoyar el pie 
con normalidad.

”Los síntomas eran de fle
bitis, por lo que el error es per
fectamente disculpable, pero al 
comprobar que el tratamiento 
no surtía efecto decidí hablar 
con el club para desplazarme 
a Madrid y visitar al doctor 
Pedro Guillén el pasado lunes' 
precisó el jugador.

Tras unas pruebas, Guillén le 
diagnóstico que la articulación 
sufría un fuerte traumatismo, 
con derrame del líquido sino- 
vial, que fue extraído el pasado 
miércoles y cuyos resultados se 
conocerán posiblemente el 
domingo.

”Con mi decisión no he que
rido menospreciar a Joaquín 
Arregui, jefe de los servicios 
médicos del Valencia, sino dis
poner de otra fuente que me 
confirmara el origen de las 
dolencias físicas que he pade
cido a lo largo de las últimas 
semanas”, explicó.

El lateral internacional des
tacó que a partir de ahora for
talecerá el tobillo con ejercicios 
específicos con el fin de recu
perarse. lo antes posible y poder 
estar en condiciones para los 
futuros compromisos del Valen
cia, sobre todo, para el partido 
de vuelta de la Copa ante el 
Real Madrid del próximo mar
tes 26. "Quiero zanjar el asunto 
con estas declaraciones por el 
bien de todos ya que, una vez 
conocido el alcance de mi 
lesión,"necesito centrarme en él 
futuro. Mi relación con el doc
tor Arregui es buena y no hay 
ningún tipo de problemas”.

ti

lí?
 ■ 

'̂

Sin Vd., él será leproso

r

Eh esos países en los que la miseria 
es cotidiana, la falta de higiene y la 
desnutrición favorecen el contagio.

■ Sin Vd., este niño también 
será atacado por esa terrible 
enfermedad.
Todavía hay 15 millones de , ■ 
leprosos en el mundo, una cifra 
espeluznante, desmesurada, 
que Vd. no podrá olvidar jamás. 
No obstante la lepra tiene curación. 
Hoy hacen falta 3.000 püs^ de ■ 
medicamentos para cuidar y curar 
un leproso. ' 
3.000 ptas. es el precio de su 
curación.

Sí, yo quiero salvar a un niño de la lepra 
y les envío una ayuda para costear 
los medicamentos necesarios.
D 3.000 ptas. D 4 000 ptas.

Ü 5.000 ptas. 0 Otros
Mediante: D Cheque nominativo, que 

envío junto con este cupón.
D Ingreso o transferencia

C/c N«01-274200-8
Banco Bilbao-Vizcaya

•Gran Vía, 58-28013 MADRID
Nombre 
Calle 
N*. 
Población

C.P.

AMIGOS DE LOS 
4rENFERMOS PE LEPRA
Fundación Raoul Follereau 

. /AARCXJÍS oe SANTA ANA. 20. aOCMMAIXC. W 91/53153 00
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Sean Kelly se impuso en la etapa entre L’Alcudia de Crespins y Benicasim.

El velocista irlandés suma su J87 triunfo como ciclista profesional

Kelly, vencedor de la etapa 
reina en la Vuelta a Valencia

La clasificación general sigue encabezada por el belga Johan Museeuvr

El ciclista irlandés Sean Kelly, del equipo español‘Lotus, 
fue el vencedor de la cuarta etapa de la Vuelta a la 
Comunidad Valenciana, disputada entre las localidades 
de L’AJcudia de Crespins y Benicasim de 218 kilómetros, 
considerada como la jomada reina, pero que no resolvió 
nada ya que el belga Johan Museeuw sigue líder.

BENICASIM (Efe).- El velo
cista irlandés, que suma así su 
triunfo 187 desde que- debutó 
como profesional en 1977, invir
tió en el trayecto 6 horas, 2

minutos y 8 segundos, mismo 
tiempo que González Salvador 
(Mavisa), que en un principio 
ftie declarado como vencedor, 
el danés Jesper Skibby y el belga

VEN A LAS CARRERAS DEL 
CIRCUITO DE ALBACETE

GRATIS CON

La Tribuna
-----------------de Ciudad Real-----------------

29 dé Febrero y 
SORTEAMOS

i

2 di1

La lista de premiados apacerecerá 
publicada el viernes día 28
Las entradas podrán recogerse ese 
mismo día en horario de 10 a 14 
y de 17 a 20,30. Y el Sábado día 29 
en horario de 10 a 13,30.
Presentando el D.N.I.

de Marzo de 1992
50 ENTRADAS

Entre todos los cupones 
recibidos en nuestras 
oficinas de Plaza del Pilar, 7 
Antes de las 13 horas 
del Jueves día 27

(Cada cupón deberá ir en 
sobre y figurar en el mismo

un

“SORTEO CAMPEONATO DE 
ESPAÑA DE VELOCIDAD”

Q

Q

Johan Museeuw que contii 
líder de la carrera. ’

Al igual que hace unos & 
en el Trofeo Luis Puig, 
toria del veterano del 
nacido en 1956, estuvo pte^ 
dida de emoción y suspense,» 
que los jueces tuvieron que\^ 
varias veces la “fotofinish” paj, 
declararle como ganador, g 
domingo, en esa cañera, a 
rival fue Skibby, mientras mu 
ayer fue el campeón espi 
González Salvador.

La etapa reina de la 50 e^ 
ción de la Vuelta a la Conm. 
nidad Valenciana no resultó tai 
decisiva como se esperaba, p;^ 
aunque la climatología fue b»

HC 
An

HC 
Ma

HO

HO 
Em

HO 
MA 
Ataj

HO'

HO’

na -brilló el sol durante toda HO' 
la jomada-, los equipos que MAI 
aspiran al triunfo final se dei
carón a controlar, en especia [ 
ONCE, los numerosos ataque \(^ 
que se registraron.

HO^

La esperada selección no se " 
produjo, ya que los tres alt« ( 
que jalonaban la jomada se 
subieron a tren, sin sobresaltu Protei 
y por ello el triunfo se decklií Bomb
en una llegada masiva, ea h 
cual Kelly demostró encontrar 
en un buen momento de foim 
y con ganas de triunfo en la 
que va a ser su última tem
porada como profesional.

A la jomada, * la más lar^ 
de la Vuelta, le sobraron

Cmz.

muchos kilómetros, puesprac 
ticamente hasta el 166 los equi n,|¡gí3
pos fuertes, los que más poa 
bilidades tienen para la victos
final, no comenzaron a desra 
brir sus diferentes estratesas

Inactividad de los modesta

’Jdep

ialida< 
todo 
tola

Quizás los considerados equi
pos modestos fueron los qui ihiod 
no se mostraron tan acb 
como se esperaba, pues e ^^ie 
recorrido era también idea 
para intentar las* aventuras ei ’ 
solitario.

Por la cima de Oronet, p® 
tuable de 2a. categoría, coto 
naba en primera posición e 
español Federico García (^nr «míe 
seguido de los colombiano te. el 
Angel Yesid Camargo y L® 
Felipe Moreno.

es
En la bajada, un ilustre co® 
el holandés Gert Jan Thfi*

iaiagónisse, puso en fila de uno a 
pelotón, a esos 22 ciclistas q® 
se encuentran en el mis® ।
tiempo, aunque su tirón ta® 
poco prosperó.

Hasta la subida del Estó 
kilómetro 140 y puntuable® 
primera categoría, en la pn®?
ras rampas lueron 
Navarro .(Seguros Amaya)Navarro .(Seguros Amay®, 5^5 ^^ 
Marino Alonso (Banesto)» j^qq ^ 
que intentaron fortuna, P® ¡30. q 
tanto ONCE como Cías y» uesyQ 
colombianos del Kelme y JOO.- c 
tobón hicieron una involunia® q, 
alianza para organizar la a^ w.- Sa 
tralización.

La apretada «««^J^ *;^^
tralización

que los jueces vieran en 
ocasiones la “fotofinish’ P, 
comprobar que el ciclista 
viejo ael pelotón ^t^®, 
irlandés Sean. Kelly, había sup* ¡jq _ ^^ 
rado por pocos milímetros 
español González Salvador-

•riles

D.2022
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1/ Farmacias ^H Cines • ■ ......... "iX/'X','. H < S!5 :í r ^B Radio

S CIUDAD REAL

S

lunY- ENRIQUE FERNANDEZ, Avda. Pío XII, 14.1 MAÑANA: JOAQUIN HERNANDEZ, Postas, 27.
■ ALCAZAR DE SAN JUAN

e

hOY- FORTUNATA ORGANERO, Plaza Arenal, 20.
SaÑANA: JAVIER PERUCHO, Goya, 18.

ALMADEN

a 8

HOY Y MAÑANA: ANA M® VILLANUEVA, 
'.-«el Muñoz, 26.
r CAMPO DE CRIPTANA

' uñoso 
'u¡g, la 3 
leí irJ

^spenseJ 
on que 4 
ínisli’’pan 
mador, g 
^era, J 
entras J 
m espafl

¡HOY Y MAÑANA: M® JOSE NEIRA, 
luaestro Manzanares, 12.

DAIMIEL
HOY Y MAÑANA: HERMANOS CRUZ, Mártires, 2.

MANZANARES
¡HOY Y MAÑANA: SEBASTIAN RODRIGUEZ, 
¡Empedrada, 28.

PUERTOLLANO
HOY' ISABEL LOPEZ, Plazoleta Paton. 
jíAÑANA: LUIS FELIPE RUIZ DE CASTAÑEDA,
Aiajo Alto, 6.

la SOedj. 
la CoiiiM 

resultó tas 
-raba, p4 
Ía fue bd 
rante iJ 
nipos (j J 
al se ded 
n espedí 
is ataqd

SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA: GONZALO GOMEZ, P® Cervantes, 15.

LA SOLANA
HOY Y MAÑANA: JUAN ANTEQUERA RECIO. 

TOMELLOSO
HOY: ANGEL PENADES, Víctor Peñasco, 34.
MAÑANA: LUIS GONZALEZ, General Mola, 10.

VALDEPEÑAS
HOY: GABRIEL MENCHEN, Jose Antonio, 32. 
ilAÑANA: JOSEFA BLANCO, Avda. Estudiantes, 20.

'ión no d 
tres alta 

imada J 
obiesalia 
se dew 
va, en 111 
icontm 
deforna 

ifo en 11 
ima tem-l 
nal.
nás laip 
sobraioa
ues prac-

Teléfonos de urgencia
otección Civil
mberos
nz Roja Española C. Real

" ” Alcázar
” ” Almodóvar
” ” Malagón
” ” Manzanares
” ” Puertollano
" ” Socuéllamos
" ” Tomelloso

Valdepeñas

006
006

22 33 22
54 58 07
48 31 25
80 13 36
6115 16
42 16 71
53 14 29
51 34 09
32 02 61

Ie5^<)“f Wicía Ciudad Real, Alcázar, Puertollano 
nás pos Udepeñas 
a victorit

091

¿S 1 Autobuses AISA 
lUaLC^

t alidas de Ciudad Real a:
Igudo..................................
Madejo.................................. .

dose(|iii .....
los qiii Umodóvar....

i aciiva
pues e 
m ite
turas el

Wniiel

let, pun 
ía, coro
icion
a (Sem ^“imiel-Moral 
inbiano te.el Fresno.

y Lili

recolé 
nThen 

uno a
lorcajo. 
Salagón

18,15 horas
13,00 ”
17,00 ”
13,30 ”
19,00 ”
7,00 ”
9,30 ”

11,00 ”
14,00 ”
17,00 ”
18,30 ”
19,30 ”
12,00 ”
11,00 ”
14,00 ”
18,30 ”
19,00 ”
15,30 ”
13,00 ”

CIUDAD REAL 
CINE CASTILLO 

Hoy sesión continua Pases: 6, 8,15 y 10,30.
“FREEJACK”
(Sin identidad)

VALDEPEÑAS
CINE PARQUE

SALA A: Sesión continua desde las 5 de la tarde. 
“TRES MUJERES PARA UN CARADURA” 

SALA B; Pases: 6, 8,15 y 10,30. 
“ARACNOFOBIA”

MIGUELTURRA 
CINE PAZ 

Pases: 8 y 11 “KLASS”

El tiempo

Presión: 714,8 mm.
Estado del cielo: despejado.
Dirección y velocidad del viento: flojito 

del noreste.
Máxima: 8,8 grados.
Mínima: 1,0 grados bajo cero.
Humedad: 70 por ciento.
Evaporación: 0,2 mm.

Guardia Civil Ciudad Real

Subsector de Tráfico

Parada de Taxis (Ciudad Real)
Policía Municipal

Ciudad Real
Alcázar
Almadén
Almagro
Campo de Criptana
Daimiel 
Manzanares

Malagón-Cristo, 
Pedro Muñoz...

Piedrabuena

Porzuna

Puertollano

Pllano.-Vald.

Vald.-Pllano.

062
2211 00
22 1140
22 10 81
2219 85
21 30 40

Piedrabuena
Puertollano
Socuéllamos
Tomelloso
Valdepeñas
Villanueva de los Infantes

Seguridad Social

76 02 51 
092

53 00 13
51 01 74

092
36 00 43

092
092

7103 21
86 00 33
56 00 90
85 10 85
6110 80

13,30
9,30

14,00
11,00
13,00
15,30
18,15
19,15 
13,00
15,30
19,15
8,30 
11,00
13,30
16,45
19,30
7,30 

14,00
8,30 

16,00

-«

5tasí* g
* 1 Horario de misas de octubre a abril 1991/92

)D taro

Esto 
ablei 
. ptiiw

Días laborables

07,30.- Santa María del Prado-Santiago-San
to Tomás-San Pablo

08,00.- Catedral-San Pedro

ñañas
Hospital 

™.- Residencia Sanitaria

Tardes de sábado y vísperas de Fiesta

P^ ^^^edral-Siervas de Maria-Coreysa 
I S ■ •* Catedral-San Pedro-Carmelitas-Ado-

?y Quinta Asunciónv PlS Sfiñ zvsunciun
uní íto catedral-Asilo-San José

< Catedral 
la nc** ^•- Santo Tomás-Ciudad de Matrimonios 

^nnta María del Prado
e^l’r ^'‘ ^nn Pedro-San Pablo
i van ^•- Santiago-San Ignacio 

pad

05,30.- Residencia Sanitaria-Cementerio
06,00.- MM. Concepcionistas
06,30.- Santiago-Dominicas y Los Remedios
07,00.- San Pedro-EI Pilar-San Juan de Avi-

la-Los Angeles-San Ignacio-Hospital-Poblete
07,30.- Santa María del Prado-Santiago-San

to Tomás-San Pablo
07,45.- Las Casas
08,00.- Catedral-San Pedro

ta roá !”l®s
Residencia Sanitaria-Cementerio
^^’ Concepcionistas
^®’’*mgo-Dominicas

tu ?^^ Juan de Avila-Los Angeles-El 
Hospital-San Ignacio

isup*
tros 
31.

Domingos y festivos

Mañanas
08,00.- Catedral
08,30.- Carmelitas-Siervas de María

• 09,00.- Catedral-Santiago-Los Angeles-S.
Ignacio-Asilo-Adoratrices, Dominicas y Q.

Ciudad Real
Alcázar de S. Juan 
Almadén 
Daimiel 
Manzanares 
Puertollano 
Valdepeñas

21 41 43 - 21 34 44
54 15 83
71 01 80

'•85 28 50
61 08 30
42 1100

32 02 00

Socuéllamos 
Tomelloso...

Torrenueva.
Saceruela...

Villarta

Valdepeñas

Villarrubia

Vald.-Cozar...........................
Navalpino...............................
Salidas hacia Madrid:
7, 9,30,11, 14 y 16,30 horas.

14,00 
13,00 
14,00 
17,00 
14,00
18,15 
17,00 
19,00 
14,00
18,30
7,00 

13,00
9,30 
U,00 
14,00 
19,00 
12,00
15,30

Asunción
09,30.- Santa María del Prado-San Juan de 

Avila-San Pablo
10,00.- San Pedro-Santo Tomás-Santiago-La- 

rache-MM. Concepcionistas
10,30.- Catedral-El Pilar-Hospital-Coreysa
11,00.- San Pedro-Santiago-Santo Tomás-San

Juan de Avila
11,30.- Santa María del Prado-San Pablo-Re- 

sidencia Sanitaría-La Poblachuela
12,00.- Catedral-San Pedro-Santo Tomás-Los 

Angeles-San Ignacio-San José-Ciudad de 
Matrimonios-Poblete

12,30.- Santa María del Prado-San Juan de 
Avila-San Pablo-Las Casas

13,00.- San Pedro-Santiago-Santo Tomás
13,30.- San Pablo

Tardes
06,00.- San Pablo
06,30.- Santiago-Ei Pilar
07,00.- San Ignacio-Hospital
07,30.- Santa María del Prado-Santo Tomás
08,00.- Catedral-San Pedro

Onda Cero
07,00 a 09,00.- Onda Cero 

noticias
09,00 a 13,00.- Protagonistas
13,00 a 14,00.- Protagonistas

de Ciudad Real
14,00 a 14,30.- Onda Cero 

noticias
14,30 a 15,00.- Onda Cero

noticias Castilla-La Mancha
15,00 a 16,00.- La música de 

tu vida
16,00 a 18,00.- Club de

viajeros
18,00 a 23,00.- Radioesta-

dio/Baloncesto
23,00 a 23,30.- Onda Cero 

noticias
23,30 a 24,00.- El penalty
24,00 a 01,00.- Con solera
01,00 a 03,00.- Especial 

gomaespuma
03,00 a 08,00.- Discos cero

Cope
06,00.- Como de la noche 

al día
08,00.- Informativo
08,30.- Agropopular
09,00.- Protagonistas
13,00.- Programación

local-regional
14,30.- Informativo medio

día cadena Cope
15,00.- Música con mensaje
15,30.- Hombres nuevos
16,00.- Pase sin llamar
18,00.- Tiempo vivo
19,00.- Tiempo de juego
23,00.- Informativo
23,15.- Gestos y gentes
23,30.- Iglesia en la linterna
00,30.- La isla del hombre 

libre
01,30.- Mi querido diario
05,00.- No te duermas que 

es peor

Antena 3
06,00.- El 1° de la mañana

(Edición fin de semana)
08,00.- Nuestro Campo (In

formativo regional del campo)
09,00.- El 1° de la mañana

(Edición fin de semana)
09,30.- Viva el sábado
12,00.- Informativo y sorteo

de la Lotería Nacional
12,30.- Viva el sábado
15,00.- Viva la gente que 

viaja
Í9,30.- Super-directo fútbol

y baloncesto
22,00.- Lo mejor de la 

semana
24,00.- Super-García (Edi

ción fin de semana) ?

RNE
00,00.- La radio de las sába

nas blancas
02,00.- La torre de babel
05,00.- Una pizca de sueño
06,00.- Imagínate
08,00.- España a las ocho
08,30.- Fin de semana
09,00.- El trébole
10,00.- La bisagra
11,00.- Aquí hay futuro
12,00.- Lotería nacional
12,30.- Bienvenido Mr. Chip
13,30.- Chip Junior
14,00.- Diario de las dos
14,30.- Todo deporte
15,00.- De cine y vídeo
16,00.- Radiografía
19,00.- Tablero deportivo 

baloncesto
23,00.- 24 horas
23,30.- Supercanasta
Coincidiendo con las horas. 

Boletines Informativos



Febrero de 1992 5lfi AGENDA

^I Horóscopo ^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^1

ARIES
SALUD.- Bastante buena 

iZ TRABAJO.- Sus superiores se mos- 
¿T x J trarán fáciles de complacer

AMOR.- Sus superiores se mostrarán 
fáciles de complacer

LIBRA
\jt-. .3^ SALUD.- Cuide ese catarro y no siga
A A A sin prestarle atención
/|\ TRABAJO.- Los asuntos de tipo

ÁjA /11 familiar le impedirán dedicarse de lle- 
no a^su trabajo
AMÓR.- No sea tan impulsivo

TAURO
SALUD.- Excelente 

r TRABAJO.- Día tranquilo en el plano
i profesional

AMOR.- Buena suerte en el terreno v \ amoroso

. ESCORPION
SALUD.- Pasable
TRABAJO.- Hoy tendrá oportunidad 
de ponerse en contacto con cierta per- 
sona importante
AMOR.- Felicidad

GEMINIS
SALUD.- Tenga cuidado si maneja 

JllLCL. herramientas o cualquier tipo de 
maquinaria
TRABAJO.- Si no es un experto en 
fínanzas, no especule con su dinero 
AMOR.- Cansancio

, SAGITARIO
SALUD.- Buena
TRABAJO.- Alguien a quien usted 

A y no prestaba ninguna atención, le deja-
■ * gj rá sorprendido con sus conocimientos 

AMOR.- La persona amada no res- 
" ponderá a sus muestras de afecto

CANCER
. j SALUD.- Buena

TRABAJO.- Manténgase atento y no 
deje escapar ninguna oportunidad 
AMOR.- Ruptura de relaciones

^ CAPRICORNIO
K/ SALUD.- Excelente

TRABAJO.- Rechace cualquier pro- 
iK puesta que pudiera significar un riesgov para su seguridad

AMOR.- Riesgo de decepción

SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Jomada delicada para 
'^^ cuestiones de tipo profesional
AMOR.- Mantenga la armonía a toda 
costa, aunque para ello haya de rea
lizar un gran esfuerzo

ACUARIO
AB^ SALUD.- Jaqueca

TRABAJO.- Su optimismo podría 
conducirle a cometer un grave error 
AMOR.- Horas felices

^ VIRGO
SALUD.- Muy buena

^ TRABAJO.- Sus superiores se mos-
trarán más exigentes que de eos-, 
tumbre
AMOR.- Su preocupación desapa
recerá

PISCIS
SALUD,- Buena , 
^^^S^Q " Aproveche el día libre 
para salir ai campo y olvidar sus pro- 

‘^^ ^'P° laboral
AMOR.- No interprete mal las pala- 

. bras del ser amado

Crucigrama

5

6

7

11

HORIZONTALES: 1: 
Humor amarillento que 
segregan algunas heridas, 
llagas, etc. 2: Pelo blanco 
(Pl). 3: Al revés, transite 
por un lugar. 4: Al revés, 
escuchéle. Especie de guan
te de esparto (Pl). 5; Eje. 
Inclinar hacia un lado. 6: 
Sin punta (Pl).Municipio de 
Cáceres. 7: Caudillo de gen
te de guerra. Niño. 8: Al 
revés, río gallego. Arista de 
un instrumento cortante. 9: 
Alísame el pelo con la 
mano. 10: Arbol de las betu- 
láceas cuya madera se usa 
para construir instrumentos

musicales. 11: Nombre 
consonante.

LOS NINOS NACIDOS HOY. Serán cariñosos y muy sensitivos. Necesitarán sentirse amados para ser felices, 
si bien sus aspiraciones en el plano amoroso serán, demasiado elevadas.

Letras desordenadas!,

0 S M T A L P E R A L
R I B A Z E R A M 0 I
D H T 0 N 0 G A L M M
N A I S E Z R S A 0 0
E C R G I S A T I S N
M 0 N R U 0 S N 0 I E
L Z T A L E I S 0 0 R
A E I N C I R U E L 0
P R 0 A S A L A I 0 S
0 E R D 0 Ñ A T S A C
R C I 0 Z 0 H E I 0 S

SOLUCION

S

N S I Í 
0 0 V S

SOI 
otT^ 3 N i a Ív 

J V il Z 7 
^H M W 
NaM o a

O
T 1-1

 (W
/<

t5
 

¡O
 « 

A
 Jz;

Entre las desordenadas letras de este recuadro figuran los nombres de dies árboles fruta
les, que pueden leerse de izquierda a derecha, de brecha a izquierda, de arriba a abajo, 
de. abajo a arriba y en diagonal. Sería Vd. capaz de identiflcarlos, teniendo en cuenta 
que una misma letra puede formar parte de uno o más de ellos?
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VERTICALES: 1: Al - 
2: Segundo libro delP 
tateuco. 3: Animal peij , , 
cial a la caza menor. 4:P 1 
doto. 5: Detengo. Finja 
Número. Preposición,?: 
revés, gran sacerdote y i WÍ 
vino de la flota aquea; 
sitió Troya. Período. 
Nombre falso usado por | L 
autor en vez del suyov W’ 
dadero. 9: Raspárelecoa 
instrumento ' cortante. 
Mamífero paquidermo 
América meridional. 
Destasta. í

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTAU! _ 
Los. 2: Soria. 3: Siringa. 4: Bono.. Tila. 5: Calo. Troica. 6: Al t 
Ateos. 7: Ladina. Indo. 8: Soma. Asta. 9: Somanta. 10: Seria.il' ■

VERTICALES: 1: Cal. 2: Batas. 3: Sólidos. 4: Sinónimos. 5:1 
anameS. 6: Orí. Aro. 7: Sintra. Anís. 8: Agiotista. 9: Alienli IQI 
Acoda. 11: Aso. Hill

Guía cultural \
, CIUDAD REAL

MUSEO PROVINCIAL: Exposición Nuevos Fondos de| 
tura y escultura.

MUSEO ELISA CENDRERO: Exposición “Poesía y ai 
de Carlos Cezón y Sam Caldwell.

MUSEO MANUEL LOPEZ VILLASEÑOR: Exposii 
de esculturas de Felipe García Coronado.

GALERIA ARJANA: Exposición de óleos de Gia 
Prodan.

SALA DE EXPOSICIONES DEL AYUNTAMIEM
Exposición-venta de Artesanía de Manos Unidas

ALMAGRO

GALERIA FUCARES: Exposición “Galería de papel-!
Francisco 3, y Fondos de la Galería, en San Francis®
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Sábado, 22 de
Febrero de 1992ANUNCIOS

/pandos por palabras

Cervecería NADEL-2
Gran surtido en tapas de comidas manchegas

(O 

"O 
ca 
ti 2518 54 C. Real

Dirección: JESUS NAVAS CAMARGO

Hasta laño de 
Sgarantía en toda 
a Red Renault.

Financiados hasta 48 meses..

^esa Colaboradora de Repaol-Butano, S.A.
>to Industrial Larache-Nave 811 - CIUDAD REAL 

ftls.: 926/2119 32 - 21 53 65 - FAX: 21 51 66

'Sombre

ÍÍÍRRE & TURRILLO
INSTALACION Y MANTENIMIENTO DE GAS 
CALEFACCION Y AIRE ACONDICIONADO

C/ MONTESA 9

ABIERTO A PARTIR DE LAS 
12,30 DE LA MAÑANA

RENAULT 19 CHAMADE DIESEL CR-L............ .
AUDI 200 TURBO......................................................
PEUGEOT 505 GTD (CR-I)....................................
OPEL KADET GS116 V (CR-J>.............................
CITROEN BX 19 D (CR-J).......................................
CITROEN 25 CXD (CR-I)........................................
OPEL KADET 1.3 S (CR-K)...................................
ALFA ROMEO TWIN SPARK 75..........................
LANCIA PRISMA TURBO DIESEL (CR-J)........
RENAULT 21 GTD (CR-J)........................ ..............
ALFA ROMEO 33 TT (CR-L)................................
OPEL SENATOR 3.0 E............................................
BMW 324 D (CR-J)..................................................
FIAT CROMA.............................................................
TRACTO CAMION RENAULT D 320 T..............
TRACTO CAMION MERCEDES BENZ 1935 S.
VARIAS FURGONETAS ISOTERMO..................
RENAULT CLIO 1.4, (CR-N)............. ....................
IVECO 30.8 (CR-I)...................................................
409 FURGON (CR-J)..............................................
TALBOT HORIZON (CR-H)................................ ..
MERCEDES 140 CI (CR-H).................................;.
CAMION 1219 BASCULANTE Y GRUA (CR-L)

.............1.225.000 A/A
................675.000 A/A

........... ..575.000 A/A

............ 1.375.000
................740.000 A/A
................700.000 A/A
............. 1.175.000 A/A
............. 1.175.000 A/A
........ ........975.000 A/A
............. 1.325.000 A/A
............ .1.000.000 fi^f<
.................975.000 A/A
............. 1.475.000 A/A
............. 1.650.000 A/A
...............1.850.000
.5.000.000 Calefactor
......... .....1.000.000
.................600.000 A/A
...............1.000.000
............ ...1.500.000
..................450.000
......................... 500.000
.............. 3.000.000

»í
*<
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mor. 4:Pí Motor Nacional, S.A Mert cfles Beiiz
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CONCESIONARIO
OFICIAL

AUTOTRAK, S.A.
ctra. de Carrión, Km. 242. Tel. 22 22 08. CIUDAD REAL.

JNTALE 
ca. 6: .^ 
!eria. 11:

IOS. 5:ÍI 
Aliena]

dos de;

isía y

Exposií

le Gií

S

apel'i 
anciscí

^ W
 ^

 ^

iucursal de Ciudad SUPERMERCADOS

Real VILLASEÑOR, S.L
SOLO PRODUCTOS DE CALIDAD

Concesionario
Peugeot Talbot
iRIOS 205 y 309 GL. 6 Meses, entre

10.000 y 12.000 Kms.
ANCIA TURBO-DIESEL, EN BUEN

ESTADO

R-11 Diesel Perfecto Estado

405 GR.A/A. G.LD. 3 Años. Impecable.

R-5 Diesel. Pocos Kilómetros.

VW Passat. 1.800 Perfecto.Estado.

PODRA VERLOS EN SU

Red de Concesionarios 
PEUGEOT TALBOT 

’^A Ronda de Toledo, 21 C. REAL

ORACION AL ESPIRITU SANTO

CALATRAVA, 26 TELEF. 22 08 79 C. REAL

MUEBLES DE COCINA A MEDIDA 
DISCOFER

C/ Paloma, 28 - Tetf: 22 34 52 
ELECTRODOMESTICOS. TV. SONIDO 

C/ Cruz 9-11 TeIf: 22 27 08 
CIUDAD REAL

plaza de la provincia,! 
ciudad real, icl.: 22 40 1_

bachillerato de 
artes plásticas 
■ y diseño ■

P®* R 1 o S

L’’®a 59 72

Espíritu Santo, tú que me aclaras todo, me iluminas todos tos caminos, para 
que yo alcance mi ideal, tú que me das el don divino de perdonar y olvidar 
el mal que me hacen y que en todos tos instantes de mi vida estás conmigo, 
yo quiero en este corto diálogo agradecerte por todo y confirmar una vez 
más que nunca quiero separarme de ti, por mayor que sea la ilusión material, 
deseo estar contigo y todos ml seres queridos, en la gloria perpetua. Gracias 
por tu misericordia para conmigo y tos rntos. (La persona deberá rezar esta 
oración tres días seguidos sin de^r el pedido: dentro de tos tres días le 
será alcanzada la gracia por más difícil que sea. Publicar en cuanto se reciba 
ia gracia). Agradece las gracias alcanzadas. _ C.D.M.

AEG MAQUINAS
OUMPIA DE OFICINA

TOSHIBA COPIADORAS
FAX

TAMEMA
Taller Mecanográfico 

Manchego

VENTA Y REPARACION DE 
MAQUINARIA DE OFICINA Y 
REGISTRADORAS SERVICIO 

TECNICO

Avda. Torreón del Alcázar, 9 
Tell. 22 10 55

13004 CIUDAD REAL

SE VENDE FORD 
ESCORT GUIA

Color rojo. Buen estado. 
Interesados llamar de 8 
a 10 mañana y horas 
comida. 964/39 37 48.

Sr. Igual

^^ SEGUROS
AGENCIA
Ciruela. 22 —
Ciruela. 22 —

22 4092 ,
25 1079

OBRAS
FEDERICO MARTIN, S.L

CONSTRUCCIONES DE OBRAS PUBLICAS

Parque de Maquinaria Oficinas: Avda. Rey Santo 8-5° 3* C-Real 
Ctra. n’ 430 P. Kni-310 TIfns: 2118 01/21 1,1 29/21 1068
13.150 Carrión de Cva. (C-Real) Fax: 2110 42

CAMBRONERO, S.L.
DISTRIBUIDOR DE.

ACESA • Herramientas en general
APEL - Soldaduras eléctricas CA. y C.C. - Soldadura MIG
BELLOTA - Herramientas - Recambios Agrícolas - Sierras ■ Limas y Palas 
UNION TECNICAS DE SOLDADURA Electrodos de Rutilo. Oxidante. Celu

lósico. Básico. Resistente, Acero Inoxidable.. Recargue y Electrodo continuo 
TORNILUERIA - COMPRESORES RIEGO POR EXUDACION

FERRETERIA EN GENERAL
13001 CIUDAD REAL - Diego de Almagro. 11

Fax: 2114 99 Telélono: 21 3S 34

GRUAS CAMBRONERO
ANGEL CAMBRONERO ARROYO ■

PEQUEÑO Y GRAN TONELAJE
Polígono Industrial Ctra. Carrión, s/n
Teffs.: 25 22 12-25 22 08- Part.: 2119 44
Apdo. 354

C/ PALOMAS, 15

13005 CIUDAD REAL

VDA. DE HILARIO GARCIA

TLF. 22 34 72
C. REAL

TAPICERIAS - MALETAS - LONAS 
ARTICULOS DE CAMPING 

MOBILIARIO DE HOSTELERIA 
LLAVES ESPECIALES

Fábrica y oficinas: Ctra Puertollano Km. 2, C. 
Real. Teléfono.: 2119 59 y 60. FAX.: 21 03 33.

Exposición: Ronda de Alarcos, 26, C. Real.
Teléfono.: 21 08 86

SI QUIERES LLENAR LA PANZA

VEN AL BAR

C

C/ Lanza, 9

si ROVER

AUTOMOCION MASER, S.L.

POLIGONO INDUSTRIAL CTRA. TOLEDO NAVE 28
TELE: 252251

lESIl DIRECCIONES 
EN CIUDAD REAL:
C/ Postas, 10 * 21 09 30
C/ Ramón y Cajal, 12 * 22 83 36

EN PUERTOLLANO:
Avda. 1’ de Mayo, 2 V 43 0018



Sábado, 22 de
Febrero de 1992 PROGRAMACION

0730.- CARTA DE AJUSTE
07,59.- APERTURA
08,00.- PRIMERO IZQUIERDA
09,00.- ULTIMAS PREGUNTAS
0930.- CONCIERTO DEL SABADO
11,00.- EL PROFUNDO SUR DE ESTA

DOS UNIDOS
11,45.- TELE-EXPO MAGAZINE 
12,00.- ÑO TE CORTES
1235.- ENCUENTRO JUVENIL CON 

BANESTO
13,55.- ROCKOPOP
15,00.- TELEDIARIO 1
1535.- ALFRED J. KWAK
16,00.- SESION DE TARDE Y AVEN

TURAS. “Las minas del Rey Salo
món” (1950 - 98). Dirección: 
Compton Bennett, Intérpretes: 
Deborah Kerr, Stewart Granger, 
Richard Carlson. Entre las. muchas 
leyendas que, a finales del pasado 
siglo, circulaban sobre Africa, figu
ra la de las Minas del Rey Salo
món: un fabuloso tesoro en dia-

0730.- CARTA DE AJUSTE
07,59.- APERTURA
08,00.- LINEA 900
0830.- RAPIDO
09,00.- DIBUJA 2
0930.- EL SECRETO DE LA ROCA
10,00.- JUEGOS OLIMPICOS DE INVIER

NO
1130.- LOS OSITOS VOLADORES
12,00.- REDACCION DE LA 2
12,05.- LA 2 PRESENTA: Incluye dos tele- 

filmes: ENTROMETIDOS. ¿Re
cuerdas cuando? En su juventud, 
Chance perteneció a un grupo paci
fista que seguía la doctrina del Doc
tor King. Ahora, después de 20 años, 
antiguos compañeros se reúnen con 
objeto de recaudar fondos para la 
Fundación de la Universidad. Sara 
Cadwell, perteneciente al grupo de 
Chance, es encontrada muerta en 
una estación de metro.

1230.- GARIBALDI. En Nápoles está tam
bién Alejandro Dumas, al que Gari-

antenas
07,00.- LA LLAMADA DEL OESTE
0730.- AULA 3 SALA DE CONCIER

TO
08,00.- DE TU A TU
0930.- LA GUARDERIA DEL SABA

DO
1100.- POLVO DE ESTRELLAS I: “El 

caballero del castillo maldito” 
Dirección: Mario Costa.

13.00.- CENTIMETROS CUBICOS
14,00.- NOTICIAS
14,03.- MI BELLA GENIO NOTICIAS

0840.- ABC WORLD NEWS
08,40.- LOS 40 PRINCIPALES. Progra

ma musical en el cual se repasa 
la lista de los discos del momento.

0930.- TELESERIE: “Despierta, peque, 
y al loro”

10,00.- CINE: “El hincha”
11^.- CINE: “Escúchame”
13,02.- DEL 40 AL 1
14,00.- REDACCION. NOTICIAS
14,05.-

1430.-

15,00.-

TELESERIE: “Las manías de 
Peter”
DIBUJOS ANIMADOS: “Los 
chicos de Beverly Hills”
RUGBY. TROFEO 5 NACIO-

mantés. Un 
emprende la 
estas minas,

inglés, Harry Curtis, 
aventura de localizar 
situadas en un terri- 

17,50.- CLUB DISNEY
1935.- AMIGOS OLIMPICOS. Presenta

ción: Companya Infirma La Puga. 
Programa concurso en el que par
ticipan tres equipos formados por 
niños que provienen de distintas 
ciudades de España, en el mismo 
se realizarán preguntas sobre temas 
olímpicos, pruebas de habilidad y 
deportes.

¿2030.- TELEDIARIO 2
21,05.- INFORME SEMANAL
22,00.- SABADO CINE: Incluye dos lar

gometrajes: “Algo en que creer”

torio inexplorado y cuya situación 
ha fijado en un mapa, que tan solo 
es una conjetura. Curtis desaparece 
y su esposa, Elizabeth, viaja a Afri
ca, contratando a muy alto precio 
a un cazador profesional, Alan 
Quatermain, quien siguiendo el iti
nerario marcado por Harry, llega 
a Kaluana, asentamiento de la tribu 
watusi: allí están las minas del rey 
Salomón.

C
M

baldi -una vez asumida la dictadura 
en nombre de Víctor Manuel- nom
bra superintendente en las excava
ciones de Pompeya. También llega 
a Nápoles Esperanza Van Schwart, 
la aristócrata alemana más amada 
por Garibaldi.

1330.- TELE-EXPO MAGAZINE
13,55.- REDACCION DE LA 2
14,00.- JUEGOS OLIMPICOS DE INVIER

NO
15,00.- CICLISMO. VUELTA CICLISTA 

COMUNIDAD VALENCIANA
1530.- PONTE LAS PILAS

1635.- REDACCION DE LA 2
1630.- NBA
1830.- UNA FORMA DE VIVIR. La carta 

de Derek, notificando su próxima 
boda, ha sumido a Linda en un esta
do depresivo del que sólo Trevor 
consigue sacarla con su petición de 
ayuda para olvidar el nuevo matri
monio de Carold.

18,55.- PISTA DE ESTRELLAS
1930.- CICLISMO. VUELTA CICLISTA A 

LA COMUNIDAD VALENCIANA
19,45.- REDACCION DE LA 2
20,00.- FUTBOL. CAMPEONATO NACIO

REGIONALES
1430.- LOS HEROES DE HOGAN 
15,00.- NOTICIAS
1530.- EL PROGRAMA DE HERMI

DA
18,00.- TELETIENDA
1840.- POLVO DE ESTRELLAS II: 

“Ten Wolf U” Dirección: Chris
topher Leitch.

20,00.- NOTICIAS
20,03.- CHICAS CON CLASE
2030.- NOTICIAS
21,00.- 3 DE LA 3
22,00.- NOTICIAS
22,03.- POLVO.DE 

CICLO DE 
“Cautivos del

ESTRELLAS III: 
CINE NEGRO, 

terror” Dirección: 

02,03.-

03,00.-

Anrew L. Stone.
POLVO DE ESTRELLAS IV: 
GRANDES REALIZADORES 
DEL CINE ESPAÑOL. “Habla, 
mudita” Dirección: Manuel 
Gutiérrez
EL PROGRAMA DE HERMI
DA (Repetición)

NES. Irlanda - Escocia (En dife
rido, desde Lawnsdone Road, 
Dublín)

I63O.- CINE: “Cuando me enamoro” 
I832.- TELESERIE: “Eerie Indiana”
18,55.-DIBUJOS ANIMADOS
20,00.- AVANCE REDACCION
20,05.- TELESERIE: “Mamá, detective 

privado”
2030.- PRIMER PLANO 
21,00.- LO + PLUS
2130.- INFORMACION METEORO

LOGICA
2132.- REDACCION. NOTICIAS. Pro

grama realizado por los servicios 
informativos de Canal +

22,00.- ESTRENO CANAL+: “Guerra al 
amanecer”

2337.- CINE: “Gorilas en la niebla” 
01,40.- INSIDE OUT
01,50.- SESION ESPECIAL V.O.: “Tess”
0434.- CINE: “Star Trek V”
O645.- CINE: “Un gran amor”
07,5L- PIEZAS

l r
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00,00.-

(1984 - 96). Dirección: Glenn k 
dan. Intérpretes: Jack Len,^* 
Charles Duming, Louise La^ 
El padre Farley es el apre;’" 
y muy po|)ular pastor de una 
parroquia. Amado por sus pa? 
quianos por su sentido del hu^ 
y sus animados sermones, el 
Farley siempre quiso aL.^Í 
ciña de su profesión eclesial y ? 
fin lo ha conseguido.
“Su única salvación” (1987 . «m 
Dirección: Fielder Cook. Intéi< 
tes: Tracy Pollan, Akosua 
Levar Burton. En Virginia, a 
les de la década, dos mujeres a 
diferente condición social, una 4 
ellas propietaria de una plantarv 
y la otra su esclava de color, mat 
tendrán una estrecha relacií 
durante los años de la Guerra Cui 
Americana.

01,45.- EN ESCENA
02,45.- DESPEDIDA Y CIERRE

NAL DE LIGA. Sevilla - R 
Madrid. En directo desde el Sáncbo 
Pizjuán de Sevilla

21,50.- VEN AL PARALELO. Pro 
espectáculo desde el teatro An« 
de Barcelona con la intervención 4 
humoristas, estrellas de la can» 
y como final la actuación de ua 
vedette.

23,05.- PLAYA DE CHINA
00,00.- LA TABLA REDONDA
0035.- GLASNOST.
0135.- CINE CLUB. DE LATINOAMERl 

CA. “Cubagua” (1986 - 76). Dir» 
ción: Michael New. Intérpretes: R^ 
naldo Maravalles, Herver Gabaldón, 
Sonia López. Cubagua es la historá 
de un hombre latinoamericano, das 
media, un profesional que impulsado 
por las circunstancias emprende a 
viaje hacia el pasado buscando su 
orígenes

02,45.- GOLF
Open de Tenerife. Resumen.

les, 
nal 
pue 
ron 
lecl 
íad

de 1 
kon

liste 
licip

Savage. Un ejecutivo intercamte 
su personalidad con la de su ligo 
de 11 años mediante un embni- 
j amiento.

1730.- BELLEZA EN LA NIEVE
18,55.- QUERIDOS PADRES ESPE- 

CIAL
2045.- VIVAN LOS NOVIOS
21,00.- MANUELA. Fernando inteiUi 

convencer a Manuela de quera 
ver su madre para 

paces tas lo sucedido entre elh 
y Rudy. Mercedes decide penio-

07,15.- ENTRE HOY Y MANANA
07,55.- SUPERGUAY SABADO LAS 

CHICAS CON LAS CHICAS 
HUMOR AMARILLO

1135.- PRESSING CATCH
12,05.- EL CHERIFF CHIFLADO
13,00.- TELECINCO, ¿DIGAME?
15,00.- ¿HABLANDO SE ENTIENDE 

LA BASCA?
15,30.- CINE TIESTA: “Viceversa” 

Dirección: Brian Gilbert. Inter
pretes: Judge Reinhold, Fred

nar a su hija y le desea toa 
su felicidad junto a Femari’. 
Antes de volver a Buenos Am 
Manuela decide ver a Rudy pan 
hacer las paces. 1

22,00.- HUMOR CINCO ESTRELLAS- 
-CHEERS. -EL NUEVO 
BENNY HILL Í

24,00.-ENTRE HOY Y MAÑANA | 
00,40.- PRESSING BOXEO
01,40.- VIP NOCHE
03,40.- CIERRE DE EMISION

CANAL SUR 00:35.- CINE DE EVASION: 
lesbianas y la caliente R 
Julieta”

01:45.- FUTBOL EUROPEA 
Entracht de Francfort-^ 
Colonia 1

03:30.- DESPEDIDA Y CIERRE

TELE ONDA __

10:00.- LA ISLA DE FLORA
10:30.- TOP SUR
U:00.- PUERTA DEL CANTE
12:00.- LA JUGADA INTERNACIO

NAL
13:25.- TIERRA Y MAR
D:55.- PARLAMENTO
14:30.- EL DIARIO FIN DE SEMA

NA
15:00.- EL TIEMPO
15:05.- DINOSAUCERS
15:30.- DOCUMENTAL NATURA

LEZA
16:15.- FUTBOL: Rayo Vallecano-Real 

Betis Balompié
18:15.- ESPECIAL RESUMEN CAR

NAVALES DE CADIZ
19:40.- FUTBOL: Sevilla FC-Real 

Madrid CF
22:00.- EL DIARIO FIN DE SEMA

NA
22:30.- EL TIEMPO
22:35.- ENTRE AMIGOS

12:00.- MATINAL INFANTIL 
13:45.- VISPERAS DEPORTIVAS
14:30.- SESION DE TARDE: Pq 

“Veneno que tú me dieras • 
pase: “El hechicero”

17:30.- DIBUJOS ANIMADOS
18:00.- IMAGENES DE NUESIK^ 

TIERRA
18:15.- POSTALES DEL PUE»^
19:00.- TAN CULTOS
20:00.- TELESEMANA J
22:00.- SESION CONTINUA 1.^ 

“Todo va mal” 2® pa^^ j 
grito del perseguido”

02:00.- PELICULA X

Nan
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Los actores Juanito Navarro y Quique Camorias protagonizan este programa en Tele 5

José Alonso Millán escribirá los 
guiones de “Humor cinco estrellas
Kim Bassinger será entrevistada en el espacio cinematográfíco ‘^Primer plano’\ de Canal Plus

^B Frases

' Rol
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£1 autor teatral José Alon- 
,^ Millán, famoso por su 
miento para el género 
[cómico, escribirá a partir 
de ahora los guiones que 
Merpretan en el programa 
de Tele 5 *^Humor cinco 

[estrellas” los actores Jua- 
L/fl Navarro y Quique 
iCsmoiras.

MADRID. (Efe).- El pri
mero de los diálogos escritos 
por Alonso Millán para este 
programa es el que represen
tarán hoy Navarro y Camoiras. 
La incorporación del escritor 
supone el incremento de la 
lamina” de personajes y 
hituaciones.
| Navarro y Camoiras son en 
L ficción dueños de un bar 
hn el que se suceden diversas 
|liistorias más o menos dispa- 
Iratadas, al tiempo que se van 
Ipresentando las series 
rCheer’s”, “Apartamento para 
|tres” y “El nuevo Benny Hill”. 
| Alonso Millán, que preside 
Ib Sociedad General de Auto- 
Ites, se caracteriza por su espe- 
Itial don para el humor negro, 
Ipuesto de manifiesto en obras 
jeomo “El cianuro ¿solo o con 
Ikche?” o “Juegos de socie

dad”.
| Es autor de más de 60 obras 
lile teatro, la mayoría de ellas 
Iwmedias, ha realizado series 
liara televisión como “Que 
justed lo mate bien”, y ha par- 
Iticipado en el guión de unas 
|íO películas, lo que le con-

Cumpleaños

LLAS 
EVO

aüil

'EO

Jaro.

ERA

«í
-0

®y. día 22, cumplen años; 
GIULIETTA MASSINA, 

'K.69.
LAUDA, ex piloto de 

'’>ula 1, 43.
,^C0S VIZCAYA, ex 
Dentario vasco, 45.

EDWARD KENNEDY, 
de EE.UU., 60.

EDRO JARO, futbolista,

' WONIO GATO SOEN- 
’^lítico gallego, 47.

¿^STINA ALBERDI, abo-

Kim Bassinger en “Primer plano”.

organización terrorista Sende
ro Luminoso, que primero le 
pegó un tiro en la cabeza y 
más tarde dinamitó su cuerpo, 
será también tratado en el 
programa.

‘Primer plano

vierte en uno de los autores 
más prolíficos del país.

“Informe semanar^

La sentencia del Tribunal 
de Dublín que prohíbe a una 
niña de 14 años, embarazada 
tras ser violada por el padre 
de una amiga, viajar a Gran 
Bretaña en los próximos 
meses para evitar que aborte 
ha provocado una grave crisis 
nacional en Irlanda, que tiene 
una estricta legislación antia
bortista desde 1937.

El caso, que será hoy tra
tado en el programa de TVE 
“Informe semanal”, ha servido 
en Irlanda para renovar el 
polémico debate sobre el 
aborto, pero también para 
poner en tela de juicio la lega
lidad de prohibir el libre movi
miento de un ciudadano, cuyo 
país pertenece a la Comuni
dad Europea, por un estado 
vecino.

El brutal asesinato de 
María Elena Moyano, la 
Madre Coraje de Lima (Perú), 
a manos de un sicario de la

La explosiva actriz Kim 
Bassinger, la protagonista de 
“Batman” y “Fuego en el 
cuerpo”, entre otras, será hoy 
la protagonista del programa 
de Canal Plus “Primer Plano”, 
que se emite en abierto a par
tir de las 20,30 horas.

Bassinger concedió una 
entrevista al programa con 
motivo del estreno en Estados 
Unidos de su última película, 
“Análisis final”, un “thriller” 
en el que comparte protago
nismo con Richard Gere.

Antonio Banderas y 
Armand Assanté hablaron 
también desde Estados Uni
dos con “Primer Plano” sobre 
la película “Los reyes del 
mambo tocan canciones de 
amor”, el relato de Oscar 
Hijuelos que coniguió el Pre
mio Pulitzer de novela en 
1990, y que protagonizan 
ambos en su adaptación al 
cine.

Otro estreno, esta vez en 
España, ocupará el tercer 
reportaje de “Primer plano”. 
Se trata de la peKcula nor
teamericana “El príncipe de 
las mareas”, candidata al 
Oscar, que ha dirigido, pro
ducido- y protagonizado Bar- 
bra Streissand.

José Luis Corcuera.
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- IMELDA MARCOS, can
didata a la presidencia de Fili
pinas: “Seré presidenta con la 
ayuda de Dios”.

- JOSE GUTIERREZ POR
TILLA, presidente del PSOE 
cántabro; “Pido al Gobierno 
que modifique las leyes para 
que a los etarras se les aplique 
la pena de muerte”.

- JOSE LUIS CORCUERA, 
ministro de Interior: “La socie-
dad no cederá al chantaje 
estos asesinos”.

- CRISTINA ALBERDI, 
vocal del Consejo General

de

ex 
del

Poder Judicial: “La reforma del 
Código Penal es positiva, por
que se adapta a la realidad 
social”.

- JORDI PUJOL, presidente 
de la Generalitat: “Felipe Gon
zález no me habló de dimisión 
ni de cerca ni de lejos”.

- BLANCA FERNANDEZ 
OCHOA, esquiadora; “Con esta 
medalla me voy por la puerta 
grande”.

- BARBRA STREISAND, 
actriz: “Fui engendrada para 
luchar”.

La humorista asegura que no tendrá nada que ver con su reciente experiencia en Tele 5

Mari Carmen presentará, acompañada de
^^Doña Rogelia”, un programa

Lourdes BALMASEDA

MADRID. (Fax Press).-
El año 91 ha sido para la 

popular ventrílocua un sueño 
pero el 92 no promete ser 
menos. De momento es una de 
las nominadas al “Oscar del 
humor” junto con “Martes y 
Trece” y el programa “El Esta
do de la Nación” entre otros; 
tambien es candidata a los pre
mios TP Oro del 91 que se falla
ran el día dieciséis de marzo 
y como punto y seguido será 
la presentadora estrella de un 
nuevo espacio televisivo que 
según sus palabras “es el pro
grama de mi vida, el más ambi
cioso y difícil”.

Elevadas cotas de audiencia

A pesar de que Mari Carmen 
prefiere conservar en secreto el 
contenido del programa, lo cier
to es que TVE ya tiene pulsada 
la incidencia que puede tener 
en el espectador. Comenzará a 
finales del mes de marzo y su 
conductora se encuentra plena
mente satisfecha porque “va a 
ser un espacio importantísimo

del que se espera unos índices 
de audiencia de siete millones 
de espectadores”. Una cifra casi 
útopica que pone el listón muy 
alto y los nervios de punta a 
esta gran artista.

Una de las pocas novedades 
que apuntó Mari Carmen es la 
emisión del nuevo espacio en 
la primera cadena de televisión, 
que “como ha demostrado es 
la mejor de todas”. En opinión 
de la presentadora, “el trabajo 
es duro pero se hace con mucha 
alegría”.

Respecto al contenido del 
programa es poco menos que 
^op-secret” hasta su próxima 
presentación oficial, que pro
mete ser un acto muy divertido 
de la mano de la queridísima 
Doña Rogelia; pero la popular 
ventrílocua nos aseguró que 
esta nueva aventura televisiva 
“no tendrá nada que ver con 
su anterior espacio en la cadena 
privada Tele 5”.

Contenta de volver a TVE

La artista adelantó que “será 
un programa en el que desfi
laran invitados muy especiales

Mari Carmen vuelve a TVE.

y grandes figuras e intervendrán 
cuatro personajes entre los que 
me incluyo”; Asimismo contará 
con grandes dosis de improvi
sación, dentro del estilo habi
tual de Mari Carmen. “Yo me 
salto todo a la torera y este 
es un factor común en todas 
mis actuaciones”, señala. Aun
que manifestó que su experien-

< i

cia en la televisión privada ha 
sido muy interesante, no pudo 
ocultar su alegría de volver a 
Televisión Españaola: “Estoy 
muy contenta de haber vuelto 
a casa y también de poder con
tar con el incentivo económico, 
ya que desde que hay compe
tencia se preocupan mucho por 
la pasta”.



i
Arenales de San 
Gregorio: Unos 
ladrones roban 
en un banco casi 
800.000 pesetas

Dos jóvenes se llevaron 
726.719 pesetas, tras amenazar 
con un arma al único empleado 
de la sucursal de la Caja Rural 
Provincial de Arenales de San 
Gregorio. Los hechos ocurrie
ron alrededor de la una y media 
de la tarde del pasado jueves, 
cuando dos jóvenes penetraron 
en el interior de esta entidad 
bancaria y tras intimidar, al 
parecer, con una pistola al úni
co empleado que se encontraba 
en la oficina consiguieron un 
botín de casi 800.000 pesetas.

Tras recoger el dinero, los 
atracadores se dieron rápida
mente a la fuga. Los jóvenes 
de, aproximadamente, 1,68 y 
1,70 metros de estatura, uno de 
ellos de complexión fuerte y 
otro delgado y nervioso, actua
ron a cara descubierta.

Según ha podido saber LA 
TRIBUNA, esta surcursal ha 
sido atracada en otras ocasio
nes, debido a la ubicación que 
tiene, por lo que, al parecer, 
los **cacos”, lo tienen fácil a 
la hora de emprender la fuga.

Estudian la 
causa del
fracaso para 
privatizar parte 
de Lanza

El Grupo Socialista de la Di
putación de Ciudad Real estu
dia las causas por las que nin
guna empresa optó al concurso 
de iniciativas para la gestión del 
diario Lanza antes de adoptar 
una nueva decisión sobre el fu
turo del rotativo.

Según dijo a Efe el vicepresi
dente de la Diputación, Her
minio Ureña, la fórmula de una 
sociedad mixta en la que el 
capital privado tuviera una par
tí- cipación del 35%, puede ser 
la causa inmediata de la falta 
de empresas aspirantes al con
curso, cuyo plazo expiró el pasa
do martes.

El vicepresidente de la Dipu
tación indicó que un total de 
ocho personas se interesaron 
por la documentación sobre el 
diario Lanza y que se había in
cluido en el pliego de condicio
nes del concurso de iniciativas.

Herminio Ureña negó que se 
hubiera producido contactos 
normales con los inicialmente 
interesados, aunque se manten
drán ahora para conocer las 
causas por las que no presenta
ron su solicitud.

El vicepresidente indicó que 
la Diputación tiene ahora tres 
opciones, continuar con la fun
dación pública como fórmula de 
gestión, privatizar el perió- dico 
completamente, u ofertar la 
constitución de una nueva so
ciedad mixta con mayor par
ticipación de capital privado.

PLAZA ^í PILAR
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Cecilio López, con la bota amiga, junto a los integrantes de la Orden. Paul WHITE

■ Que los socialistas han 
puesto en marcha la maqui
naria no le cabe duda ni al 
más despistado de la provin
cia. Los actos para contar los 
logros de los últimos años se 
prodigan desde ayer por 
todos los puntos de la pro
vincia. 

* ♦ *
■ El acto celebradó anoche 

en Ciudad Real estaba, como 
casi siempre, lleno de dele
gados provinciales, represen
tantes de la Universidad, de 
la Diputación y cargos en 
general. Sin olvidar, por su 
puesto, a los clásicos militan
tes de siempre. 

* * *
■ Los Carnavales de la 

capital parece que no van a 
ser sólo la voz del Ayunta
miento y las Peñas.

Cuentan que varios dis
co-bares y discotecas capita
linas están preparando actos 
para el disfrute de los ciu
dadanos de la capital y 
provincia. 

* * *
■ Lo que sea ya sonará y 

bastante, según los rumores 
que corren por la ciudad.

* * *
■ Hay quienes se pregun

tan si el alcalde de Manza
nares no fue a la manifes
tación del pasado domingo, 
en defensa del Hospital, por
que ya sabía de la reunión 
que se iba a celebrar en Ciu
dad .Real. 

* * 3|C
■ En esta reunión, los que 

más mandan en el PSOE pro
vincial comunicaron que nin
guna población con hospital

M.A.Pozas

se quedaría sin él. Pensar que 
Pozas conocía algo de esto 
es fácil. 

♦ * *

■ Y desde aquí debemos 
volver a dar otra vuelta por 
la Puerta de Toledo. Si ya 
se hace largo y pesado el 
tiempo que están durando las 
obras, ahora se hace, todavía 
más difícil, atravesar este 
punto de la ciudad.

♦ * *

■ Un gran número de 
baches en los carriles de acce
so y salida de la ciudad hacen 
basante difícil el trayecto. 

* * *
■ Camino de cuatro meses, 

las obras de mejora de la 
canalización de agua a la ciu
dad se van a hacer históricas 
a este paso.

El periodista 
Cecilio López 
Pastor ingresó 
ayer en la Orden 
de la Bota

Cecilio López Pastor, deca. 
no de los periodistas de la pro. 
vincia, ingresó ayer en la Orden 
de la Bota, en el transcurso 
de un acto que tuvo lugar en 
su domicilio. A éste se desplazó 
el “Quinteto fundacional” de 
la Orden para hacerle entrega 
de los atributos, en el trans
curso de una sencilla ceremo
nia, en la que García de Mora 
leyó unos versos, José López 
Cava entregó la bota amiga y 
García Cervigón la insignia. Dé 
testigos actuaron el docto 
manzanareño Emiliano García 
Roldán y el empresario tome- 
llosero Emiliano González 
Casero. Al final del acto se
brindó por la feliz designación 
del nuevo miembro de la -S

 “

Orden de la Bota. Cecilio ®®
López ha sido designado miem
bro de esta Orden por su dila
tada vida profesional periodís
tica y su talante humano.
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Cartas a D. Quijote ron 
pre

Las cosas de Barreda
M. LOPEZ CAMARENA

Querido D. Quijote:
El PSOE organizó ayer un 

acto en “peticomité“ para 
que, de esta forma, tuviese 
más repercusión. Esto, que 
puede parecerte una tonte
ría, no lo es en absoluto. En 
dicho acto, el secretario pro
vincial del partido en el 
poder y presidente de las 
Cortes de C-LM, José María 
Barreda, “usurpando” las 
funciones de los cargos allí 
presentes, llevó el peso del 
contacto con los periodistas, 
mientras la consejera de 
Sanidad, los jefes territorial 
y provincial del INSALUD, 
el gobernador, el presidente 
de la Diputación y los alcal
des de Ciudad Real, Puer
tollano, Alcázar y Manzana
res miraban, supongo que 
embelesados, al jefe. Es esta 
la mejor forma de vender 
que las cosas las hace el par
tido y no las administracio
nes que forman el Estado. 
Al margen de esto, viejo 
amigo. Barreda dejó caer, 
como el que no quiere la 
cosa, que el “gran hospital**
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José M*. Barreda, el “jefe”. • »■ 

de especialidades no tenía 
porque estar en la capital» < 
Supongo, Alonso, que estoB 
no fue sino una frase paiaBcf

de 
iie

no herir susceptibilidades y 
tranquilizar espíritus, pert 
flaco favor le haría el PSOt 
a los enfermos, todos, (k 
Ciudad Real provincia si as 
actuase.

Un abrazo.
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